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TITULARES LOCALES 
 

  

 
 

Advierten quiebra del ISSSTEP 
El secretario de Finanzas, Roberto Moya Clemente, urgió a emprender la reforma del 
sistema de seguridad social en el ISSSTEP para evitar el colapso en los esquemas de 

salud de los próximos seis o siete años, toda vez que dijo que se contempla el déficit en 
los servicios de pensión por 41 mil millones de pesos. (El Sol de Puebla) 

 
 

 

Afecta Arlene a ocho municipios 
Las precipitaciones pluviales causadas por la tormenta tropical Arlene han dejado 
afectaciones en viviendas de por lo menos ocho municipios, donde cuatro escuelas han 

sido desalojadas por el riesgo de inundación, de acuerdo con el director de Protección 
Civil del gobierno del estado, Jesús Morales Rodríguez. (Heraldo) 

   
 

 

Municipios bajo alerta por lluvias  
Vigilancia permanente en ocho colonias de las sierras Norte y Nororiental inició el Sistema 
Estatal de Protección Civil (Seproci) ante el pronóstico de lluvias, durante el fin de 

semana, por la tormenta tropical Arlene. (Síntesis) 
  
 

 

Arabian se marcha a la Sedesol federal 
La secretaria de Desarrollo Social, Myriam Arabian Couttolenc, renuncio al gabinete 
morenovallista para encargarse de la delegación de la Sedesol. Su lugar, según 
trascendidos, será ocupado por Luis Banck Serrato. (Intolerancia Digital) 

  
 

 

Crean Instituto de Gobierno en la BUAP 
El Consejo Universitario de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP) 

aprobó por unanimidad la creación del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo 
Estratégico, por lo que el rector Enrique Agüera Ibáñez explicó que como primer paso se 

analizará el espacio donde será instalado y se organizará la etapa administrativa y de 
investigación del instituto para arrancar los trabajos. (Cambio) 

  

 

 

Tormenta Arlene causa derrumbes y muerte de menor 
La tormenta tropical Arlene cobró su primera víctima en territorio poblano: una menor de 
12 años, al tratar de cubrirse de la constante lluvia, por descuido cayó a un jagüey y fue 

arrastrada por la corriente, informó la Procuraduría General de Justicia (PGJ). Sin 
embargo, el Sistema Estatal de Protección Civil (Seproci) negó conocer la situación y si 
existe algún operativo de búsqueda. (Milenio) 

  
 

 

Admite Rivera que no puede tapar los baches  
Sólo dos días continuos de lluvia en la capital del estado fueron suficientes para poner en 

evidencia el pésimo estado en que están las calles y avenidas de Puebla, con los miles de 

baches que afloraron, y que el programa preventivo para tapar estos hoyos por parte del 
ayuntamiento fue insuficiente. (La Jornada de Oriente) 

  

 

 

BUAP será influyente en el mundo: Agüera 
Hasta el último día de mi mandato como Rector de la Benemérita Universidad Autónoma 
de Puebla (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez insistió en que trabajará arduamente para 

conseguir la verdadera trascendencia de la institución en su carácter académico y 
científico. (La Opinión) 

  
 

 

Confían en Moreno Valle 
Al asistir a la XXX Sesión del Consejo Nacional de Seguridad, que encabezó el presidente 
Felipe Calderón, el gobernador Rafael Moreno Valle recibió un voto de confianza de la 

organización ―Alto al Secuestro‖ para que Puebla brinde una mayor colaboración en el 
combate a este delito. (Momento) 

http://impreso.milenio.com/node/8984559
http://impreso.milenio.com/
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TITULARES DIGITALES 
 

 

 

Ediles rechazan obras del PIBAI por la imposición de constructoras  
Las presiones por parte del gobierno del estado y de la Comisión para el Desarrollo de los 
Pueblos Indígenas (CDI), un aumento del 15 al 25 por ciento en el monto que debían 
aportar los ayuntamientos para la realización de obras, así como la imposición de 
constructoras, fueron las razones por los que siete alcaldes se negaron a firmar el 
convenio para la ejecución de carreteras y alcantarillado con recursos del PIBAI. (e-
consulta) 

  

 

 

Casonas del Centro Histórico representan un peligro para los habitantes: 

Eduardo Rivera  
De acuerdo con Protección Civil Municipal, el número de casonas es aproximado a mil 600 
de la cuales 130 son vecindades en las que habitan 500 familias, pero están consideradas 
en riesgo por su estado ruinoso. (Periódico digital) 

  
 

 

Renuncia Myriam Arabián; cae la primera cabeza del gabinete morenovalista  

La secretaria de Desarrollo Social del gobierno estatal Myriam Arabián, renunció esta 
tarde para irse a la delegación federal del mismo ramo. En su lugar llegará Luis Bank 
Serrato, ex secretario del ramo con el ex alcalde Enrique Doger Guerrero. (Contraparte) 

  

 

 

PGJ marinista negó información sobre secuestros  
De acuerdo con el Instituto Ciudadano de Estudios sobre Inseguridad, Procus de 
Guerrero, Hidalgo y Puebla no revelaron información; en 2009 y 2010 aumentó 150% el 
secuestro en el estado. (Imagen Poblana) 

  
 

 

Arabian deja Sedeso y queda como delegada federal de Desarrollo Social  

Myriam Arabian renunció a la Secretaría de Desarrollo Social estatal para asumir la 
delegación en Puebla de Desarrollo Social federal. Se trata de la primera funcionaria en 
dejar el gabinete del gobernador Rafael Moreno Valle. (Puebla Online) 

 

TITULARES NACIONALES 
 

 

 

Suspenden a juez 
El CJF suspendió al juez Álvaro Tovilla para ser indagado por corrupción de su secretario, 
a quien se acusa de tener un patrimonio ilícito de 50 mdp. (Reforma) 

  
 

 
Anuncian combate conjunto al crimen 

Aprueban programa contra el secuestro que incluye siete acciones: crear unidades 
especializadas, crear una base de datos, incrementar la presencia policiaca, elaborar un 
marco normativo, recluir a plagiarios en cárceles de alta seguridad y combate a la 

corrupción. (El Universal) 
  
 

 
Ebrard y Peña exigen dinero; que cumplan primero: el Consejo Nacional de 
Seguridad Pública 

Aunque ambos mandatarios pidieron mayor presupuesto para seguridad, el Consejo 
aprobó una nueva fórmula que incorpora el nivel de cumplimiento de los estados en los 
controles de confianza, las unidades antisecuestro y el programa policial para autorizarles 
recursos de los fondos federales para la seguridad. (Milenio)  

  
 

 
 
 

Más de 6 mil muertos por la violencia durante 2011 
En lo que va de 2011 suman más de 6 mil las personas asesinadas presuntamente por el 
crimen organizado, y durante la administración de Felipe Calderón se han reportado 41 

mil 648 ejecuciones, de acuerdo con un conteo realizado por La Jornada y datos 
estadísticos de la Presidencia de la República, de diciembre de 2006 a diciembre de 2010. 
(La Jornada) 

http://www.contraparteinformativa.com/
http://coma.depuebla.com/diario.php?idp=11
http://impreso.milenio.com/
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La capacitación de IETU cayó 10% en 5 meses 
En los primeros cinco meses del año, la recaudación del Impuesto Empresarial a Tasa 
Única (IETU) no cumplió con las expectativas previstas e incluso cayó 10.2% en 

comparación con igual periodo del año pasado, según el informe de las finanzas públicas. 
(El Economista) 

  
 

 

Crecerá a 169 mil mdp el subsidio a gasolinas 
Para 2011 el subsidio a las gasolinas y el diesel ascenderá a 169 mil millones de pesos, y 
en todo 2012 se prevé de 130 mil 412 millones, estima la Secretaría de Hacienda y 

Crédito Público (SHCP). (El Financiero Digital) 
  
 

 

Aprueban plan nacional de combate al secuestro 
Enfocado en siete ejes, el Consejo Nacional de Seguridad Pública aprobó el Programa 
Nacional para Prevenir, Perseguir y Sancionar el Secuestro, propuesto por la Procuraduría 
General de la República (PGR). (Crónica) 

  
 

 

Causan lluvias caos en el país; en el Edomex se desborda el río de los Remedios  
Las inundaciones provocadas por la tormenta tropical Arlene dejan 2 muertos, 650 

familias desalojadas y afectación en 22 entidades del país, informa la Segob. (Excélsior) 
 

 

INFORMACIÓN DEL ALCALDE 
 

 

 
INTOLERANCIA  

 Alcalde corrige la plana a Pedro Gutiérrez Varela 

El presidente municipal Eduardo Rivera Pérez le ―corrigió la plana‖ al regidor del PAN Pedro Gutiérrez, luego de 
que éste cuestionara la labor de la Contraloría para aclarar el avance del proceso de la entrega-recepción y la 
comparecencia de 17 exfuncionarios municipales. El alcalde poblano contradijo al coordinador de regidores 
panistas del ayuntamiento, Pedro Gutiérrez Varela, al asegurar que la Contraloría y su representante tienen sus 
propios tiempos, los cuales no corresponden a tiempos mediáticos ni políticos, ―el proceso en curso es una 
cuestión administrativa y jurídica‖. (Alejandro Camacho c/foto 05:25)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76533  

 
 

 
 
CAMBIO 

 Ningún ciudadano reprueba mi gobierno: Lalo Rivera 
Luego de que la encuestadora BEAP de Rodolfo Rivera diera a conocer que la desaprobación de los capitalinos 
para el gobierno municipal encabezado por Eduardo Rivera Pérez se ha acrecentado en las últimas semanas, el 

edil mencionó que no le preocupan estos indicadores, pues dijo que cuenta con datos que demuestran lo 
contrario. No obstante, no puntualizó cuáles son las mediciones que avalan su gestión en la capital: ―No estoy 
preocupado, hay cifras que en determinado momento nosotros tenemos muy claras y que reflejan lo contrario; 
las mediciones al final de cuenta se mueven y esta que me mencionas no es un movimiento transcendental en 
este sentido‖. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:27) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-ning-n-ciudadano-reprueba-mi-

gobierno-lalo-rivera.php  
 

 

 

 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76533
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-ning-n-ciudadano-reprueba-mi-gobierno-lalo-rivera.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-ning-n-ciudadano-reprueba-mi-gobierno-lalo-rivera.php
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CAMBIO 

 Retrasos en obras son por culpa de las lluvias 
El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública municipal, Felipe 

Velásquez Gutiérrez, reconocieron que las lluvias que se han presentado en la ciudad han retrasado el programa 
de bacheo en el municipio.  Rivera Pérez mencionó que el programa ―Caza baches‖ podría quedar suspendido por 
algunos días, pero indicó que para evitar más retrasos se implementará una nueva tecnología que ayude a secar 
más rápido el material aplicado para reparar las vialidades: ―Estamos tratando de implementar una tecnología en 
donde se pueda tapar el bache a pesar de que haya existido alguna precipitación. Este sistema incluye un secado 
donde se pone la mezcla en frío, esto ayudará a resolver los problemas en las vialidades principales‖. (Luz Elena 

Sánchez s/foto 05:29) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-retrasos-en-obras-son-por-culpa-de-
las-lluvias.php  
 

 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Promueven ex trabajadores paredistas destitución de Israel Pacheco Velásquez 
Ex trabajadores del ayuntamiento de Puebla que fueron despedidos en la administración priista de Enrique Doger 
Guerrero exigieron al edil Eduardo Rivera Pérez reincorporarlos a sus puestos de trabajo, al tiempo de convocar a 

los empleados en activo del municipio a una asamblea para destituir al líder sindical Israel Pacheco Velázquez.   
José Refugio Ochoa Gómez, quien encabeza un litigio jurídico contra el municipio por despido injustificado desde 
hace seis años, junto con 25 personas más, aseguró que no ha prosperado su reposición en el cargo por negativa 
del dirigente del gremio de trabajadores. (Mónica Camacho s/foto 05:45)  

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/mun204.php  

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Reitera Eduardo Rivera su apoyo total al contralor en proceso contra ex funcionarios 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez, dio este jueves tu total apoyo al contralor, Santiago 
Martínez Sánchez, sobre el trabajo que este ha realizado en el proceso de entrega–recepción del gobierno 
municipal.  Si bien pasó un mes sin que ninguno de los ex funcionarios del gobierno de Blanca Alcalá Ruiz haya 
sido llamado a comparecer ante la Contraloría, a pesar de ser una orden de cabildo, Rivera Pérez afirmó que este 

proceso tiene sus propios tiempos y no será en los medios de comunicación donde se dirima.  (Javier Puga s/foto 
05:46)   
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/mun304.php  
 
 

 
 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Casonas del centro histórico representan un peligro para los habitantes: Eduardo Rivera 
El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez no descartó hacer una expropiación de Casonas ubicadas 
en el centro histórico y que representan peligro para los habitantes del primer cuadro de la ciudad, mismas que 
corren el riesgo de colapsarse por la temporada de lluvias que se registra en la capital del estado. De acuerdo a 
protección civil municipal el número de casonas es aproximado a las mil 600 de la cuales 130 son vecindades en 
las que habitan 500 familias, pero están consideradas en riesgo por su estado ruinoso. (Abraham Espinosa c/foto 

06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135021:eduardo-rivera-no-
descart%C3%B3-expropiar-casonas-del-centro-hist%C3%B3rico&Itemid=534 
 

 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-retrasos-en-obras-son-por-culpa-de-las-lluvias.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-retrasos-en-obras-son-por-culpa-de-las-lluvias.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/mun204.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/mun304.php
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RETO DIARIO 

 Reconoce Rivera Pérez corresponsabilidad de la COPARMEX en la atención de demandas 

El Presidente Municipal, Eduardo Rivera Pérez, reconoció la corresponsabilidad y participación activa de 
organismos empresariales que ha propiciado la Confederación Patronal de la República Mexicana (COPARMEX), 
para atender de manera coordinada con el Ayuntamiento temas sensibles de la ciudadanía como la seguridad 
pública, a través, de acciones que apuestan a la prevención del delito para lograr una comunidad segura. (RETO 
diario c/foto 06:18) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-CAPITAL-titulo&id=20691 
 

INFORMACIÓN DEL GABINETE 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 Anuncian cámaras de vigilancia en escuelas públicas 
El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, dio a conocer que para el próximo 
año escuelas públicas de la ciudad tendrán cámaras de video-vigilancia conectadas al Centro de Emergencia y 
Respuesta Inmediata (CERI), pues estas instalaciones son vulnerables a la delincuencia en fines de semana y en 
periodo vacacional, además de que pudieran contribuir en programas para el combate del Bullying y al 
narcomenudeo. Sin precisar cuántas cámaras habrán de instalarse ni cuáles serían los planteles a iniciar en una 

primera etapa, el funcionario municipal explicó que por principio el programa se planteará a la Secretaría de 
Educación Pública (SEP), pues se trata de trabajar y coordinar esfuerzos, "no se pueden dividir las 
responsabilidades en esta materia". (Flor Martínez s/foto 05:11) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2129169.htm 

 

 
 

CAMBIO 

 Toman habitantes junta auxiliar de San Jerónimo 
Alrededor de 30 habitantes de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras tomaron la presidencia de esta 
demarcación para desconocer a su presidente Juan Gilberto Ruiz Flores debido a las inconformidades que existen 

por su gestión. Por su parte Eduardo Alcántara Montiel, director de Juntas Auxiliares del municipio, aseguró que el 
Congreso del estado es el único facultado para destituir al edil subalterno.  María Aurelia García Espinosa, 
regidora de Gobernación de San Jerónimo Caleras, aseguró que la población está molesta con el presidente 
porque está incurriendo en irregularidades como la expedición de cartas de vecindad y el cobro por la instalación 
de puestos, pues dijo que esa facultad sólo la tiene el Ayuntamiento. (Luz Elena Sánchez s/foto 05:28)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-toman-habitantes-junta-auxiliar-de-

san-jer-nimo.php  

 

 
 

MILENIO  

 Destituyen a presidente de junta auxiliar de San Jerónimo Caleras 
Los regidores de la junta auxiliar San Jerónimo Caleras anunciaron la destitución del presidente en esta 
demarcación, Juan Gilberto Ruiz Flores, a quien acusaron de malos manejos económicos, de actuar fuera de sus 
atribuciones y maltratar a la población. María Aurelia García Espinosa, regidora de Gobernación, explicó que por 
ese motivo se designó como presidenta suplente a Silvia Flores Martínez y tomaron las instalaciones de la 

presidencia auxiliar. (Guillermo Castillo c/foto 05:56)  
http://impreso.milenio.com/node/8984549  
 
 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2129169.htm
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-toman-habitantes-junta-auxiliar-de-san-jer-nimo.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/ciudad/ciu-010711-luz-toman-habitantes-junta-auxiliar-de-san-jer-nimo.php
http://impreso.milenio.com/node/8984549
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OPINION 

 Colocará SSPTM cámaras de seguridad en escuelas primarias y secundarias   

A fin de detectar casos de bullying, cuidar las aulas de medios, prevenir venta de drogas, asaltos y robos, la 
Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal (SSPTM), instalará cámaras de video en escuelas primarias y 
secundarias para vigilar dichas instalaciones las 24 horas del día. Así lo dio a conocer el titular de la dependencia 
Amadeo Lara Terrón, quien informó que aún no se tiene un estimado del número de cámaras que se podían 
adquirir ni el costo de las mismas, pues es un proyecto en el que todavía están trabajando. (Pilar Pérez s/foto 
06:04)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46356  

 
 
OPINION 

 Participa Liliana Ortiz en el foro “Mujeres emprendedoras 2011”  
La Presidenta del Patronato del Sistema Municipal DIF (SMDIF), Liliana Ortiz de Rivera, participó en el foro 
―Mujeres emprendedoras 2011‖ que se realizó en la Universidad del Valle de México Campus Puebla, con la 
ponencia ―Las emprendedoras de diario‖, donde desarrolló el tema de éxito con la finalidad de resaltar la labor de 
las féminas que son amas de casa y trabajadoras. En su informe, Liliana Ortiz mencionó que el éxito se percibe de 
manera diferente de acuerdo a las condiciones que viven las personas, pues para unos significa status, poder, 

riqueza y bienes materiales; para otros es un logro profesional o un requisito social. (Redacción s/foto 06:06)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46383  
 
 

 
 
E-CONSULTA 

 Regidores de San Jerónimo Caleras toman alcaldía y desconocen a edil 

Cuatro regidores y unos 30 trabajadores de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras tomaron las instalaciones de 
la presidencia como protesta para exigir la destitución del edil subalterno Juan Gilberto Ruiz Flores. De acuerdo 
con los regidores entrevistados, el problema inició porque la mañana de este jueves en sesión extraordinaria de 
Cabildo se iba a ratificar como secretario general a Joel Aguirre Báez, quien ya se encontraba ejerciendo sus 
funciones. Sin embargo, el presidente intentó imponer a un hombre llamado Rafael Rodríguez, a quien dijeron 
desconocer. (Diana Jiménez s/foto 06:08) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11938:regidores-de-san-
jer%C3%B3nimo-caleras-toman-alcald%C3%ADa-y-desconocen-a-edil&Itemid=332 
 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Las lluvias han provocado retrasos mínimos en el programa de bacheo 
Retrasos mínimos se registran en el programa de bacheo del ayuntamiento de Puebla, así lo señaló el secretario 
de gestión urbana y obra pública, Felipe Velázquez quien informó que las lluvias impiden que las maquinaria 
trabaje de manera eficiente ya que dijo el material que se usa es caliente y por la alta cantidad de agua es 
imposible tapar los baches. El funcionario municipal señaló que en el caso de la junta auxiliar de santo Tomas 

Chiautla los trabajos del programa caza baches se han frenado un poco por las lluvias, pero dijo que de manera 
inmediata se retomarán para evitar que estos incrementen. (Abraham Espinosa c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135029:las-lluvias-han-
provocado-retrasos-m%C3%ADnimos-en-el-programa-de-bacheo&Itemid=534 
 

 
 
 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46356
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46383
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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IMAGEN POBLANA  

 Servicios en San Jerónimo Caleras siguen: SEGOB Municipal 
Los servicios que se ofrecen en la Presidencia de la Junta Auxiliar de San Jerónimo Caleras no han sido 
suspendidos y la atención a la ciudadanía continúa de manera normal, afirmó Eduardo Alcántara Montiel, Director 
de Atención Vecinal y Comunitaria de la Secretaría de Gobernación Municipal. Mediante un comunicado, Alcántara 
Montiel detalló que al no llegar a un acuerdo –entre el Edil Auxiliar y Regidores de esta demarcación- para 

designar al Secretario de la Junta Auxiliar, personas ajenas a la presidencia irrumpieron en la sesión de trabajo, 
por lo que al no existir las condiciones para celebrar la misma, ésta fue suspendida. (Redacción s/foto 06:10) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107552&articulo=Servicios%20en%20San%20Jer%F3nimo%2

0Caleras%20siguen:%20SEGOB%20Municipal%3C/B%3E 
 

INFORMACION PUEBLA CIUDAD 
 

 
 
OPINION 

 Analiza ayuntamiento la posibilidad de expropiar casonas dañadas del Centro Histórico 
El ayuntamiento de Puebla podría expropiar algunas casonas del Centro Histórico con la finalidad de rescatarlas y 
evitar que se puedan derrumbar cuando se presente alguna contingencia como un sismo o lluvias, así lo dio a 
conocer el presidente municipal, Eduardo Rivera Pérez. En este sentido el edil de Puebla también comentó que de 
manera coordinada con Obra Pública y Desarrollo Económico están elaborando un proyecto integral para el 
rescate de las casonas. (Pilar Pérez s/foto 06:05) 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46382  
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Las lluvias han afectado a estudiantes de la colonia La Hacienda 
Dos de los 4 edificios con que cuenta la institución presentan un severo problema de goteras que incluso ha 
afectado el mobiliario y equipo en la institución, principalmente el llamado "Enciclomedia". El director de la 
primaria, José ramón Zamora Jiménez, recordó que desde 1996, cuando el río se desbordo afectando casas y las 
3 escuelas ubicadas en esa zona (primaria Hacienda de Guelatao, la secundaria Técnica no. 42 y la secundaria 

federal no. 3) una vez que se revistió el cauce del río, no han tenido más problemas directamente por 
desbordamiento, sin embargo, ahora se enfrentan a la falta de capacidad del drenaje pluvial que al ―bajar‖ el 
agua de lluvia de la colonia San Manuel y la parte alta de La Hacienda, provoca encharcamientos e inundaciones a 
quienes están cerca del río. (Verónica Aburto c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135023:las-lluvias-han-

afectado-a-estudiantes-de-la-colonia-la-hacienda&Itemid=534 
 

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO  
 

 

J a v i e r  L ó p e z  D í a z  

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  8 9 . 3  F M  y  1 0 9 0  A M  

 

 Protección Civil elevo a Naranja la alerta por la presencia de lluvias intensas en todo el territorio 

poblano. 

 El alcalde de Puebla pide reportes por lluvias y dice que algunas casonas están en graves 

riesgos; ríos y barrancas están siendo monitoreadas para evitar alguna tragedia. Texmelucan 

activa ya su plan de emergencia. 

 Crisis en Caleras, vecinos toman alcaldía auxiliar por la nominación de nuevos funcionarios. 

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46382
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F e r n a n d o  C a n a l e s  

I n i c i a :  5 : 5 0  A M  /  9 2 . 5  F M   

 
 El titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública en el Municipio de Puebla, Felipe 

Velázquez Gutiérrez, informó que pese a las cuestiones climatológicas derivadas de la tormenta tropical 

―Arlene‖, las obras para lograr la meta de pavimentar mil calles en la Angelópolis siguen su curso. 
 Los servicios que se ofrecen en la Presidencia de la Junta Auxiliar de San Jerónimo Caleras no han sido 

suspendidos y la atención a la ciudadanía continúa de manera normal, afirmó Eduardo Alcántara Montiel, 
Director de Atención Vecinal y Comunitaria de la Secretaría de Gobernación Municipal. 

 Personal de la dependencia realiza el monitoreo permanente de las alarmas en ríos y barrancas, hasta el 
momento la creciente de los ríos no ha sobrepasado los límites y no existe ningún riesgo para la 
población, señaló Gustavo Ariza. 

 

 

E n r i q u e  M o n t e r o  P o n c e  /  I r m a  S á n c h e z   

I n i c i a :  5 : 3 0  A M  /  9 8 . 7  F M  y  1 2 5 0  A M   

 
 Retrasos mínimos se registran en el programa de bacheo del ayuntamiento de Puebla, así lo señaló el 

secretario de gestión urbana y obra pública, Felipe Velázquez quien informó que las lluvias impiden que 
las maquinaria trabaje de manera eficiente ya que dijo el material que se usa es caliente y por la alta 

cantidad de agua es imposible tapar los baches. 
 

 
ABC NOTICIAS 

F e r n a n d o  A b r a j á n  /  Á n g e l e s  C o n d e  

I n i c i a :  6 : 0 0  /  1 2 8 0  A M  

 
 Eduardo Rivera Pérez reporta monitoreo de ríos y barrancas con 26 alarmas. Por ahora hay saldo 

blanco en la capital poblana. 

 

 

F e r n a n d o  C r i s a n t o  y  M a r í a  L ó p e z  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 2 . 1  F M  

 
 El Ayuntamietno de Puebla elabora un proyecto para el rescate y recuperación de por lo menos 200 

casonas del centro histórico; informó el Presidente municipal Eduardo Rivera, quien señalo que junto 
con el gobierno del estado se busca dar una imagen urbana de desarrollo al primer cuadro de la capital. 

 Con el propositote combatir el bullying, narcomenudro y robo de instalaciones educativas, la SSP del 
municipio presentará un proyecto a la SEP para implementar una red de video vigilancia en las escuelas 
de la capital.  

 

 

C a r l o s  M a r t í n  H u e r t a  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  1 0 3 . 3  F M  

 

 El alcalde de Puebla, Eduardo Rivera Pérez y el secretario de Gestión Urbana y Obra Pública municipal, 
Felipe Velásquez Gutiérrez, reconocieron que las lluvias que se han presentado en la ciudad han 
retrasado el programa de bacheo en el municipio. 

 El secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, Amadeo Lara Terrón, dio a conocer que para el 
próximo año escuelas públicas de la ciudad tendrán cámaras de video-vigilancia conectadas al Centro 

de Emergencia y Respuesta Inmediata (CERI), pues estas instalaciones son vulnerables a la 

javascript:envivo()
http://images.google.com/imgres?imgurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/uploads/2/corp_14asisucede_2.jpg&imgrefurl=http://www.889noticias.com.mx/contenidos/publish/Noticias/En_Puebla_el_programa_As_Sucede_cumpli_14_a_os.php&usg=__VywyNPhaGcCP8FVZQsCUhaczfRE=&h=260&w=320&sz=28&hl=es&start=19&sig2=oJzAQd71gUBm66lJhFKasQ&um=1&tbnid=mD5aEDN9WeaptM:&tbnh=96&tbnw=118&prev=/images?q=asi+sucede+puebla&ndsp=18&hl=es&lr=&rls=com.microsoft:es-us:IE-SearchBox&sa=N&start=18&um=1&ei=i_zlSsXyB9HDtwfh0eXLCA
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delincuencia en fines de semana y en periodo vacacional, además de que pudieran contribuir en 
programas para el combate del Bullying y al narcomenudeo. 

 El presidente municipal de Puebla, Eduardo Rivera Pérez no descartó hacer una expropiación de 
Casonas ubicadas en el centro histórico y que representan peligro para los habitantes del primer cuadro 

de la ciudad, mismas que corren el riesgo de colapsarse por la temporada de lluvias que se registra en 
la capital del estado. 

 

 

I v á n  M e r c a d o  

I n i c i a :  6 : 0 0  A M  /  9 4 . 9  F M  

 

 El alcalde Eduardo Ribera descarto afectaciones por  esta tormenta tropical  e indico que las 
dependencias están en alerta  para cualquier contingencia  

 Al dirección de protección civil municipal reporto  que  el nivel del rió atoyac  se ha incrementado en un 
30% sin embargo no hay riesgo para la población  así lo dio a conocer el titular del área Gustavo Ariza 
Salvatori  

 La dirección de protección civil estatal confirmo que el atlas de riesgo  de PEMEX ya fue entregado al 
Gobierno del Estado  por la para estatal  así lo señala el titular del área Jesús Morales  

 

  

M a r y  L o l y  P e l l ó n   

I n i c i a :  6 : 3 0  A M  /  C a n a l  3  T e l e v i s a  P u e b l a   

 

 Puebla se sintió el impacto de la tormenta tropical Arlene; las precipitaciones intensas, acompañadas 
de vientos fuertes afectaron la zona  norte y centro de la entidad.  

 

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO 
 

 
 
EL SOL DE PUEBLA 

 PAN y PRI preparan estructuras para el 2012 
A un año de la elección del 2012, el Partido Revolucionario Institucional (PRI) supera en casi el doble a Acción 
Nacional en aspirantes a las candidaturas a las 16 diputaciones federales y dos senadurías de la entidad, empero 
ambos institutos políticos llegarán a la contienda federal con sus estructuras renovadas para hacerle frente a una 
de las elecciones presidenciales más reñidas de la historia política del país. Ante ello el frente amplio de izquierdas 

(PRD, PT y Convergencia -que a posteriori será Movimiento Ciudadano-) apenas comienza a plantear una posible 
alianza, pero no ha perfilado aspirantes a las candidaturas al Congreso de la Unión. El proceso electoral federal 
dará inicio con la instalación del Consejo General del IFE el 7 de octubre próximo. (Cirilo Calderón s/foto 05:10) 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2129164.htm 
 
 

EL SOL DE PUEBLA 

 Ocultó la Procuraduría datos de extorsión y secuestro 
La Procuraduría General de Justicia del Estado de Puebla (PGJ) ocultó información referente a delitos como el 

secuestro y la extorsión de los años 2007 a 2010, pues se negó a colaborar para la realización de un estudio 
sobre "Delitos de Alto Impacto" del Instituto Ciudadano de Estudios Sobre la Inseguridad (ICESI). El mismo 
organismo menciona que varias procuradurías en el país se negaron rotundamente a colaborar como la del Estado 
o las de Guerrero e Hidalgo, pero otras no contaban con los registros de secuestro o extorsión, o simplemente no 
los tenían estructurados, lo que generó huecos en el estudio. (Redacción s/foto 05:11) 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2129167.htm 
 

 

 

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2129164.htm
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2129167.htm
http://www.esmas.com/noticierostelevisa/
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EL HERALDO 

 Alcalde de Atoyatempan dejara circular mototaxis   
Pese a que el Congreso del Estado ordeno la prohibición para que operen los mototaxis en todo el territorio 
poblano, el edil de San Salvador Atoyatempan, Amado Peñuela Olivares, informo que en dicho municipio 
permitirán que sigan laborando este tipo de unidades. El alcalde dio a conocer que en Atoyatempan operan al 
menos 17 transportes de esta naturaleza y asevero que seria intransigente determinar que no laboren, pues se 
perjudicaría a sus familias. (Pablo Santiago s/foto Pág. 3A) 
 

EL HERALDO 

 Pide edil a Gobernación intervenir en Izucar    
El ayuntamiento de Izucar de Matamoros solicito la intervención del gobierno del estado para liberar la presidencia 
municipal, que fue tomada el miércoles 23 de junio por al menos 30 personas. Los inconformes se presentaron en 
la presidencia municipal para protestar por la aprobación que dio el ayuntamiento para que la fabrica de productos 
agroquímicos Agricultura Nacional ―El Dragón‖ reabriera. (Pablo Santiago s/foto Pág. 3A) 
 

 
 
SINTESIS 

 Coparmex pide dejar 'el confort' 

Bajo la premisa de trabajar unidos para realizar los cambios que requiere Puebla, el presidente de Coparmex, 
Francisco Rodríguez Álvarez, llamó al gobierno, funcionarios, empresarios, universitarios y sociedad en general a 
dejar el 'confort' al que han estado acostumbrados y asuman compromisos reales. En el marco de su Asamblea 

Anual Ordinaria del Sindicato Patronal, el representante de los empresarios resaltó que de "forma individual se 
llega rápido pero juntos se llegará más lejos". (Irene Díaz c/foto 05:14)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98453/Coparmex-pide-dejar-el-confort  
 

SINTESIS 

 Dejará Myriam Arabian la Sedeso 

María de Lourdes Arabian Couttolenc, hasta hoy titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedeso) en el 
gobierno poblano, dejará el cargo de forma definitiva, según trascendió este día, para ocuparse en días próximos 
de la delegación del mismo rubro a nivel federal. Arabian Couttolenc llegaría a la depenedencia federal para 
ocupar el cargo que dejó acéfalo Jorge Gutiérrez desde hace algunos meses. (Redacción c/foto 05:15) 
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98524/Dejara-Myriam-Arabian-la-Sedeso  
 

SINTESIS 

 Dan voto de confianza a Rafael Moreno Valle 
Ciudad de México. Al asistir a la XXX Sesión del Consejo Nacional de Seguridad, que encabezó el presidente Felipe 

Calderón, el gobernador pobalno, Rafael Moreno Valle, recibió un voto de confianza de la organización ―Alto al 
Secuestro‖ para que Puebla brinde una mayor colaboración en el combate a este delito. Moreno Valle acompañó al 
titular del Ejecutivo federal en la reunión de trabajo de este organismo, donde se presentaron los balances y 
compromisos cumplidos por las entidades federativas para mejorar la seguridad pública y la procuración de 
justicia. (Redacción c/foto 05:16)  
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98558/Dan-voto-de-confianza-a-Rafael-Moreno-Valle  
 

SINTESIS 

 Se dañan 18 viviendas y 2 escuelas en Chietla 

Un total de 18 viviendas y dos escuelas en el municipio de Chietla resultaron afectadas por las precipitaciones 
pluviales de las últimas horas, que provoca la tormenta tropical "Arlene" , sumado a esto dos tramos carreteros 
en Tenampulco y San Miguel Tenago permanecen obstruidos a consecuencia de deslaves de cerros. Pese a estas 
afectaciones, hasta el momento, no hay pérdidas humanas, sólo daños materiales. (Suzana de los Ángeles c/foto 
05:17) 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98488/Se-danan-18-viviendas-y-2-escuelas-en-Chietla 

http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98453/Coparmex-pide-dejar-el-confort
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98524/Dejara-Myriam-Arabian-la-Sedeso
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98558/Dan-voto-de-confianza-a-Rafael-Moreno-Valle
http://www.periodicosintesis.com.mx/noticias/98488/Se-danan-18-viviendas-y-2-escuelas-en-Chietla
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INTOLERANCIA  

 Reprueban lujos de morenovallistas 
Empresarios poblanos desaprobaron las compras de agua embotellada del gobierno estatal, al adquirir la marca 
Fiji Water, cuyo costo asciende casi a los 50 pesos, cuando pueden realizar compras a firmas poblanas e impulsar 
el desarrollo económico local, además que como servidores públicos no pueden darse ―ese tipo de lujos‖ que el 
resto de los poblanos carece. Industriales dedicados al mercado de agua embotellada de Puebla y empresarios 
restauranteros, criticaron la adquisición de la marca Fiji Water preferida de las celebridades debido al costo que 
presenta: 50 pesos en Europa y 17 pesos en Estados Unidos. (Lucero Hernández c/foto 05:20)  

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76556 

 
INTOLERANCIA  

 Cuestionable, estudio del Centro Espinosa Iglesias 

Incompleto, sin una metodología clara y abordando el aspecto cuantitativo sin el cualitativo o el de gestión, así 
calificaron los legisladores locales la primera evaluación que realizó el Centro de Estudios Espinosa Yglesias que 
coordina Enrique Cárdenas Sánchez. Tras haber hecho público el documento de la primera evaluación hacia un 
Congreso por parte del centro de estudios, legisladores de las diferentes fracciones exhibieron las deficiencias del 
estudio, el cual fue tomado sólo como ―un compendio de datos‖. (Francisco Sánchez c/foto 05:22)   
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76554 

 
INTOLERANCIA  

 Exhortan al Congreso modificar leyes internas 
El Congreso de Puebla tiene que aplicar modificaciones en sus reglamentos internos para que los diputados 

puedan informar con oportunidad a los integrantes de la sociedad sobre el trabajo que realizan en las diferentes 
comisiones al interior del Poder Legislativo poblano, informó el director ejecutivo del Centro de Estudios Espinosa 
Yglesias, Enrique Cárdenas Sánchez. (Francisco Sánchez c/foto 05:24)  
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76553  

 

 
 

CAMBIO 

 Renuncia Arabian a la Sedeso, irá a la delegación de Sedesol  

Myriam Arabian Couttolenc renunció ayer a la Sedeso para irse a ocupar la titularidad de la delegación de la 
Sedesol federal, la cual está vacante desde hace meses y desde esa posición preparará su inminente candidatura 
al Senado de la República. El movimiento se dio con el aval del gobernador Rafael Moreno Valle y del presidente 
de la República, Felipe Calderón Hinojosa; se especula que Luis Banck llegará en sustitución de la panista al frente 
de la Sedeso. (Yonabad Cabrera s/foto 05:30) 

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-yon-renuncia-arabian-a-la-sedeso-ir-a-
la-delegaci-n-de-sedesol.php  
 

CAMBIO 

 Enrique Doger pide más presupuesto para la BUAP  
Pese a la historia de desencuentros con el rector de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla, Enrique 
Agüera Ibáñez, el diputado priista y exrector de la máxima casa de estudios, Enrique Doger Guerrero, presentó 
un punto de acuerdo ante el Congreso local para exhortar a los legisladores federales a que asignen mayores 
recursos a la BUAP en el en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el ejercicio fiscal 2012.  Es preciso 
recordar que en agosto del 2010 se desató una guerra entre los tocayos luego de que Enrique Agüera Ibáñez 
acusara a su antecesor en el cargo de organizar una campaña en su contra a través del entonces libelo 

electrónico Acento 21, e intentar desestabilizar a la institución, por lo que solicitó una investigación a la Comisión 
de Honor y Justicia, con el objetivo de buscar la expulsión de Doger Guerrero.  (Viridiana Lozano s/foto 05:31)   
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-enrique-doger-pide-m-s-
presupuesto-para-la-buap.php  
 

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76556
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76554
http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=76553
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-yon-renuncia-arabian-a-la-sedeso-ir-a-la-delegaci-n-de-sedesol.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-yon-renuncia-arabian-a-la-sedeso-ir-a-la-delegaci-n-de-sedesol.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-enrique-doger-pide-m-s-presupuesto-para-la-buap.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-enrique-doger-pide-m-s-presupuesto-para-la-buap.php
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CAMBIO 

 Apoyan a RMV para luchar contra el secuestro en Puebla 
Al asistir a la XXX Sesión del Consejo Nacional de Seguridad, que encabezó el presidente de la República, Felipe 
Calderón Hinojosa, el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas recibió un voto de confianza de la organización ―Alto 
al secuestro‖ para que Puebla brinde una mayor colaboración en el combate a este delito.  Asimismo Calderón 
Hinojosa convocó a los gobernadores a hacer a un lado diferencias y lograr un acuerdo para abatir el robo con 

violencia, la extorsión telefónica, el robo de autos y reducir el secuestro, ―que es uno de los delitos que más 
agravian y preocupan a la sociedad‖. (Redacción c/foto 05:33)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-staff-apoyan-a-rmv-para-luchar-contra-
el-secuestro-en-puebla.php  
 

CAMBIO 

 DIF logra reintegrar a 36 menores con su familia 
A tan sólo cuatro meses de haber tomado las riendas del Sistema Estatal DIF, Martha Erika Alonso, presidenta del 
organismo, ha reintegrado a 36 menores migrantes de Puebla, pues ayer a través del director del SEDIF, Carlos 

Julián y Ruiz, realizó la entrega de nueve niños más a sus familias.  El director lamentó que los infantes traten de 
vivir el sueño americano y arriesguen su vida, por lo que adelantó que el SEDIF implementará dos programas 
para coadyuvar a la reintegración y arraigo de los menores a sus localidades. (Elvia García s/foto 05:33)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-dif-logra-reintegrar-a-36-menores-
con-su-familia.php  
 

CAMBIO 

 Enrique Cárdenas prefiere no confrontar a diputados 
Enrique Cárdenas Sánchez, director general del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY) evitó confrontar a los 

diputados locales que reprobaron la evaluación que ellos realizaron sobre el desempeño del Poder Legislativo, 
argumentando que no conoce las declaraciones de los legisladores. Además mencionó que la presentación es un 

simple adelanto de la información, y que la evaluación como tal será mostrada cuando los diputados cumplen un 
año de labor.  El pasado miércoles miembros que integran la Gran Comisión recibieron por parte del CEEY una 
evaluación sobre la actividad del Congreso local durante el Primer Periodo Ordinario de Sesiones, sin embargo, 
ésta fue reprobada por los diputados, ya que detallaron que en el documento existen varios errores. (Elvia García 
s/foto 05:35)  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-enrique-c-rdenas-prefiere-no-
confrontar-a-diputados.php  

 
CAMBIO  

 Priistas le hacen la barba al gobernador  
Sin pudor alguno, diputados, regidores y opositores al gobierno recurrieron a la red social Twitter para ―hacerle la 
barba‖ al gobernador y felicitarlo por su cumpleaños; entre los priistas que destacan están: Lauro Sánchez López, 

Edgar Salomón Escorza y Óscar Aguilar González. Así como la regidora Sandra Montalvo Domínguez y René 
Sánchez Juárez, secretario general de la FROC.  Frente a las comilonas marinistas de cumpleaños de miles de 

acarreados, Moreno Valle Rosas tuvo un festejo cibernético, pues las felicitaciones sólo fueron por Facebook y la 
red social Twitter. (Elvia García s/foto 05:36) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-priistas-le-hacen-la-barba-al-
gobernador.php  
 

CAMBIO 

 Informe del CEEY, una simple copia de la web del Congreso  

Los líderes de las fracciones parlamentarias del PRI, Convergencia y del Partido Verde descalificaron el informe del 
Centro de Estudios Espinosa Yglesias sobre la evaluación del Primer Periodo Ordinario de Sesiones, al señalar que 
se trata sólo de una base de datos ―mal copiada‖ de la información que está disponible en la página de internet 
del Congreso local. Además, los legisladores se lanzaron en contra de la panista Josefina Buxadé Castelán a quien 
acusaron de haber actuado como juez y parte en el proceso por pasar información incompleta al Centro.  Viridiana 
Lozano s/foto 05:37)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-informe-del-ceey-una-simple-copia-

de-la-web-del-congreso.php  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-staff-apoyan-a-rmv-para-luchar-contra-el-secuestro-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-staff-apoyan-a-rmv-para-luchar-contra-el-secuestro-en-puebla.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-dif-logra-reintegrar-a-36-menores-con-su-familia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-dif-logra-reintegrar-a-36-menores-con-su-familia.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-enrique-c-rdenas-prefiere-no-confrontar-a-diputados.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-enrique-c-rdenas-prefiere-no-confrontar-a-diputados.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-priistas-le-hacen-la-barba-al-gobernador.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-elv-priistas-le-hacen-la-barba-al-gobernador.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-informe-del-ceey-una-simple-copia-de-la-web-del-congreso.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-informe-del-ceey-una-simple-copia-de-la-web-del-congreso.php
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CAMBIO 

 No envié ninguna información: Buxadé  
La diputada panista Josefina Buxadé Castelán negó haber actuado como enlace entre el Poder Legislativo y el 
Centro de Estudios Espinosa Yglesias para enviar información de los legisladores a esta organización, que 
presentó la evaluación del Primer Periodo Ordinario de Sesiones ayer por la mañana. Esto luego de que el 
coordinador de la bancada del PRI, José Luis Márquez, denunciara que la legisladora actuó como juez y parte en 
esta evaluación, al entregar información de los diputados sin consultarlo con los coordinadores de los grupos 

parlamentarios, además de haberse reunido en tres ocasiones con los integrantes del CEEY. (Viridiana Lozano 
s/foto 05:38)  
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-no-envi-ninguna-informaci-n-

buxad.php  
 

CAMBIO 

 Riestra presenta iniciativa para regular condóminos 
Mario Riestra Piña, coordinador de los diputados de Acción Nacional, presentó ante el Pleno del Congreso local la 
iniciativa para crear la ley que regula el régimen de propiedad en condominio para el estado, con la finalidad de 
dar certeza jurídica a las organizaciones de diversas colonias y unidades habitacionales. La propuesta fue 
presentada durante la Sesión Ordinaria del Legislativo, celebrada ayer por la mañana, bajo el argumento de que 

―la convivencia social es compleja cuando se conjugan factores objetivos y subjetivos como cohabitar en un 
mismo espacio en donde cada condómino es propietario de su parte y copropietario de las áreas comunes‖. 
(Viridiana Lozano s/foto 05:39) 
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-riestra-presenta-iniciativa-para-
regular-cond-minos.php  
 

 
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Myriam Arabian renuncia la próxima semana a la Secretaría de Desarrollo Social 
Fuentes autorizadas del gobierno estatal revelaron ayer a esta casa editorial que la próxima semana Myriam 
Arabian Couttolenc renunciará a la Secretaría de Desarrollo Social, posiblemente para asumir la delegación de la 
misma dependencia pero a nivel federal. La especie dada a conocer en los círculos oficiales es que originalmente 

existió el proyecto de que Arabian Couttolenc ocupara simultáneamente ambas carteras, pero al haber 
impedimentos legales el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, le permitió escoger entre los puestos y ella optó 
por volver al servicio del gobierno de la República. (Martín Hernández s/foto 05:41) 
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/pue506.php  
 
LA JORNADA DE ORIENTE 

 Busca el Congreso local nombrar a un ombudsman a modo del gobernador: ONG 
Organizaciones no gubernamentales (ONG) denunciaron que la Comisión de Derechos Humanos del Congreso 

local está retrasando los trabajos para la elección del nuevo ombudsman de Puebla, con el fin de excluir a la 

sociedad civil del proceso de renovación y designar a un personaje ―cómodo‖ para el gobierno del estado.  Las 
organizaciones ciudadanas, encabezadas por el representante de la Red Democracia y Sexualidad de Puebla 
(Demysex), Brahim Zamora Salazar, exigieron a los legisladores iniciar el proceso y endurecer los requisitos de la 
convocatoria para garantizar la selección de los mejores perfiles. (M{única Camacho s/foto 05:42)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/jus205.php  
 

LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pretende el BINE cobrar a padres mil pesos por alumno en el próximo ciclo 
Padres de familia de la escuela primaria vespertina  en el Benemérito Instituto Normal del Estado (BINE), 

denunciaron que la administración central, controlada por Andrés García Castillo, pretende imponer una cuota de 
padres de mil pesos por alumno durante el próximo ciclo escolar, con la intención de sufragar los costos de 
energía eléctrica, internet, y el pago de diferentes profesores, lo cual merma la economía de las familias. (Arturo 
Alfaro s/foto 05:43)  
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/edu307.php  

http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-no-envi-ninguna-informaci-n-buxad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-no-envi-ninguna-informaci-n-buxad.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-riestra-presenta-iniciativa-para-regular-cond-minos.php
http://www.quintacolumna.com.mx/notas/2011/julio/politica/pol-010711-vir-riestra-presenta-iniciativa-para-regular-cond-minos.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/pue506.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/jus205.php
http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/edu307.php
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LA JORNADA DE ORIENTE 

 Pide Congreso al gobierno garantizar la seguridad en las elecciones  
El Congreso local exhortó al Instituto Electoral del Estado (IEE) y al gobierno de Rafael Moreno Valle Rosas a 
garantizar la seguridad y el buen desarrollo de las elecciones extraordinarias, al alertar la posibilidad de hechos de 
violencia en Ixcamilpa de Guerrero, uno de los tres municipios que elegirán autoridades en la jornada del próximo 
domingo.  La disputa electoral entre el PRI y el PAN en esa demarcación, localizada en los lindes con Guerrero, se 
reflejó ayer durante la sesión ordinaria del Poder Legislativo, en la que los diputados emanados de ambos partidos 
se lanzaron acusaciones de promover irregularidades en la zona. (Mónica Camacho s/foto 05:44)   

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/pol205.php  

 

 
 

MILENIO  

 Falta transparencia en trabajo legislativo: CEEY  
La falta de transparencia en el trabajo en comisiones; la imposición del gobernador Rafael Moreno Valle como el 
gran legislador y carencias en la publicación de los currículos de la mitad de los diputados, son las conclusiones 
del primer análisis del trabajo legislativo que presenta el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). En el 
reporte, que abarca el primer periodo de sesiones, que comprende del 15 de enero al 15 de marzo del 2011, de 
los tres en que se divide el año legislativo, se especifica que el Congreso sólo cumplió con el 25 por ciento de los 

36 puntos a evaluar. (Ernesto Aroche c/foto 05:47)  
http://impreso.milenio.com/node/8984566  
 
 

MILENIO  

 Padres pagan la luz del BINE 
El Benemérito Instituto Normal del Estado (BINE) pagó el recibo de más de 60 mil pesos del servicio de energía 
eléctrica que adeudaba a la Comisión Federal de Electricidad (SEP); sin embargo, los problemas económicos 

continúan. Para enfrentar la deuda que se tenía con la paraestatal, los paterfamilias decidieron que los recursos 
que en un principio estaban destinados para obras en el bachillerato se redireccionaran al pago del servicio 
eléctrico. Por ahora, ya se cumplió con un pago, sin embargo, en próximos días llegarán las facturas por los 
servicios de Internet y seguridad privada. (Jaime Zambrano c/foto 05:48)  
http://impreso.milenio.com/node/8984575  
 

 

MILENIO  

 Tlalancaleca pide que se queden mototaxis  
Germán Castillo Durán, presidente municipal de San Matías Tlalancaleca, afirma que los mototaxis son una fuente 
empleo para 51 familias de la región, además de que son necesarios para la vida cotidiana de su municipio porque 
son el único medio de transporte que tienen; por eso dijo que hará lo posible para que permanezca este servicio, 

aunque acatará la decisión del Congreso del Estado para iniciar el retiro de estos vehículos si no puede llegar a un 
acuerdo con las autoridades. (Pedro Alonso c/foto 05:49) 
http://impreso.milenio.com/node/8984552  
 

 

MILENIO  

 La presidencia de Izúcar lleva cinco días cerrada 
Los integrantes del cabildo de Izúcar de Matamoros acudieron hoy a la Secretaría General de Gobierno para pedir 
la intervención de las autoridades estatales y liberar la presidencia municipal tomada por integrantes del Comité 
Ciudadano, que se opone a la reapertura de la Fábrica Agricultura Nacional SA de CV, conocida como El Dragón.  
El edil Carlos Gordillo Ramírez indicó que urge la recuperación de las instalaciones, luego de sumar cinco días 

cerrada. ―Estamos trabajando en oficinas alternas y hemos estado directamente dedicados a atender los 
problemas en las inspectorías y juntas auxiliares.‖ (Guadalupe Gálvez c/foto 05:50)  
http://impreso.milenio.com/node/8984548  
 

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/pol205.php
http://impreso.milenio.com/node/8984566
http://impreso.milenio.com/node/8984575
http://impreso.milenio.com/node/8984552
http://impreso.milenio.com/node/8984548
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MILENIO  

 Diputados minimizan los resultados 
Diputados de todas las fracciones parlamentarias minimizaron el resultado preliminar del estudio de transparencia 
que llevó acabo el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY). Subrayaron que si bien es un primer paso para la 
transparencia en el Legislativo, dicho análisis presenta inconsistencias, amén de que no se tiene una conclusión 
final de la revisión. (Erick Almazán s/foto 05:59) 

http://impreso.milenio.com/node/8984568  
 

 
 
OPINION 

 El informe del CEEY causa diferentes reacciones en los diputados  

Diversas opiniones emitieron los diputados del PAN, Convergencia y PRI, respecto a la primera valoración que 
hizo el Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CCEY), en torno al trabajo que realizó la LVIII legislatura en el 
primero periodo de sesiones del 15 de enero al 15 de marzo. Cabe recordar que el miércoles por la noche, el 
director del CEEY, Enrique Cárdenas, entregó al Congreso una primera valoración del trabajo que realizan los 
diputados, en el que se destaca la poca transparencia por parte de la LVIII legislatura en asuntos como no 
publicar los acuerdos que se toman, no contar con versiones estenográficas y mucho menos tener documentadas 

las comparecencias de los funcionarios públicos. (Jesús Lemus s/foto 06:01)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46369  
 
OPINION 

 Acusan a Jesús Zaldivar de amenazar al Consejo Municipal de Ixcamilpa  
El diputado local del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, amenazó al titular del Concejo Municipal de Ixcamilpa de 
Guerrero, Enrique González, por no prestar la plaza pública para el cierre de campaña del candidato a presidente 

municipal de su partido, denunció el legislador del PRI, David Espinosa Ruiz. Entrevistado en el desarrollo de la 
sesión del Congreso del Estado, el priísta mencionó que el abanderado a edil por parte del PRI-Verde Ecologista 
de México, apartó con tiempo y en base a los requisitos establecidos, la plazuela para realizar el pasado domingo 

su cierre de campaña. (Jesús Lemus s/foto 06:02)  
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46354  
 
OPINION 

 Aseguran que Alberto Guerrero está detrás del conflicto sindical del COBAEP   
El ex director del Colegio de Bachilleres, Alberto Guerrero Gutiérrez, es quién está detrás de los conflictos que se 
han generaron hace días en el Sindicato del Colegio de Bachilleres, en el que no se ha entregado la toma de nota 
a Refugio Rivas Corona. Así lo consideró el coordinador de los diputados locales del PRI, José Luis Márquez 
Martínez, quien destacó que según información en poder de la bancada, se demuestra que se está violando los 

derechos de los trabajadores, al no respetar la decisión que tomaron para que fuera Refugio Rivas Corona el que 
encabece el sindicato del Colegio de Bachilleres. (Jesús Lemus s/foto 06:03)  

http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46360  
 

 
 

E-CONSULTA 

 Niega diputado del PAN amenazar a titular del Concejo Municipal de Ixcamilpa de Guerrero 
El diputado local del PAN, Jesús Zaldívar Benavides, negó tajante que haya amenazado al titular del Concejo 
Municipal de Ixcamilpa de Guerrero, Enrique González; incluso, dijo que este personaje ha tenido actitud caciquil 
al sentirse dueño del ayuntamiento. Así lo dijo después de que el diputado del PRI, David Espinosa Ruiz, lo 
denunciara por amenazar al titular del Concejo Municipal de Ixcamilpa de Guerrero, Enrique González, quien se 
negó de prestar la plaza pública para el cierre de campaña del candidato blanquiazul a la alcaldía. (Jesús Lemus 
s/foto 06:08) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11928:niega-diputado-del-pan-
amenazar-a-titular-del-concejo-municipal-de-ixcamilpa-de-guerrero&Itemid=332 

 

http://impreso.milenio.com/node/8984568
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46369
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46354
http://www.opinion.com.mx/noticia-desp.php?id_noticia=46360
http://e-consulta.com/puebla/index.php
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E-CONSULTA 

 Fundación Colosio presenta plan para crear plataforma política del PRI 
Con base en cinco ejes, la Fundación Luis Donaldo Colosio y el Comité Directivo Estatal (CDE) del PRI, arrancaron 
el Programa para México, que servirá para diseñar la plataforma política que ocupará el instituto tricolor rumbo a 
las elecciones de 2012, cuando se disputarán diputaciones federales, senadurías y la Presidencia de México. De 
acuerdo con Marco Antonio Bernal Gutiérrez, presidente nacional del organismo, argumentó que los cinco ejes se 

enfocan en los siguientes aspectos: gobernabilidad democrática y un estado social, economía competitiva y 
promotora del desarrollo, compromiso con la calidad de vida, política  ambiental sustentable y política  exterior 
con rumbo. (Jesús Lemus s/foto 06:08) 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11939:fundaci%C3%B3n-colosio-
presenta-plan-para-crear-plataforma-pol%C3%ADtica-del-pri&Itemid=332 
 

 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Desaloja Protección Civil a familias en Xicotepec por riesgo de deslaves 
En estos momentos el director de Protección Civil del estado de Puebla, Jesús Morales Rodríguez, se traslada 
hacia el municipio de Xicotepec de Juárez para supervisar personalmente la evacuación de aproximadamente cien 
familias en la junta auxiliar Ávila Camacho, por el alto riesgo de deslaves en la zona debido a las intensas lluvias 
de los últimos días. (Alejandra Bautista c/foto 06:09) 

http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135039:desaloja-
protecci%C3%B3n-civil-a-familias-en-xicotepec-por-riesgo-de-deslaves&Itemid=547 
 

PERIODICO DIGITAL 

 DIF estatal implementará programa para reducir índice de migración de menores 

Cuando faltan pocos días para que comience el período vacacional de verano, se enciende un foco rojo en el 
fenómeno de migración infantil en la entidad, de acuerdo al Sistema para el Desarrollo Integral de la Familia (DIF) 
en Puebla, este período es el que registra mayor número de niños y jóvenes que buscan ingresar a Estados 

Unidos. La dependencia informa que Puebla es el sexto estado expulsor de menores, cuyas edades oscilan entre 
13 y 17 años, y deciden migrar ya sea para reencontrarse con sus padres o para buscar concretar el ―sueño 
americano‖ una vez que concluye el ciclo escolar. (Verónica Aburto c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135034:dif-estatal-
implementar%C3%A1-programa-para-reducir-%C3%ADndice-de-migraci%C3%B3n-de-menores&Itemid=534 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Sigue detenido el proyecto de viviendas para trabajadores de la BUAP 
La abogada general de la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP), María Esther Gámez Rodríguez, 
informó que el proyecto de vivienda para trabajadores de la Máxima Casa de Estudios de la entidad, continúa 
detenido una vez que continúa el proceso de renovación de convenio con el ayuntamiento. Una vez que la 
administración municipal concrete el convenio que permita agilizar el proceso de liberación de permisos de 

construcción, alineamiento y en general servicios públicos, podrá arrancar la construcción, que de acuerdo a las 

empresas desarrolladoras, concluirá en un período no mayor a 6 meses. (Verónica Aburto c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135033:sigue-detenido-el-
proyecto-de-viviendas-para-trabajadores-de-la-buap&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Mototaxis de Atoyatempan seguirán circulando pese a recomendación del Congreso 

En el municipio mixteco de Atoyatempan la autoridad cobra 200 pesos anuales a las 17 unidades de mototaxis 
que circulan por la región, reveló el edil Amadeo Peñuela Olivares. Estos recursos explicó ingresan a la tesorería y 
sirven para resolver las necesidades de la comunidad. A la pregunta expresa de si acatará la decisión del 
Congreso del Estado para sacar de circulación todas las unidades de mototaxis, comentó que, ―el Congreso hizo 
una recomendación pero los municipios tienen autonomía por que el gobernador así les dijo‖. (Alejandra Bautista 
c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135028:mototaxis-de-

atoyatempan-seguir%C3%A1n-circulando-pese-a-recomendaci%C3%B3n-del-congreso&Itemid=552 
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PERIODICO DIGITAL 

 Profesores del CBTis 91 sector 4 demandan el pago de bonos 

Profesores del Centro de Bachillerato Tecnológico, Industrial y de Servicios (CBTis) número 91 del sector 4 de 
Cuidad Ixtepec de la región del  Istmo, se adueñan este día de las instalaciones de la Sección 22 para demandar 
el pago de bonos así como otras prestaciones la salida de aviadores. De acuerdo con el secretario general sindical 
D-II-52,  Misael Alonso Benítez indicó que desde el 2010 la dirigencia no les entrega sus bonos a 60 maestros, 
monto que podrían llegar al millón de pesos porque se les adeuda el pago de bonos como el del día del maestro, 
fin de año, cuotas sindicales y nutrivales. (Erika Juárez López c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135024:profesores-del-cbtis-91-

sector-4-demandan-el-pago-de-bonos&Itemid=556 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Enrique Doger pide a los legisladores federales más recursos para la BUAP 
El diputado priista Enrique Doger Guerrero presentó un punto de acuerdo a la LXI Legislatura del Congreso de la 
Unión para exhortar a los legisladores federales a que asignen más recursos a la Benemérita Universidad 

Autónoma de Puebla, en el Presupuesto de Egresos de la Federación para el Ejercicio Fiscal 2012. El diputado y ex 
rector de la máxima casa de estudios dijo que la BUAP es una comunidad del conocimiento que necesita del apoyo 
de todos los diputados locales y federales, además de los diferentes niveles de gobierno. (Redacción c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135015:enrique-doger-pide-a-
los-legisladores-federales-m%C3%A1s-recursos-para-la-buap&Itemid=539 
 

PERIODICO DIGITAL 

 Proponen alentar el Primer Empleo de los jóvenes con incentivos fiscales 
―Aproximadamente 53 por ciento de los desempleados en nuestro país, son jóvenes y la oferta laboral para ellos 
es apenas del 9.5 por ciento del total de plazas disponibles, lo que les orilla cada vez más a buscar oportunidades 

en otros países, esto aunado al fenómeno social de los ―ninis‖ círculo en el que se ubican 7 millones de jóvenes de 
entre 14 y 29 años, que ni estudian ni trabajan y nuestro estado no es ajeno a este problema, por lo que 

debemos actuar en consecuencia‖, señaló el diputado Edgar Salomón Escorza. (Redacción c/foto 06:09) 
http://periodicodigital.com.mx/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=135012:proponen-alentar-el-
primer-empleo-de-los-j%C3%B3venes-con-incentivos-fiscales&Itemid=535 
 

 
 

IMAGEN POBLANA  

 Recibe RMV voto de confianza de “Alto al Secuestro” 

Ciudad de México.- Al asistir a la XXX Sesión del Consejo Nacional de Seguridad, que encabezó el Presidente 
Felipe Calderón, el Gobernador Rafael Moreno Valle recibió un voto de confianza de la organización ―Alto al 
Secuestro‖ para que Puebla brinde una mayor colaboración en el combate a este delito. Moreno Valle acompañó al 
titular del Ejecutivo federal en la reunión de trabajo de este organismo, donde se presentaron los balances y 

compromisos cumplidos por las entidades federativas para mejorar la seguridad pública y la procuración de 
justicia. (Redacción s/foto 06:10) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107551&articulo=Recibe%20RMV%20voto%20de%20confianza

%20de%20%93Alto%20al%20Secuestro%94%3C/B%3E 
 
IMAGEN POBLANA  

 Servicios en San Jerónimo Caleras siguen: SEGOB Municipal 
Los servicios que se ofrecen en la Presidencia de la Junta Auxiliar de San Jerónimo Caleras no han sido 
suspendidos y la atención a la ciudadanía continúa de manera normal, afirmó Eduardo Alcántara Montiel, Director 
de Atención Vecinal y Comunitaria de la Secretaría de Gobernación Municipal. Mediante un comunicado, Alcántara 
Montiel detalló que al no llegar a un acuerdo –entre el Edil Auxiliar y Regidores de esta demarcación- para 
designar al Secretario de la Junta Auxiliar, personas ajenas a la presidencia irrumpieron en la sesión de trabajo, 

por lo que al no existir las condiciones para celebrar la misma, ésta fue suspendida. (Redacción s/foto 06:10) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107552&articulo=Servicios%20en%20San%20Jer%F3nimo%2

0Caleras%20siguen:%20SEGOB%20Municipal%3C/B%3E 
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IMAGEN POBLANA  

 Seguridad social en BUAP, certeza para sus trabajadores: Agüera 
Tras dar la bienvenida y celebrar la iniciativa de discutir uno de los grandes temas de la agenda política nacional, 
el Rector Enrique Agüera Ibáñez afirmó que la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla cuenta con un nuevo 
modelo de seguridad social -luego de una reforma al viejo esquema de pensiones y jubilaciones- que hoy da 

certidumbre al trabajador al término de su ciclo laboral. (Redacción s/foto 06:10) 
http://www.imagenpoblana.com/noticia.php?&tid=107553&articulo=Seguridad%20social%20en%20BUAP,%20cer
teza%20para%20sus%20trabajadores:%20Ag%FCera 
 

 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 PAN propone ley de condominio 
El coordinador de los diputados del Partido Acción Nacional (PAN), Mario Riestra Piña, presentó una propuesta que 
reforma diversas disposiciones del Código Civil para crear la Ley de Condominio del Estado de Puebla. Durante 
una entrevista, el diputado panista indicó que el objetivo de esta enmienda es que los vecinos de determinadas 

colonias o unidades habitacionales solucionen sus problemas, en caso de tenerlos, de manera rápida y sencilla. 
(Aldo Miguel Martínez c/foto 06:10) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--PAN-propone-ley-de-
condominio&id=37544 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Buscan espacio para construcción del Instituto de Gobierno 
Luego de la creación  del Instituto  de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico, el rector de la Benemérita 

Universidad Autónoma de Puebla  (BUAP), Enrique Agüera Ibáñez  confirmó que el siguiente paso es buscar el 
espacio  y los recursos  para su construcción.  Además de definir los cuerpos académicos y de investigación, se 

estructura la normatividad para el funcionamiento del nuevo instituto, el cual busca asesorar y generar 
estrategias que vinculen a la sociedad con las autoridades gubernamentales.  (Trinidad González c/foto 06:10) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Buscan-espacio--para-
construccion-del-Instituto-de-Gobierno-&id=37546 
 
CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Diputados del PAN utilizan la Comisión Inspectora como un garrote político: PRI 
El diputado del Partido Acción Nacional (PAN), Jesús Zaldivar Benavides, amenazó al titular del Concejo Municipal 
de Ixcamilpa de Guerrero, Enrique González Gómez, de que su cuenta pública se vería afectada si no le prestaba 

la plaza pública para que el candidato panista hiciera su cierre de campaña en ese lugar. Así lo denunció el 
diputado del Partido Revolucionario Institucional (PRI), David Espinosa Rodríguez, quien explicó que su homólogo 
amenazó González Gómez por ser integrante de la Comisión Inspectora que preside el coordinador de los 
diputados del PAN, Mario Riestra Piña. (Aldo Miguel Martínez c/foto 06:10) 

http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Diputados-del-PAN-utilizan-la-
Comision-Inspectora-como-un-garrote-politico:-PRI&id=37547 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Arlene’ deja destrucción a su paso por Puebla: Seproci 

Daños en 25 viviendas, en escuelas, deslave de cerros y cierres parciales de carreteras, es el saldo de la 
depresión tropical Arlene en su paso por siete municipios de Puebla, tanto de la Sierra Norte como de la Mixteca 
poblana, informó en un reporte preliminar Jesús Morales Rodríguez, director del Sistema de Protección Civil 
estatal. En el caso de las vialidades ya trabaja maquinaria para limpiar las carreteras de lodo y piedras, escuelas, 
al tiempo que la ayuda ha comenzado a fluir con víveres, cobertores y láminas para reconstruir techos afectados, 
informó Morales Rodríguez. (José Luís Moctezuma c/foto 06:10) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--%91Arlene%92-deja-

destruccion-a-su-paso-por-Puebla:-Seproci&id=37548 
 

http://www.contraparteinformativa.com/
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CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 Denuncian padres del BINE cuotas de mil pesos 
Tras una semana  que el Benemérito Instituto Normal del Estado (BINE)  no  tuvo luz por no cubrir ante la 
Comisión Federal de Electricidad (CFE) un adeudo por 60 mil pesos, el director de la institución,  Andrés García 
Castillo  confirmó que finalmente fue cubierto el adeudo.  En tanto, los padres de familia que tienen hijos en la 
escuela primaria vespertina  denunciaron que la dirección  impone  una cuota de mil pesos  por niño, lo que ha 

indignado a los paterfamilias, aunque están dispuestos pagar  800 pesos por ciclo escolar  y no más.  (Trinidad 
González c/foto 06:10) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--Denuncian-padres-del-BINE-
cuotas-de-mil-pesos-&id=37549 
 

CONTRAPARTE INFORMATIVA 

 CTM pide a Icatep capacitar a trabajadores 
Porque la capacitación para los trabajadores juega un papel fundamental para esta federación, hoy, la FTP-CTM y 
el Instituto de Capacitación para el Trabajo (ICATEP)  trabajaremos de forma coordinada para no sólo capacitar a 
los trabajadores sino también a sus hijos y familiares para que puedan estar a la vanguardia en el tema laboral, 

así  lo indicó Leobardo Soto Martínez; Secretario de dicha federación. (Redacción c/foto 06:10) 
http://www.contraparteinformativa.com/despliegue-noticia.php?Noticias-Puebla--CTM-pide-a-Icatep-capacitar-a-
trabajadores-&id=37550 
 

 
 

PUEBLA ONLINE 

 RMV acude a XXX Sesión del Consejo Nacional de Seguridad  

Al asistir a la XXX Sesión del Consejo Nacional de Seguridad, que encabezó el Presidente Felipe Calderón, el 

Gobernador Rafael Moreno Valle recibió un voto de confianza de la organización ―Alto al Secuestro‖ para que 
Puebla brinde una mayor colaboración en el combate a este delito. Moreno Valle acompañó al titular del Ejecutivo 
federal en la reunión de trabajo de este organismo, donde se presentaron los balances y compromisos cumplidos 
por las entidades federativas para mejorar la seguridad pública y la procuración de justicia. (Redacción c/foto 
06:13) 
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14627:rmv-acude-a-xxx-sesión-del-

consejo-nacional-de-seguridad&Itemid=126  

 
PUEBLA ONLINE 

 Diputados locales piden un solo padrón para beneficiarios de Sedeso y Sedesol   
Con el propósito de crear el Padrón Único de Beneficiarios de Desarrollo Social del Estado de Puebla, la Comisión 
de Desarrollo Social de la LVIII Legislatura, la cual preside el Diputado Edgar Antonio Vázquez Hernández, aprobó 
exhortar a las Secretarías de Desarrollo Social Federal y Estatal a que trabajen en dicho documento.. (Redaccion 

s/foto 06:15) 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14623:diputados-locales-piden-un-
solo-padrón-para-beneficiarios-de-sedeso-y-sedesol&Itemid=126  

 

 
 
RETO DIARIO 

 Lozano politiza negociación salarial de VW: CTM 
Leobardo Soto Martínez, secretario general de la CTM, acusó a Javier Lozano Alarcón, Secretario del Trabajo y 
Previsión Social de querer politizar la negociación salarial 2011 en Volkswagen de México. Consideró que 

anticiparse a un conflicto laboral como lo hizo el funcionario del presidente Calderón es caer en situaciones 
mediáticas aprovechando su cargo para obtener un beneficio dado su aspiración presidencial. En ese sentido, 
refirió que al titular del Trabajo solo le interesa aprovechar los reflectores de los medios de comunicación para 
promover su interés electoral. (Arturo Cravioto c/foto 06:18) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?id=20682 

 

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14627:rmv-acude-a-xxx-sesión-del-consejo-nacional-de-seguridad&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14627:rmv-acude-a-xxx-sesión-del-consejo-nacional-de-seguridad&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14623:diputados-locales-piden-un-solo-padrón-para-beneficiarios-de-sedeso-y-sedesol&Itemid=126
http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14623:diputados-locales-piden-un-solo-padrón-para-beneficiarios-de-sedeso-y-sedesol&Itemid=126
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?id=20682
http://www.pueblaonline.com.mx/
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RETO DIARIO 

 Congreso debe modificar reglamento para informar sobre el trabajo en comisiones: CEEY 
El director del Centro de Estudios Espinosa Yglesias (CEEY), Enrique Cárdenas Sánchez, al publicar los resultados 
del observatorio legislativo del primer periodo ordinario del Congreso local, consideró la modificación a la ley 

interna del organismo, para que se pueda dar cuenta del trabajo en comisiones como los temas que se abordan, 
convocatoria a sesiones y los resultados, entre otros puntos. Durante la presentación de esta primera evaluación 
al Poder Legislativo local, Cárdenas Sánchez destacó el trabajo en comisión, ―debido a que ahí deciden los temas 
de la agenda pública, a través de las votaciones‖ y sobre este aspecto destacó la asistencia de los diputados a las 
sesiones, la cual indicó que en este primer periodo de actividades, fue ―muy alta y la gran mayoría estuvo 

presente en todas las sesiones‖  (Hugo Sánchez c/foto 06:18) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-debe-modificar-

reglamento-para-informar-sobre-el-trabajo-en-comisiones:-CEEY&id=20687 
 
 
RETO DIARIO 

 Sería bienvenido Lozano como aspirante al senado: PAN 
El presidente estatal del Partido Acción Nacional, Juan Carlos Mondragón Quintana, aseguró que Javier Lozano 
Alarcón, Secretario del Trabajo y Previsión Social podría ser un buen candidato al Senado de la República si se 
apunta en la lista de los poblanos. Entrevistado en Ultranoticias Matutino, comentó que aún es temprano para 
revelar nombres de aspirantes al senado y diputaciones federales toda vez que el proceso interno de selección de 

candidatos será hasta el mes de diciembre. Mencionó que cualquier panista con trayectoria puede contender por 
una candidatura federal, como podría ser el caso del funcionario federal quien ayer dejó entrever su declinación a 
favor de Ernesto Cordero, Secretario de Hacienda y Crédito Público. (Hugo Sanchez c/foto 06:18) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Seria-bienvenido-Lozano-como-aspirante-al-

senado:-PAN&id=20684 
 
 

RETO DIARIO 

 Aprueba CU creación del Instituto de Ciencias de Gobierno  
Por unanimidad aprobó el Consejo Universitario (CU) de la Benemérita universidad Autónoma de Puebla (BUAP), 

la creación del instituto de ciencias de gobierno y desarrollo estratégico, donde el rector Enrique Agüera Ibáñez, 
destacó que este centro contribuirá a la clase gobernante, así como sensibilizarla sobre el compromiso social que 
implica las gestiones de gobierno. (Hugo Sánchez c/foto 06:18) 
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aprueba-CU-creacion-del-Instituto-de-
Ciencias-de-Gobierno-&id=20685  
 

 

 
 
 
CINCO RADIO 

 Evacuan a Pobladores en Xicotepec por Riesgo de Lluvias 
Al menos ochenta  personas de 35 viviendas son  evacuadas  en la colonia Aviación de  Villa Avila Camacho o 
Xicotepec de Juárez  en la sierra norte del Estado ante el riesgo de inundaciones por las fuertes precipitaciones 
pluviales causadas por la Tormenta Tropical  ―Arlene‖. El director de Protección Civil en el estado, Jesús Morales 
Rodríguez, refirió que el Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto ordenó el traslado de 
brigadas para ayudar a los pobladores  que serán trasladados a un refugio temporal instalado en la escuela 

Primaria ―Munguía‖. (Hugo Sánchez s/foto 06:19) 
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/evacuan-a-pobladores-en-xicotepec-ante-riesgo-por-lluvias/  

 
 
 

  

http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-debe-modificar-reglamento-para-informar-sobre-el-trabajo-en-comisiones:-CEEY&id=20687
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla-En-Segundo-Congreso-debe-modificar-reglamento-para-informar-sobre-el-trabajo-en-comisiones:-CEEY&id=20687
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Seria-bienvenido-Lozano-como-aspirante-al-senado:-PAN&id=20684
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Seria-bienvenido-Lozano-como-aspirante-al-senado:-PAN&id=20684
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aprueba-CU-creacion-del-Instituto-de-Ciencias-de-Gobierno-&id=20685
http://www.retodiario.com/despliegue-noticia.php?-Noticias-Puebla--Aprueba-CU-creacion-del-Instituto-de-Ciencias-de-Gobierno-&id=20685
http://www.cincoradio.com.mx/noticia/evacuan-a-pobladores-en-xicotepec-ante-riesgo-por-lluvias/
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INFORMACION NACIONAL  
 

 
 
EL UNIVERSAL  

 Anuncian combate conjunto al crimen 
Aprueban programa contra el secuestro que incluye siete acciones: crear unidades especializadas, crear una base 
de datos, incrementar la presencia policiaca, elaborar un marco normativo, recluir a plagiarios en cárceles de alta 
seguridad y combate a la corrupción. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Vázquez Mota: en 2006 la clase media dio triunfo al PAN 
Dijo que gracias a los menos de 300 mil votos que obtuvo su partido para ganar la Presidencia, ―hoy no hay 
secretarios de Estado como Gerardo Fernández Noroña‖. Comentó que actualmente ya no hay un ―tlatoani‖ en el 
mando del país, ―pero tenemos 32 virreyes‖. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Río de los Remedios inunda Neza y Ecatepec 
El Ejército mexicano aplica el plan DN-III por el desbordamiento del Río de los Remedios, que hasta ahora ha 

afectado a tres colonias de Nezahualcóyotl y seis de Ecatepec; autoridades piden a la población acudir a 
albergues. (Universal) 
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

EL UNIVERSAL  

 Defiende SHCP cobro del IETU 
La Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) consideró que es inviable jurídica y económicamente 
desaparecer el Impuesto Empresarial a Tasa Única (IETU) y el Impuesto Sobre la Renta (ISR) empresarial, pues 
representaría un riesgo para las finanzas federales, estatales y municipales. (Universal) 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html  
 

COLUMNAS 
 

 
 

(Contracara/Enrique Núñez) 
 
La extraña decisión de Arabian 

El día de hoy, Miriam Arabian anunciará su salida de la Secretaría de Desarrollo Social, para regresar a la 
delegación federal de la secretaría del mismo nombre. 
Fuentes del interior del gobierno morenovallista aseguran que el gobernador abrió el abanico a la funcionaria 

para que decidiera por cualquiera de esas dos posiciones. 
La decisión de Miriam revela muchas cosas, y deja en claro las verdaderas afinidades de la panista. 
Hoy todo indica que esta decisión abrirá la puerta para el regreso de Luis Banck Serrato a Puebla. 
La torpe evaluación legislativa 
El Centro de Estudios Espinosa Yglesias presentó su evaluación del trabajo legislativo, intentando erigirse como 
el gran juez. 

Sin embargo, para este centro lo que importan son números, cantidad de iniciativas presentadas, 
intervenciones de los diputados en tribuna y puntos de acuerdo. 
Se les olvidó que el trabajo legislativo va dirigido a la sociedad, por lo que no importa la cantidad, sino la 
calidad de lo que se apruebe. 
El organismo financiado por una fundación sólo contempla números. Es tan cuadrada su visión que si en estos 
momentos estuviera el diputado de triste memoria Pepe Momoxpan, sería el más productivo, aunque lo que 

http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
http://www.eluniversal.com.mx/edicion_impresa.html
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presentaba en tribuna eran solo vaciladas. 
Ahora este centro quiere adoptar acciones de contralor, al solicitar que para la evaluación se le entreguen los 
dictámenes en discusión, incluso sin que los hayan aprobado. Si se aceptara, podría caer en la ilegalidad. 
Mientras ayer sin la presencia de los diputados acusaban la falta de transparencia, el pasado miércoles fueron 

exhibidos por las deficiencias de su documento. 
Sin duda, el exrector de la UDLA debe hacer un alto en el camino, para recomponer un sendero que hoy los 
deja en entredicho. 
Dos historias, un mismo caso 
Hace una semana, llegó a manos de este columnista un expediente en el que se involucra a Sergio Ramírez 
con un presunto tráfico de personas y secuestro, en el año de 2005, cuando fungía como diplomático en 

Bélgica. 
Esta historia, publicada en el periódico Milenio nacional, hace un relato de la denuncia presentada en la 

embajada de Bélgica, donde una mujer mexicana dedicada al servicio doméstico denunció que fue llevada a ese 
país por la esposa del funcionario, que había sido llevada sin permiso para trabajar y que prácticamente estaba 
secuestrada. 
La nota provocó la apertura de un expediente en contra del ahora funcionario morenovallista. 
Además, la investigación de Milenio abarcó un amplio espacio en ese rotativo, dando pie a que el entonces 

diplomático manifestara su versión al respecto. 
En mi columna de ayer anticipé esta historia, y dejé en claro que esto detonaría un nuevo escándalo mediático, 
toda vez que la información de este caso, obra en los propios expedientes del IFAI. 
Ante esta versión, ayer recibí una tempranera llamada del director de Comunicación Social para invitarme a 
charlar sobre este espinoso asunto que lo persigue desde hace seis años. 
En el afán de conocer las dos historias, Sergio Ramírez Robles explicó que el escándalo obedeció a un 
desencuentro entre la doméstica y su entonces esposa, dando como resultado una denuncia que provocó un 

escándalo mayor. 
Abiertamente, el comunicólogo reconoce que esta mujer fue llevada a Bélgica con la intención de regularizar 

sus documentos migratorios, lo cual no pudo culminarse por la diferencia antes citada. 
Ante el conflicto jurídico, Sergio Ramírez me mostró una resolución emitida por la Secretaría de Relaciones 
Exteriores, mediante la cual se absuelve en lo personal al funcionario por no falta de elementos. 
Esas son las dos historias. 

El búnker de Eruviel 
Después de ver el desfile de poblanos en el cierre de campaña de Eruviel Ávila en el Estado de México, el único 
que tiene un lugar de privilegio en el búnker priista es Jorge Estefan Chidiac. 
Es innegable que Estefan Chidiac es el gran sobreviviente del priismo poblano, demostrando que tiene fuerza 
política propia. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=229 

 

(Ricardo Morales Sánchez/Serpientes y Escaleras) 
 
Una cargada agenda legislativa 
Los días por venir serán extenuantes para los miembros de la LVIII Legislatura. Bueno, no para todos, sólo 

para los que son parte activa y sí trabajan, lo cual reduce el número de diputados. 
Y es que hoy la Legislatura comienza a trabajar en el proceso de separación del cargo en contra del presidente 

municipal de Tlatlauquitepec, Porfirio Loeza Aguilar, quien ya había estado al frente de la administración de 
este municipio durante el periodo 2005-2008, quien no pudo comprobar ante el OFS la correcta aplicación de 
recursos por 20 millones de pesos durante su primera gestión. 
Por si fuera poco, el próximo lunes el Congreso recibe la iniciativa del Ejecutivo estatal para la Reforma 
Electoral, en la cual —como ayer le adelanté— serán tres las prioridades del mandatario. 
Homologación de los procesos electorales, a través de la elección de un gobernador de año y medio; 
redistritación, la cual la realizará el Instituto Electoral del Estado y no el Congreso, pero con base a criterios 

poblacionales; y la renovación escalonada de los actuales integrantes del IEE. 
De una manera muy inteligente, dentro de la misma reforma se contempla ampliar las prerrogativas que 
actualmente reciben los partidos políticos. ¡Ojo!, de esta forma se buscará obtener el apoyo de todas las 
fracciones parlamentarias para que a su vez apoyen la iniciativa enviada por el Ejecutivo. Ni duda cabe, se las 
sabe de todas, todas y ya les puso a los partidos políticas su respectiva zanahoria. 
También el lunes sesiona la Gran Comisión del Congreso local para lanzar la convocatoria correspondiente para 

la renovación de la Comisión Estatal de los Derechos Humanos, y encontrar a la sustituta o sustituto de Marcia 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=229
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Maritza Bullen. El proceso de elección del nuevo o nueva ombudsman, dicen dará mucho de que hablar. 
Un último tema —y para el cual se contempla que incluso habrá periodo extraordinario— es la designación de 
los nuevos magistrados del Tribunal Superior de Justicia, proceso que acaparará la atención y los intereses de 
muchos grupos, que buscan influir en la designación de este poder. 

La mano de Estefan 
El poblano Jorge Estefan Chidiac, cada vez gana más posiciones en la ciudad de México al interior del CEN del 
PRI. 
En esta ocasión, Estefan incorporó al primer círculo del tricolor a la exdiputada federal América Soto López, 
quien fue compañera de legislatura de Jorge. 
América Soto recibió el cargo de directora general adjunta al Icadep, y lleva toda su experiencia al área de 

capacitación del PRI. 
Con estos movimientos Estefan se fortalece en el ámbito nacional para el 2012, año en el que el PRI dará la 

batalla para recuperar Los Pinos. 
Por cierto, también otra posición para Estefan —pero en el ámbito local— será el de la Fundación Colosio que 
quedó acéfala tras la salida de Guillermo Deloya Cobián. 
Este día, Héctor Sulaimán Safi —excelente empresario y administrador— tomará las riendas de la Fundación 
Colosio en Puebla. 

Va Banck 
Luis Banck Serrato será quien sustituya a Myriam Arabián al frente de la Secretaría de Desarrollo Social, luego 
que esta aceptó la titularidad de la delegación de la Sedesol federal en Puebla. 
Un mail 
“En la Universidad Tecnológica de Tecamachalco están obligando a nuestros hijos a asistir a un evento en un 
„antro‟ que se llama JDJ (www.jdj.com,) lo cual me parece algo inadmisible que los mismos profesores y 
directores estén forzando a nuestros hijos a asistir el día 30 de junio a las 15:00 horas. 

”Para esto dicen que van a suspender las clases, y lo peor es que todo esto es para el beneficio personal de un 
trabajador de esa discoteca y también de la universidad conocido como „El Mike‟. Me pregunto si el secretario 

de Educación tiene conocimiento de esto y cual es su opinión, porque nosotros nos esforzamos para que 
nuestros hijos vayan a estudiar no a ese tipo de actividades según para seleccionar a la „Señorita UTT‟, y lo 
peor que los obliguen a este tipo de actividades. 
”Les pido por favor que esto no se quede sin investigar quien permite este tipo de anomalías, ya que insisto: 

nuestros hijos van a estudiar, no a pagar por ir a discotecas donde se venden todo tipo de bebidas 
embriagantes y no sé qué más cosas. 
”Manifestamos nuestra total inconformidad porque con este tipo de acciones sólo desprestigian a la 
universidad. 
”Ojalá que la SEP pueda tomar cartas en el asunto y no se permitan mas situaciones de ese tipo, que manchan 
aún más y denigran la Universidad Tecnológica, que antes tenia un buen nombre y ahora es la peor de todas 
las de estado.” 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=225 
 

(Porque los muertos corren rápido/Alfonso Ponce de León) 
 

La otra verdad del fayucazo del domingo 
Preocupa realmente que las fuerzas del orden —Policía Estatal Preventiva— se hayan excedido de fuerza en un 

operativo, sin tomar en consideración que en medio de ambos intereses la Dirección de Comercio Exterior y los 
comerciantes del mercado Jorge Murad ―La Fayuca‖, se encontraban hombres, mujeres y niños que llevaban la 
sana intención de pasear y comprarse algo en este mercado. 
Pero mientras la Comisión de los Derechos Humanos (CDH) investiga si hubo o no exceso de fuerza, y mientras 
los comerciantes se siguen ―rasgando las vestiduras‖, a partir del domingo 26 de junio el mercado Jorge Murad 
comenzó una caída estrepitosa que no tiene fondo. 
Va ser muy difícil que exista confianza de que en ese mercado no ocurra otro operativo donde los comerciantes 

decidan defenderse y la Policía atacar. 
Le presentó la segunda parte de la carta de un comerciante del Jorge Murad. 
El Correo de los muertos 
Todos sabíamos lo que iba a pasar 
“No hay que pensar mucho el porqué se realizó el operativo ese día y a esa hora, y es que aquí en el mercado 
es cuando todos llenan sus locales de mercancía para la venta del fin de semana. 

”Habemos un grupo de locatarios que vemos que no había otra forma, „El Fresas‟ y Paredes no iban a permitir 
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las cosas de buena manera, pedimos diálogo y las cosa con calma cuando se presenta personal y visitadores 
pidiendo que no cerremos los locales y solicitándonos que nos retiremos de aquí, pues comienza „la bronca‟, por 
que por obvias razones no se iba permitir que se llevaran las cosas. 
”Insisto, aquí siempre estábamos acostumbrados a que se nos avisara con uno o dos días de anticipación la 

llegada de los operativos, mínimo unas dos o tres horas antes para que retiráramos la mercaría que tuviera 
valor para nosotros y dejáramos la llamada „basura‟ para poder mostrar a los medios la eficacia de los 
operativos los cuales nunca habían sido reales. 
”Es natural que ahora que se dio un operativo real con un decomiso importante de mercancía, la gente se 
pusiera agresiva. Paredes y el grupo de delincuentes que lideran el mercado mencionan que en mas de 20 años 
nunca nos habían tratado de esta manera, pues claro que no, si siempre se pagaba y se „arreglaba‟ que no 

afectaran los intereses de la gente que realiza actividades ilícitas en este mercado, si bien es cierto que no 
todos son comerciantes de artículos de dudosa procedencia y „piratas‟, también debemos de ser consientes de 

que mas de 60 por ciento del mercado vende este tipo de mercancías, por lo cual reitero hacía falta una 
depuración del mercado. 
”Si quiere referencias en las fechas de cuando el señor Olvera tomó el poder por la fuerza lo podrá encontrar 
en un video alojado en Youtube bajo la siguiente liga: http://www.youtube.com/watch (falta la dirección 
completa el en correo) ¿Por que escribo esto siendo parte de este mercado?” 

”Como ya le dije alguna vez estamos cansados de vivir amedrentados por gente como estos tipos, alguna vez 
son Jorge Morelos, buscamos un cambio del mercado, deseábamos desde ese entonces que situaciones como la 
ocurrida el Domingo no se diera en nuestro mercado, de antemano sabíamos que algo así podría pasar si se 
dejaba que estas personas siguieran vendiendo „piratería‟ y mercancía ilícita en nuestro mercado; incluso en 
ese tiempo, me refiero al de la dirigencia del señor Morelos, se había decretado la prohibición de vender esos 
productos y se estaba orillando a comerciantes de material ilícito a cambiar de giro por el bien del mercado. 
”Estas decisiones afectaron los intereses de gentes como Olvera y Paredes, y por eso buscaron tomar el control 

del mercado, desde entonces temíamos la intervención de las fuerzas federales y que nuestros locales que son 
nuestro patrimonio fueran y en sí todo el predio que ocupa la fayuca fuera expropiado por el gobierno, como 

sucedió en México con algunos predios en el centro de la ciudad para corregir este mal. 
”Pero como usted verá en ese momento no les importó a muchos y ahora los resultados están en el operativo 
del día domingo, entonces ¿si nosotros ya estábamos desde hace años consientes de que esto pasaría, por que 
nos quejamos ahora, si pudimos detenerlo cuando hubo tiempo? 

”Es lamentable enfrentarse a nuestra nueva realidad en donde las ventas caerán porque se va a exhibir 
mercancía con tranquilidad, al menos no los que sepan que su mercancía no es lícita, y por que los clientes 
saben que cada que visiten nuestro mercado están expuestos a vivir un zafarrancho como el del domingo. 
”¡Ahh!, y lo olvidaba, también es cierto que el señor Olvera poseía este tipo de artefactos; y no sólo eso, él y 
Paredes portan armas de fuego, lo cual también debería ser investigado por las autoridades. 
”Si son observadores hay varios tipos de estos artefactos que se muestran en las fotos, ahí se darán cuenta 
que no todos pertenecen a la SSP. 

”Sin mas por el momento me despido de usted, no sin antes, como siempre, solicitarle mi anonimato por 
cuestiones de seguridad.” 
Hasta aquí la carta 
Nos vemos cuando nos veamos 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=228 
 

(Animal Político/Leticia Torres) 
 
Más vale malo conocido, que malo por conocer 
Las segundas partes nunca son buenas, dicen los que saben; sin embargo todo parece indicar que en Teziutlán 
será al contrario. 
Este jueves, el presidente municipal Carlos Peredo Grau rindió un informe sobre los primeros 120 días de 
gobierno, y las tablas que demostró fueron evidentes. 

Independientemente de la agilidad para hablar en público —la cual se puede aprender en un curso intensivo de 
dos semanas— el alcalde manejó los datos, las cifras, los proyectos y al público, como Miguel Ángel Cornejo a 
sus seguidores. 
Hace como cinco años que conocí a Peredo en el desaparecido programa de radio Zona Cero que conducía al 
lado de Enrique Núñez, en la 1010 de AM. El ―priista‖ llegó a una entrevista para hablar de las obras que 
realizaba en aquel entonces el ayuntamiento, pero con una actitud que dejaba en evidencia su personalidad 

egocéntrica, pues hablaba más de él mismo que de los avances y/o rezagos del municipio. 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=228
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Para ser honesta, el hecho de que se convirtiera nuevamente en candidato a presidente municipal, y además 
ganará la elección, me sorprendió porque los comentarios sobre su administración anterior no eran muy 
favorables que digamos. 
Ayer en el teatro Victoria, Carlos Peredo informó los avances efectuados a cuatro meses de haber llegado a la 

presidencia, y si comparamos con el resto de los municipios —incluida la capital— hasta ganas daban que el 
―señor ególatra‖ se venga a al palacio de Charlie Hall. 
40 millones de pesos invertidos en diversos programas. Construcción de calles con concreto hidráulico. Relleno 
sanitario. Rescate de zonas turísticas. Bueno, hasta implementación de Policía canina… 
Ooooh. 
Fuera de halagar a nuestro personaje, que tampoco es para tanto, vale la pena resaltar que Teziutlán podría 

ser el ejemplo de los beneficios que podría tener una Reforma Electoral para permitir la reelección de 
presidentes municipales, o por lo menos la ampliación de sus periodos. 

Tres años de gobierno nunca serán suficientes para transformar un municipio; sin embargo, si los electores 
decidieran votar nuevamente por el presidente en turno, primero sería porque algo hizo bien y en segundo 
lugar, el político se vería obligado a realizar su trabajo lo mejor posible, pues a todos, pero a todititos les 
encanta la silla, ya que representa dinero, fama y poder. 
No es lo mismo llegar con conocimiento de causa de cómo funciona el changarro, a investigar primero qué hay 

que hacer, en el segundo año medio hacerlo y en el tercero no terminarlo porque hay que limpiar la casa para 
el próximo inquilino. Qué tal que es del otro bando. 
Dicen que más vale malo conocido que bueno por conocer. 
Ojalá y Teziutlán, que nuevamente está en manos de Carlos Peredo Grau, sea beneficiado con la repetición del 
alcalde y los diputados dejen de legislar con base a intereses partidistas y piensen, aunque sea por decencia, 
en los ciudadanos. 
http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=226 

 

 
 

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda) 
 
El dossier de la victoria morenovallista: hechos y cifras  
A punto de cumplir un año de su victoria, documentos internos del búnker morenovallista permiten 
reconstruir los tres momentos cruciales de la campaña, además de conocer las cifras inéditas de las 

encuestas que sirvieron a Fernando Manzanilla para diseñar las estrategias de tierra y aire. De acuerdo con 
sus números, esos tres momentos ocurrieron en momentos puntuales que permitieron revertir la tendencia 
favorable de forma mínima a Javier López Zavala. El candidato tricolor se desfondó a partir del 18 de junio 
y prácticamente en dos semanas perdió el rango de empate técnico para abrirse a una diferencia de casi 13 
puntos porcentuales en la última medición correspondiente al 29 de junio. En ese documento interno, cuya 
copia obra en poder del columnista, por primera vez se conoce el impacto real que tuvo el debate entre 
ambos candidatos: de acuerdo con un sondeo de Parametría el encuentro le permitió a Moreno Valle ganar 3.5 

puntos reales de intención de voto frente al 1.5 de intención que perdió Zavala. Un documento 
extenso al que los historiadores recurrirán para explicar la caída del tricolor en Puebla 80 años después de 

gobernar la entidad. 
De acuerdo con el condensado de las encuestas consignado en el documento interno del morenovallismo que 
resume la historia de la victoria, las tendencias entre Moreno Valle y Javier López Zavala se cruzaron por 
primera vez en la medición correspondiente al 19 de mayo: el candidato de Compromiso por Puebla 
obtiene 36.5 puntos frente a los 37.5 del abanderado tricolor. ¿Qué ocurrió en esa semana para alcanzar 

el rango de empate técnico? La hemeroteca de CAMBIO consigna que esa y la siguiente semana, el PRI abrió 
fuego para revivir el escándalo del “hoyo financiero”. De la noche a la mañana el tricolor lanzó su 
ofensiva: Enrique Doger pronunció un discurso profundamente crítico contra la gestión de Moreno Valle en la 
Secretaría de Finanzas y además se filtraron documentos de presuntas inversiones ilegales en el 
extranjero. Ex post se confirma el error estratégico que se revirtió a Zavala: el ataque resultó infructuoso y le 
costó 2.5 por ciento de intención de voto. 

Los tensos días entre el miércoles 19 y el viernes 28 beneficiaron rotundamente a Moreno Valle. Pero además 
ocurrió algo más. Se rompió la correspondencia entre el sistema mediático y su impacto en la sociedad. 
Justo es reconocer que prácticamente todos los medios poblanos se subieron a la guerra de documentos y los 
dichos de Jorge Estefan Chidiac. Fue la primera vez que los medios de comunicación fueron por un lado y el 

http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=226


 

Síntesis Ejecutiva Jerarquizada 
 

 

Viernes 01 de Julio de 2011 
 

 

 

 26 

electorado por otro.  
Y sin embargo, Javier López Zavala volvió a tomar aire y en la medición correspondiente al 14 de junio volvió 
a cruzarse nuevamente con la tendencia de Compromiso con Puebla. El cruce fue breve, pues una semana 
después inició el despeñadero. Un desfonde de más de 13 puntos gracias a tres golpes seguidos que 

ya no encontraron respuesta por parte del tricolor. Del 14 al 26 de junio Compromiso por Puebla asestó tres 
ganchos al hígado que no fueron valorados correctamente por la prensa pero sí por el electorado. Primero, la 
falsa publicación de Notimex que le atribuyó a Javier López Zavala la calidad de guatemalteco; el 
candidato salió a aclarar para decir que él era chiapaneco, el frente que precisamente Enrique Doger le abrió en 
la contienda interna. Zavala cayó en la trampa que le tendieron pues eran muchos los poblanos que 
ignoraban su origen fuereño. No dijo guatemalteco, pero sí chiapaneco. 

El segundo tiro llegó la noche del miércoles 16 de julio con el debate que el círculo rojo vio ganar a Javier 
López Zavala pero que el electorado común le dio a Rafael Moreno Valle. La evaluación es inédita y 

conocida por los morenovallistas hasta ahora. De acuerdo con una encuesta de Parametría, esa noche un 12 
por ciento de los probables electores del priista cambiaron de opinión, lo que en términos reales le 
costó un 1.5 por ciento de intención del voto. Por el contrario, Moreno Valle ganó un potencial 27 por ciento 
de ciudadanos que no pensaban sufragar por él, pero que terminaron convencidos tras el debate. Traducido 
su impacto real, esa noche obtuvo un 3.5 por ciento de intención de voto. 

Y ya para rematar, tras el debate, se difundieron a través de internet las conversaciones románticas entre 
Mario Marín y una jovencita de nombre Jessica Zamitis, y en la que detallaban los placeres y dolores de 
su idilio. La grabación en YouTube llegó a alcanzar 50 mil visitas en el lapso de unas horas. 
Las cifras de los documentos morenovallistas son contundentes. A partir del 18 de junio las tendencias se 
volvieron inversas: Javier López Zavala no paró de caer y Rafael Moreno Valle no paró de subir. 
Entonces todo empezó a materializarse: el impresionante cierre de campaña. La llegada del ejército de 
maestros. La última medición del 29 de junio deja en claro la enorme brecha: Compromiso por Puebla 

rompió la barrera de los 40 puntos y se quedó casi en 43, mientras que Javier López Zavala, con esfuerzos, 
llegó a los 30. 

Son datos inéditos hasta ahora contenidos en el dossier de la victoria: los hechos y las cifras. 
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(Por las entrañas del poder/Jesús Ramos) 
 

Hoy tiembla en Puebla 
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La semana que acaba tuvo un saldo fatal para el gobierno del estado. Una refriega en La fayuca con 
exceso de brutalidad. Un Colegio de Bachilleres de Puebla con dinamita en sus entrañas. Una llamada de 
atención del Poder Legislativo federal para que el gobierno morenovallista no cachondee la intimidad de los 
sindicatos poblanos. Un ventaneo nacional por haberse convertido Puebla en caja chica de la candidata 

panista al gobierno de Nayarit, Martha Elena García. Un incremento aterrador en el índice de secuestros. Y 
una tormenta tropical de grandes proporciones no son sucesos que alienten cachunes ni goyas. 
Nomás faltó que un perro electrizante meara casa Aguayo y Puebla, ¡carajo! Y si a eso le sumamos el 
extraordinario reportaje de Intolerancia Diario donde revela que los funcionarios morenovallistas consumen el 
agua embotellada más cara del mundo no quiero ni imaginar la mentadera de madres que cimbrará por 
ahí de los 7 grados en la escala de Richter Los Fuertes de Loreto y Guadalupe cuando el director de 

comunicación social Sergio Ramírez Robles entregue al mandatario –con manos temblorosas- su análisis 
mediático de la semana. 

¿Quién dice que gobernar un estado es cosa fácil? Tendrían que preguntar –los interesados- a Ulises Ruiz 
o a Mario Marín sus recetas secretas, las de la abuela pues, para aprender a digerir los tiempos de 
malagüero y salaciones, esos donde les caen en la maroma o dijeran los detectives con las manos en la 
masa, y aún así ni la vida les corre y pueden dormir plácidamente sus 7 horas de regla. 
Un mal día, como una mala semana, como un mal mes, como un mal año y como un mal sexenio lo 

tiene cualquiera: El gobierno y sus gobernados. Por eso mismo, deben acostumbrarse unos y otros, a 
soportar sus liberaciones de óvulos, pero más que eso, a aprender a entenderse mutuamente. El gobierno, a 
entender que el gobernado está en su derecho de manifestarse cuando le violan sus garantías individuales y su 
fervor para ganarse la vida como Dios manda, como los de la 46 y La fayuca, digamos. Y el gobernado, a 
comprender que todos, sin excepción, de candidato son unos y de gobierno son otros, como la princesa Fiona, 
por ejemplo, en su transformación de día y noche.  Lo padre de todo esto, es que tanto el gobierno como sus 
gobernados, siempre tendrán una segunda oportunidad para saldar sus pendientes, claro, como en 

cualquier matrimonio, mientras el detalle no ofende la inteligencia  o no existan de por medio agresiones 
arteras y ventajosas, como las que acostumbra Ardelio, por decir. Eso debe alentar a Sergio Robles a que no 

todos los viernes llevará análisis semanales de llanto, también los habrá de vino tinto, porque hay un Dios… 
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/entranas/2011/julio/colum-entranas-010711.php 

 

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca) 

 
Hasta el 16, sesión del Consejo del PRD 
No será en los primeros días de este mes, como se había anunciado, sino hasta el 16, cuando se 
lleve a cabo la reunión del Consejo Estatal del Partido de la Revolución Democrática. 
Todos los partidos políticos andan preocupados por la unidad y si alguno de ellos la necesita con urgencia, es 
precisamente el PRD. Por eso, contra sus principios, contra sus prédicas democráticas y revolucionarias, 

buscará llegar a acuerdos entre los principales grupos a fin de que la dirigencia estatal próxima a elegirse, lo 
sea mediante un acuerdo de los principales grupos que conforman al partido del sol azteca. 
Todo parece indicar que la cúpula perredista se dio cuenta de que elegir ―democráticamente‖a los próximos 
dirigentes de su partido en Puebla, sería una empresa casi imposible, pues durante los veintitantos años de 
vida del PRD, éste ha estado dividido en varias fracciones enfrentadas entre sí y no ha habido poder humano 

que las haga recapacitar para lograr la unidad. Tal vez si todas o por lo menos las más importantes toman 
parte en el acuerdo, se logre que los próximos dirigentes perredistas poblanos tengan mayor consenso y 

puedan operar mejor, sin golpeteo, sin intrigas, sin enfrentamientos mediáticos. 
Hace unos días le comentamos en este espacio, que la tribu perredista más importante, es la de Izquierda 
Unida, la de ―Los Chuchos”, que controla a la dirigencia nacional. Le sigue en importancia la de Izquierda 
Democrática Nacional, de doña Dolores Padierna. Por lo tanto, se tiene pensado que la decisión del Consejo 
Político Estatal tome una sabia decisión: la presidencia para el grupo de ―Los Chuchos‖ y la secretaría general 
para el grupo de doña Lola, como funciona ya el comité nacional, donde un destacado ―chuchista‖, es el 
presidente nacional, teniendo como secretaria general, a doña Lola. Y así, las cosas no han andado mal allá en 

las alturas perredistas. 
Ojalá y los camaradas de la extrema izquierda dentro de la Constitución, lleguen a un acuerdo. La presencia de 
un partido de izquierda fuerte y bien organizado, es muy necesaria para el avance de la democracia (muy 
incipiente) mexicana. 
Empezó el diálogo priista 
Los priistas abrieron ayer la consulta entre sus militantes, para elaborar la Plataforma Política que 

su partido deberá presentar el mes de noviembre próximo para participar, con un proyecto viable de 
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nación, en las elecciones del 2012. 
En un acto iniciado la mañana de ayer en medio de una fuerte y tenaz lluvia, los miembros del otrora poderoso 
y omnipresente PRI iniciaron en Puebla la consulta a sus bases para elaborar el documento ―Programa para 
México‖, en el que se esperan recibir propuestas serias y bien meditadas a fin de que la Plataforma priista 

resulte atractiva para los electores. 
No se pretende, dijo el dirigente local, Juan Carlos Lastiri Quirós, una discusión de la problemática nacional, 
que sería interminable, decimos nosotros, porque los priistas, como los perredistas, (al fin primos hermanos) 
son incansables en eso de hacer uso del micrófono, sino de hacer planteamientos serios en torno a los cinco 
ejes que se establecen en la convocatoria. Las reuniones serán en diferentes partes del país. 
Los principales asuntos de interés nacional son seguridad, economía, empleo, educación, salud, medio 

ambiente y agricultura, entre otros. 
Hubo buena asistencia en esta primera reunión que fue encabezada por el propio Lastiri Quirós, por el 

presidente nacional de la Fundación Colosio, Marco Antonio Bernal; por el secretario general nacional de la 
misma fundación, Guillermo Deloya Cobián y por el senador de la república, Melquiades Morales Flores. 
Estuvieron también el coordinador de la diputación federal priista poblana, Alberto González, el 
vicecoordinador, Alberto Jiménez Merino; el coordinador de la diputación priista local, José Luis Márquez, 
el diputado federal Jorge Juraidini; la secretaria general del PRI estatal, Lucero Saldaña; Alfredo 

Espinosa, dirigente de un grupo empresarial priista; José Luis Flores, exsecretario de Finanzas del 
Estado; Héctor Jiménez y Meneses, de la dirigencia local priista; Lauro Sánchez, diputado local; Luis 
Antonio Godina y José Alarcón Hernández, exdirigentes del PRI estatal y muchas personas más. 
 Pendientes de problemas por las lluvias 
La Secretaría General de Gobierno informa que a través de sus coordinadores de Protección Civil, en 
Huauchinango, Zacatlán, Cuetzalan, Teziutlán, Tlachichuca, Tehuacán e Izúcar de Matamoros, está pendiente 
de los problemas que pudieran provocar las intensas lluvias de esta semana. 

Hasta el momento se han reportado algunas casas inundadas, derrumbes en carreteras, daños en escuelas y 
otros edificios públicos, pero no hay ni lesionados y pérdida de vidas. 

En Chietla, población del sur del estado, se inundaron 18 viviendas y dos escuelas, en las que hubo necesidad 
de suspender las clases, mientras se realizan labores de limpieza. Todos los afectados están siendo atendidos 
en albergues y con despensas y ropa para dormir. 
El presidente municipal de Tlatlauqui, Porfirio Loeza, se ha puesto al frente de la atención a quienes han sufrido 

daños en sus viviendas. 
El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, estuvo ayer en la XXX Reunión del Consejo de 
Seguridad Nacional, que fue presidida por el presidente Felipe Calderón. 
 El mandatario mexicano pidió a los gobernadores redoblar esfuerzos para combatir delitos como asaltos, 
extorsiones y secuestros, que están surgiendo en muchas regiones del país. Los gobiernos estatales, deben 
colaborar en el combate al crimen.  
http://www.quintacolumna.com.mx/columnas/pulso/2011/julio/colum-pulso-010711.php 

 

 
 
(A Puerta Cerrada/Jorge Rodríguez Corona) 

 
Arabian da las gracias 

Aun cuando hasta ayer por la noche no se había formalizado todavía la renuncia de Myriam Arabian Couttolenc 
a la Secretaría de Desarrollo Social, la noticia, que se manejó al nivel de trascendido durante la tarde del 
jueves, será confirmada este mismo día (o a más tardar el lunes) por la funcionaria a través de una conferencia 
de prensa. 
En el encuentro con los medios, Myriam dirá que la separación obedece al interés personal por quedar al frente 
de la delegación de la Secretaría de Desarrollo Social, acéfala desde hace un mes, en lugar de seguir como 
titular de la Sedeso en el gobierno del estado. 

Agregará que el mandatario Rafael Moreno Valle le ofreció encargarse de las dos dependencias, tanto de la 
federal como de la estatal, pero que debido a la imposibilidad jurídica de hacerlo optó por reincorporarse al 
gobierno de la República, donde ya trabajó antes. 
Para terminar subrayará los buenos términos de su relación con el gobernador y resaltará las bondades de 
haber participado, aunque sólo fuera por cuatro meses y medio, en el gobierno de la transición en Puebla. 
Esta será la versión institucional que pronunciará Arabian frente a los reporteros. 

No hablará de las fricciones que protagonizaba con Moreno Valle, por asuntos de carácter estrictamente 
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profesional, ni de lo incómoda que se sentía en ocasiones por considerarse ajena al grupo en el poder. 
Más allá de las especulaciones de toda índole que desde ayer se desataron por la vía del twitter, lo real es que 
Arabian dejará la administración morenovallista por decisión propia. 
Nadie dentro del gobierno le pidió que se fuera ni la presionó para irse. 

De haberla obligado a solicitar su renuncia por diferendos irreconciliables, con Moreno Valle o con cualquiera de 
sus hombres de confianza, ni a la delegación de la Sedesol podría incorporarse. 
Esa es la verdad. 
*** 
Ayer mismo trascendió también que Luis Banck Serrato retornaría a Puebla para ocupar la Secretaría que 
Arabian deja vacante. 

La versión, aunque lógica, podría ser equivocada. 
Si Banck no se incorporó a la administración estatal desde febrero fue porque tenía un asunto personal que 

resolver fuera del estado, un asunto que difícilmente podía ser solucionado en cinco meses. 
Ese tema personal que tenía como uno de sus pendientes importantes podría impedir que reaparezca en estos 
momentos para hacerse cargo de la Sedeso. 
Aun así, con todo y ese contratiempo encima, no habría que descartarlo. 
*** 

Otro funcionario que deja su cargo es José Alfredo Pulido Ponce, quien ayer renunció a la Dirección de 
Información que ocupaba dentro de la Dirección de Comunicación Social del gobierno del estado. 
El comunicador social, que vino a Puebla de la mano de Norberto Tapia Latisnere, hizo sus maletas para 
retirarse de la oficina que tenía en Casa Aguayo para trasladarse a otra ubicada por allá por el rumbo del 
Centro Escolar Morelos, en el norponiente de la ciudad. 
Pulido no se separa del gobierno, sólo cambia de área. 
A partir de este día se integrará al equipo de colaboradores del secretario de Educación Pública, Luis Maldonado 

Venegas, como parte de su staff personal. 
*** 

Jorge David Cortés Moreno vio concretadas por fin largas jornadas de trabajo con la creación del Instituto de 
Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico de la BUAP. 
El voto unánime de los integrantes del Consejo Universitario sirvió para constituir una nueva unidad académica 
después de 18 años de que fuera creada la última. 

Planear, estructurar y ejecutar el nacimiento de este Instituto fue tarea de Cortés Moreno, director de 
Comunicación Institucional de la Benemérita, quien completó la hazaña promoviendo al prestigiado René 
Valdivieso Sandoval como su director. 
Antes de esto había quienes aseguraban que Jorge David dejaría la oficina de Comunicación para encabezar el 
Instituto. 
Ya se vio que no fue así. 
Parafraseando al rector Enrique Agüera habría que subrayar lo siguiente: "que no se equivoquen", Jorge David 

es eficiente, y necesario, donde está. 
Hasta la próxima. 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s1239.htm 

 
(En Punto) 
 
La advertencia es seria 
Roberto Moya Clemente llamó a emprender la reforma del sistema de seguridad social en el ISSSTEP para 
evitar el colapso en los esquemas de salud de los próximos seis o siete años, pues expuso que se prevé un 

déficit en los servicios de pensión por 41 mil millones de pesos. 
El tema debe ser prioritario dentro de la agenda de trabajo del gobierno morenovallista. 
Si las cosas están como las describe el secretario de Finanzas, sanear los números al interior del ISSSTEP es un 
reto de urgencia. 
Moya Clemente habló de la intención del gobierno estatal por realizar los ajustes necesarios que permitan la 
salud financiera de esa institución, ante los problemas que se avecinan y que pudieran afectar (como 
seguramente ocurrirá) la calidad en los servicios de salud. 

No es cuestión de gusto o de capricho, sino de necesidad para mantener el equilibrio deseado, expuso durante 
su mensaje con motivo de la inauguración del foro internacional de Análisis y Propuestas de Reforma a la 
Seguridad Social en México, realizado en el Complejo Cultural Universitario. 

Habrá que esperar a escuchar en los próximos meses las medidas de racionalización de recursos que 
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emprenderá el gobierno. 
*** 
Ya salió un presidente municipal valiente que se muestra dispuesto a desafiar a los señores (y señoras) 
diputados locales que se han pronunciado por la desaparición de los mototaxis. 

Se trata de Amado Peñuela Olivares, quien avisa que no retirará los 17 mototaxis que circulan en Atoyatempan 
porque además de que cumplen una función social al ser la fuente de trabajo de varias familias, el artículo 115 
constitucional le otorga autonomía para tomar sus propias decisiones. 
Y una de esas decisiones tiene que ver, precisamente, con la continuación de esos vehículos automotores de 
tres ruedas. 
Peñuela fue claro. 

Dijo que aunque los legisladores hayan aprobado un punto de acuerdo para solicitar a los ayuntamientos sacar 
de circulación esas unidades, él no lo va a hacer porque es un municipio de seis mil habitantes que requiere de 

ese servicio de transporte. 
Explicó que aun sin la autorización de la Secretaría de Transportes, él ha otorgado permisos para que los 17 
mototaxis recorran Atoyatempan, por los cuales su administración cobra 200 pesos anuales, por cada una, es 
decir, 3 mil 400 por todas. 
No cabe duda que el alcalde, de extracción priista, es un valiente. 

Lo malo es que con su decisión no sólo desafía al Congreso, sino al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, 
verdadero promotor del punto de acuerdo logrado por los diputados. 
*** 
Si escuelas con actividad normal son presa fácil de la delincuencia, como la primaria "Abel Bautista Reyes", de 
San Pablo Xochimehuacan, donde recientemente fueron hurtadas 20 computadoras, afectando a 400 alumnos, 
imagine usted los planteles en temporada vacacional, donde la vigilancia muchas veces está limitada a un 
solitario velador.  Por ello es buena la idea del titular de la Secretaría de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, 

Amadeo Lara Terrón, que pretende colocar cámaras de videovigilancia conectadas al Centro de Emergencia y 
Respuesta Inmediata (CERI) para fortalecer la seguridad dentro y fuera de los planteles, aquellos que 

presentan mayores índices de robo o delincuencia, y al mismo tiempo contribuir al combate del bullying y el 
narcomenudeo. Sin embargo, el secretario, durante el anuncio de la futura red de videovigilancia, no supo 
cuántas cámaras se instalarían, el costo de éstas, ni cuáles serían los planteles a vigilar en una primera etapa.  
Así, como varias de las propuestas del actual ayuntamiento (recordemos el "combate" a los franeleros o la 

limpia de ambulantes en la pasada Feria de Puebla), se nota que, en ocasiones, los planes municipales se 
esbozan "en caliente", sin planeación previa ni estrategias definidas. 
Y los planes así no funcionan, ni funcionarán... 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2967.htm 
(Conversaciones con Puebla/Jorge Jiménez Alonso ) 
 
No es tarea simple pretender escribir artículos de fondo en un mundo material y formalmente trivial, en donde 

lo superfluo y lo morboso destacan y llaman la atención sobremanera; más aún, escribir sobre temas de 
Derecho y de Política, cuando la realidad sobrepasa a la ficción o al surrealismo y se es abogado. Esto me está 
ocurriendo frecuentemente; llevo 38 artículos escritos, uno cada semana, y pretendo continuar haciéndolo, 
como una contribución social y como un ejercicio personal de disciplina y esfuerzo, pero a veces me cuesta 

trabajo entender "la realidad", con base a la estructuración dialéctica de mi carrera. Te lo trataré de explicar en 
forma breve para no cansar; el estudio del Derecho está basado en el mundo del deber ser y todo su enfoque 
debe ir en esa dirección; en otras palabras, hablar de Derecho es hablar de ideales, de lo que debe ser para 

regir la sana, legal y justa convivencia de un pueblo. El Derecho entonces, no es sólo la ley, sino también la 
costumbre jurídica, los Principios Generales, la Doctrina, y la Jurisprudencia; por ello, un Estado sólo de leyes 
no necesariamente es un Estado de Derecho, por tal debe entenderse aquel que se encuentra sometido a un 
régimen jurídico con base a la Constitución que lo rige, y México y la República están sometidos a la 
Constitución Política de 1917, en consecuencia, vivimos (idealmente) en un régimen de Derecho.  
Pero, ¿esto es en realidad?, lo dudo mucho y cada día mi incredulidad avanza y mi escepticismo se ahonda 

ante los acontecimientos y la actuación de los representantes del Estado, que son en este caso, las 
autoridades. Y va un ejemplo a nivel nuestro, doméstico y citadino. El miércoles 22 de junio, el secretario de 
Administración estatal, José Cabalán Macari Álvaro, presentó a la opinión pública un balance del primer 
cuatrimestre del actual Gobierno del Estado, en donde, según lo muestra el reportero de "El Sol de Puebla", 
Cirilo Calderón, en su reseña del acto, edición del jueves 23 de junio, página 3ª de la Sección Local, "el titular 
de la Secretaría de Administración evidenció el descontrol, excesos y falta de transparencia que heredó el 

gobierno del priista Mario Marín a su sucesor..." Y así, lo mismo denuncia improvisación y opacidad en la 
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nómina burocrática y la regulación de las compensaciones por productividad, que habla de irregularidades de la 
administración anterior en el rubro de bienes muebles e inmuebles, pues las bases de datos eran poco 
confiables y no existía un sistema que permitiera obtener datos reales de la situación en la que se encontraban 
los inmuebles del Estado, lo cual provocó un descontrol y aprovechamiento deficiente de los recursos públicos; 

o bien, en materia del parque vehicular, "la pasada administración heredó vehículos sin funcionamiento...", así, 
la cabeza de la nota que comento, y que se publicó el jueves 23 de junio pasado en la página principal de "El 
Sol de Puebla", sección local, dice textualmente "RECIBIÓ RMV GOBIERNO OBSOLETO". Y ante esta denuncia 
pública que hace el secretario de Administración del Estado, ¿Qué no, en un Estado de Derecho tendría que 
actuar la Contraloría para deslindar responsabilidades?; o bien, en su caso, si hubiese la presunción de la 
comisión de un delito, ¿no debería intervenir la Procuraduría de Justicia?, o bien, ¿todo se quedará en la 

denuncia mediática y en el morbo del chisme poblano? En cualquier Estado de Derecho que se precie de serlo, 
por lo menos se abriría una investigación al respecto, pero qué nos podemos esperar, si ya la anterior 

Legislatura local aprobó las cuentas del Gobierno marinista a pesar de los evidentes excesos y actos de notoria 
corrupción que conocimos públicamente... y todo esto, ¿ES ESTADO DE DERECHO?  
Y aún más, ¿qué no protestó el señor Cabalán Macari cumplir y hacer cumplir la Constitución de la República, la 
del Estado y las leyes que de ellas emanen?, entonces, ¿por qué no las cumple?, ¿qué no sabe que es violatorio 
de la Constitución en su artículo 123 y de la Ley Federal del Trabajo bajarle el sueldo a los trabajadores?, sería 

bueno que se lo explicara el abogado Piña Kurzaín, cuya Señora Madre es una gran jurista, investigadora de la 
UNAM a nivel internacional en materia laboral; o bien, el abogado Horacio Garmendia, presidente de la Junta 
Local de Conciliación y Arbitraje; porque lo que está haciendo con los Trabajadores al Servicio del Estado ES 
UNA INJUSTICIA CRIMINAL, ya que gente de años de servicio, cuya compensación era su principal ingreso y 
que de conformidad con el artículo 84 de la Ley Federal del Trabajo, integra el salario, ahora sólo por "la 
ocurrencia" de este señor, se ve constreñida a "sobrevivir" con un pago nominal miserable y sujeto ¡a la 
"productividad"! Yo le preguntaría, señor secretario, ¿entiende usted ese término a nivel de un Gobierno?, ¿cuál 

sería el parámetro para medirla, en materia de servicios que es lo que presta el Gobierno y no de producción 
de bienes, como sería en una fábrica?, ¿qué no será, más bien, su memoria genética la que está actuando? 

Pero eso sí, está usted trayendo y empleando gente de otros estados, con excelentes sueldos y prestaciones, 
muy por arriba del promedio que aquí se acostumbra, ¡cuidado con estas actitudes y desplantes!; precisamente 
el Estado de Derecho fue una respuesta al Estado Absolutista, caracterizado por la ausencia de libertades, la 
concentración del poder y la irresponsabilidad de los titulares de los órganos de Gobierno. Querida Puebla, me 

despido de ti, y te invito a escucharme mañana sábado a las 9:00 hrs. en ABC Radio, 12.80 AM, en mi 
programa "CONVERSACIONES". Te dejo mi cuenta de correo electrónico por si me quieres escribir: 
jjalonsoconversaciones@live.com.mx Gracias por leerme y recuerda, "LO QUE CUESTA DINERO VALE POCO". 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2977.htm 

 
(Palo Dado/Fernando Abraján) 
 
¡¡¡Que se mochen, que se mochen!!! 
En el PAN municipal tienen prendida su velita para que ahora sí los impolutos y ejemplares funcionarios del 

Ayuntamiento de Puebla ya se pongan la de la franja y que ya comiencen a pagar sus cuotas al partido porque 
hasta el momento docenas de ellos sólo se han hecho guajes. 

Se sabe que el presidente municipal Eduardo Rivera sí se ha mochado puntualmente con el 10% de su sueldo 
para compartirlo con su partido, pero los demás funcionarios del rebaño panista municipal con obligaciones 
estatutarias, simplemente se han hecho como que les habla la virgen y no apoquinan nanais. 
Aunque de mal modo, los diputados han cumplido con esa obligación con su partido y aportan su 10%. Los 
regidores se estaban haciendo weee...ros pero finalmente ya tuvieron que realizar su aportación, aunque lo 

mejor hubiera sido que la hicieran retroactiva a febrero cuando comenzaron a cobrar de la jugosa nómina 
municipal, pero los muy olvidadizos a conveniencia solo pagaron a partir del mes pasado. 
Peeero le decía que en el PAN Municipal tienen fe en que tras la quincena y fin de mes, el resto de los 
burócratas panistas que están engordando, sorry quise decir cobrando, gracias a su instituto político ahora sí 
ya se mochen con su minúsculo 2% de cuotas partidistas. 
Se estiman que al menos unos 250 militantes panistas -desde first class hasta pipitilla- que deberían hacer sus 
contribuciones a su partido, se hacen los enca...nijados con tal de no pararse en el Comité Municipal y no tener 

que pellizcar su sueldo. ¡Híjole no hay que ser, ahora que comen con manteca ya se sienten los muy muy y 
hasta desconocen! ¡Mejor que ya paguen! 
¡Que bonita familia, que bonita familia! 

Ya que hablamos del Ayuntamiento de Puebla no podemos pasar por alto las declaraciones de la diputada 
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panista Denisse Ortiz, la "cuñada incómoda" del edil capitalino, que criticó a la gestión municipal por el 
aumento de los niveles de inseguridad, aunado a que los polis carecen de herramientas y capacitación para su 
trabajo.  
Y es que ella ha de sentir re-feo al criticar a su cuñis cuñis, pero ni modo; que puede hacer si cuando va a su 

distrito -dice la legisladora- le hacen llegar un cúmulo que quejas y peticiones que nomás no tienen la atención 
municipal. Lo que queda claro es que Denisse no confunde la amistad (en este caso la familia) con el negocio, o 
sea su chamba. 
¡Que bonita familia, que bonita familia! II 
Julieta Marín Torres sí sabe ser una buena carnala y dígame si no, si pese a tooodo lo que se diga de su 
hermano, el ex gobernador Mario Marín; la diputada federal no niega la cruz de su parroquia y hasta le echa 

porras a su brother para que sea candidato del RIP a Senador. Ahora habrá que esperar quien le hace segunda. 
Aunque seguro que en la comida del pasado martes con motivo del cumple de Marín, hubo varios que le dieron 

alas. 
Curiosidades, monadas y otras lindezas 
*Una para los equivocados. El rector de la BUAP, Enrique Agüera, ya les dio sus pelonchazos y les tiró las 
ilusiones a los vicerrectores que se frotaban sus lindas manitas porque se veían despachando como rectores 
interinos y más tarde como titulares. Ante las filosas versiones de que Agüera Ibáñez se iría como senador y 

dejaría la BUAPachosa libre, fue el mismo académico quien bajó de su nube a los "equivocados" y les dijo que 
sí se va, pero hasta dentro de 2 años, 3 meses y 3 días. ¡Zas, que sigan esperando! 
*Una de enjundiosos. Que al secretario de seguridad pública, Ardelio Vargas, se le han pasado las cucharadas 
de jarabe y es que solo así se entiende la enjundia que le pone a sus operativos al grado que se emociona con 
la acción policíaca y ya entrado en calor, a la más mínima provocación les suelta la cuerda a sus polis para 
tundirle parejo a los que la arman de tos. ¡así que aguas, aguas!  
*Una de rebeldes. A ver de qué cuero salen más correas ya que en el Colegio de Bachilleres y sus sindicuentos, 

digo sindicatos, están dispuestos a tooodo. Cuco Rivas quiere por su santa voluntad seguir de líder, otros 
también quieren ser dirigentes porque dicen que ya les toca, la autoridad laboral le pone sal a la herida 

haciéndose guaje y en tanto los amolados son los estudiantes que ya los agarraron de gritones y marchistas o 
si no se suman, no les dan sus documentos en pleno fin de ciclo escolar. ¡¡¡Eso no se vale!!! 
Finish... ya para la despedida le recuerdo como siempre que recibo recetas de cocina, chistes, mentadas de 
jefa, cartitas de amor y aunque no lo crea, también acepto propuestas indecorosas; pero además admito sus 

comentarios, tips y sugerencias en: fernandoabrajan@yahoo.com.mx 
http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm 

 

 
 
(El Mapache) 
 
¿Qué fue lo que pasó?  
Sábado 3 de julio de 2010 
16:30 hrs. 

A unas horas de que comenzara la elección que, según ellos, los mantendría en Casa Puebla por 6 años más y, 

además, les representaría la oportunidad de oro para que, en 3 años, coparan todos los espacios públicos que 
estarían disponibles (alcaldías y diputaciones locales). En el bunker de uno de los equipos de campaña había 
caras largas. Y es que se recibían reportes acerca de que muchos grupos, en la misma capital poblana, se 
estaban rebelando, a la última hora. 
―-Jefe, dice zutano que en su sector, los cuadros se están abriendo…Que le están pidiendo dinero para 
movilizar a su gente mañana‖- 
-Y qué más quieren si ya quedamos de acuerdo: ya están los camiones, la comida, los viáticos…- 

-No, jefe, quieren dinero…. en efectivo… dicen que los del otro lado ya se lo están soltando‖- 
-Habla con zutano y dile que no me chingue… Que ya se le dio lo que pidió‖- 
Al mismo tiempo, se empezaron a recibir reportes similares: 
-―Que ni madres, que si no hay dinero… no salen a votar‖- 
-―Que qué pasó con los apoyos… que no les han llegado‖- 
-―Que lo que les dimos la semana pasada no alcanzó‖- 
A cada reporte que llegaba, se incrementaban las mentadas de madre, las miradas cruzadas, los silencios. 

De entre ellos, salió un comentario que encendió al jefe: 

mailto:fernandoabrajan@yahoo.com.mx
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-Se los dije, pero no me hicieron caso… la cosa está de la chingada… los culeros de enfrente están soltando 
varo en efectivo y ante eso no hay ni cómo… Vamos a perder…- 
La voz del jefe, visiblemente enojado, interrumpió aquel comentario: 
-A ver cabrones… el jefe confía en nosotros… somos su equipo… y no vamos a salir con chingaderas al final… 

vamos a darle con todo… no vamos a parar… si alguien se quiere abrir, hágalo de una vez…- 
Ninguno de los 20 o 30 ahí presentes se movió. 
Ni siquiera el del comentario inoportuno. 
El jefe siguió: 
-Mañana vamos a hacer lo que ya tenemos planeado… díganle a su gente que esté lista… que no apague los 
teléfonos… estamos en esto hasta el final…- 

*** 
Sábado 03 de julio de 2010 

21:30 hrs 
Llegan nuevos reportes. 
-Mi candidato… nosotros acá seguimos al pie del cañón… Ya hablé con zutano y me dijo que no hay pedo… que 
él mueve a su gente mañana…- 
Para entonces, el grupo de personas se redujo a 10 0 15, más de la mitad se salió,… con su encargo para el día 

siguiente. El jefe emite su último mensaje de la noche: 
-Señores… es todo por hoy… retírense… pero ya lo saben… mañana, a votar desde temprano… lleven a sus 
familiares, a sus amigos… a todos los que incluyeron en sus listas… movilícenlos… buenas noches…- 
*** 
Domingo 04 de julio 
13:00 hrs 
En el ambiente reina la incertidumbre, el desasosiego. 

En el bunker suenan los teléfonos, nadie contesta. 
Por celulares, los integrantes del equipo preguntan, piden instrucciones: 

-¿Qué dice el jefe?... ¿Qué vamos a hacer? -Nada… si tú ya fuiste a votar, con eso basta… el jefe no está 
contestando llamadas- 
Una a una se repiten las mismas respuestas por los celulares, firmadas por una lacónica despedida: 
-Esto está de la chingada…- 

*** 
4 de junio de 2011 
A un año de la masacre electoral, en el tricolor aún les duelen las heridas infligidas, el bunker permanece vacío, 
el grupo de 20 o 30 está disperso. Para ellos… todo sigue de la chingada 
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6622:ique-fue-lo-que-
paso&catid=63:el-mapache 

 
(El Pulso Mediático) 
 

Tomado de referencias en televisión, radio, internet, prensa y revistas a nivel local y nacional; no es una 
encuesta. La medición se realizó del  23 al 30 de Junio de 2011. 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6622:ique-fue-lo-que-paso&catid=63:el-mapache
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6622:ique-fue-lo-que-paso&catid=63:el-mapache
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http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6629:el-pulso-
mediatico&catid=64:pulso-mediatico 

 

 
 
(La Corte  de los Milagros/Rodolfo Ruiz) 

 
Pedro Gutiérrez, el Judas del Cabildo (ParteII) 
¿Sabía usted que un día antes de la sesión de Cabildo del domingo 22 de mayo en la que se presentó 
el dictamen con los resultados del proceso de entrega-recepción del ayuntamiento de Puebla, el acta 
y los anexos en los cuales Blanca Alcalá Ruiz fue responsabilizada de no comprobar ni justificar 1,986 millones 
de pesos fueron filtrados a la fracción de regidores del PRI? 

Que por esa razón los regidores priístas pudieron ofrecer esa misma noche y a la mañana siguiente 
conferencias de prensa para evidenciar las fallas e inconsistencias en los registros de las 
observaciones atribuidas a Blanca Alcalá, entre ellas la cifra de 439 millones de pesos del programa Unidos 
para Progresar. 
Que con tales documentos los regidores del PRI interpusieron ante la PGR una denuncia de hechos, que 

se ratificó el 31 de mayo, y en la que se hace notar que la página 20 del anexo 1 fue alterada y 

http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6629:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico
http://www.statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6629:el-pulso-mediatico&catid=64:pulso-mediatico
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falsificada para corregir el error de los 439 millones de pesos que fueron observados por la Comisión de 
Entrega-Recepción encabezada por el regidor panista Pedro Gutiérrez Varela. 
Que un día antes de la sesión extraordinaria del 31 de mayo, en la que se aprobó turnar al Órgano de 
Fiscalización Superior del Congreso del estado el acta del proceso de entrega-recepción en la que 

supuestamente se documentan irregularidades y gastos no comprobados por casi 2 mil millones de pesos de 
Blanca Alcalá, los regidores del PRI fueron advertidos de la falsificación de la página 20 del anexo 1. 
Que por esa razón los regidores priístas pudieron llevar a un notario público para que diera fe de lo 
ocurrido en esa sesión y en especial de la protesta del regidor José Octavio Castilla Kuri sobre la 
existencia de dos documentos: uno donde se asientan observaciones por 439 millones de pesos del 
programa Unidos para Progresar, y otro donde esta cantidad se redujo a 4.3 millones de pesos. 

Que el asesor jurídico de la expresidenta municipal Blanca Alcalá y de los actuales regidores del PRI 
cuenta con un peritaje que revela que las firmas de cuatro de los cinco regidores que aparecen en 

ambos documentos son diferentes. 
Que el presidente de la Comisión de Entrega-Recepción, Pedro Gutiérrez, no entregó este jueves al 
juez octavo de distrito, Jesús Eduardo Hernández Fonseca, los anexos 1 y 2 que le fueron requeridos, 
pues insiste en que éstos los tiene el secretario general del ayuntamiento, José Manuel Janeiro Fernández, 
quien se encargaría de enviarlos al Órgano de Fiscalización Superior. 

Y que en aras de salvar el pellejo, el regidor Pedro Gutiérrez podría volver a traicionar al alcalde 
Eduardo Rivera Pérez, endosando la falsificación de las firmas y los documentos del acta de entrega-recepción 
al secretario general del ayuntamiento. 
*** 
Simón dice: 
―La traición supone una cobardía y una depravación detestable.‖ 
Barón de Holbach (1723-1789) Filósofo francés. 

http://e-consulta.com/blogs/corte/ 

 
(Raymundo García García) 
 
El camino en declive del Cobach en el estado  
Amenaza a la Reforma Integral de la Educación Media Superior 

 
Después del cambio estructural al México del nacionalismo revolucionario y el impulso de de un Estado 
planificado y administrado en dirección neoliberal, entre otras consecuencias llevó a revalorar el papel de las 

preparatorias en el seno de las universidades públicas y su fuente de inestabilidad social y política; el modelo 
de nueva universidad departamental encarnada en la Universidad Metropolitana, era el modelo a seguir; 
empero, no sería fácil que las universidades permitieran una mutilación, menos por la lucha y bandera social 
que enarbolaban. El camino fue la creación de proyectos alternativos; Colegio de Ciencias y Humanidades, 
Colegios de Bachilleres (Cobach), CONALEP y otras alternativas en materia de educación tecnológica y 
agropecuaria, sustentadas en el ocaso del Estado mexicano de tipo paternalista. 

El Puebla, como sucedió en el resto del país fue creado un amplio sistema nacional de educación media 
superior fuera del control universitario, representados por subsistemas como: el COBACH, el CONALEP, los 

CETI´S, los CBTA´S y otros, así surgió el COBACH-Puebla, con sus unidades en la capital y selectivamente en 
el interior del Estado, que ponto fue capturado por el modelo de política estatal dominante de tipo autoritario y 
no democrático; esto es, la institución fue incorporada como una organización y estructura paralela al partido 
político en el poder desde su nacimiento hasta el sexenio del gobierno pasado. Esto no era novedoso, la 
campaña a la gubernatura de Don Manuel Bartlett, fue montada en la estructura educativa del INEA, como 

brazo partidista. Por ello, el Cobach cobró importancia para ser operado como la mejor estructura de educación 
media superior y de trabajo político partidista para el PRI, que a través de la necesidad laboral enganchó a 
docentes y por la edad de los estudiante los convirtieron en el mejor recursos para actividades político 
electorales. 
La excelencia académica que fue el sello de la institución en su arranque, empezó a declinar en la medida que 
se impusieron objetivos políticos sobre los académicos. El Cobach, contaba con los tentáculos para impulsar un 
proyecto novedoso como movimiento social parecido al maoísmo, en conjugación con el viejo corporativismo 

priísta a través de la creación del PRODEM (programa por la democracia), cimiento para el impulso en Puebla 
del Nuevo PRI, que serviría para lanzar la candidatura de Mario Marín Torres, a la gubernatura. Los intereses 
entre Refugio Rivas y Alberto Guerrero ya no coincidieron allá por el año 2006. El Cobach se apostó con todo 

por el viejo PRI y su candidato a la gubernatura en el 2010, Alberto Guerrero, Ricardo Cortés y otros, fueron 

http://e-consulta.com/blogs/corte/
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reprimidos y golpeados administrativamente en el debacle electoral zavalista, al sindicato –que hoy reclama 
aplicación del derecho- festejó el pisoteo de los derechos laborales de varios académicos, por el sólo hecho de 
no someterse a los caprichos facciosos de quienes dirigían a la institución y al sindicatos, con una visión 
patrimonialista de las plazas. 

Por supuesto que con la decisión ciudadana, que por cierto cumplirá un año el próximo lunes 4 de julio- el viejo 
PRI junto con el trabajo del "Nuevo" enquistado en el Cobach, sufrieron una derrota que en el ánimo de 
mantenerse con el control y el poder olvidaron que el contexto social y político cambiaría y por supuesto ha 
cambiado. No solamente ha cambiado el contexto estatal por el hecho de haber llegado al gobierno estatal un 
gobierno alternativo; no, sino porque con la reforma constitucional para prestar el servicio de educación 
preparatoria y la Reforma Integral de la Educación Media Superior aprobada en 2007, es necesario impulsar 

una profunda reforma en el Cobach-Puebla, y eso no tiene que esperar, es asunto vital, es un asunto de 
Estado. 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=7:raymundo-garcia-
garcia&Itemid=334 

 
(Víctor Reynoso Ángulo) 
 
PNA  
El Partido Nueva Alianza es el de mayor crecimiento en los últimos años. La importancia de su 

presencia política puede verse en datos que no siempre son fáciles de ver: en el lugar de este 
partido en los legislativos locales. Es segunda fuerza parlamentaria en 2 de los 32 congresos 
locales, y en 10 ocupa el tercer sitio. Con lo que es en este ámbito y con toda claridad la cuarta 
fuerza partidista del país. La duda evidente es si esta presencia se debe a su lugar en la 
preferencias de los ciudadanos (voto de opinión) o a intercambios políticos (voto clientelar). 
La mayoría de los observadores de la política mexicana se inclinarían hacia la segunda respuesta: más que 
llegar a ganar la preferencia de los electores sin compromisos políticos, de los ciudadanos que votan en función 

de su opinión, el PNA ha logrado su presencia gracias al apoyo clientelar y corporativo del Sindicato Nacional de 
Trabajadores de la Educación, y gracias también a una hábil y pragmática política de alianzas. 
De ser cierto lo anterior, plantea una pregunta: qué tanto ese partido es lo que se supone deben ser los 
partidos políticos, "entidades de interés público", o bienes públicos a secas. 
A pesar de que casi nunca y en ningún lugar los partidos han sido organizaciones "simpáticas" o agradables, 
han cumplido y cumplen funciones púbicas que los hacen insustituibles. Son por eso bienes públicos 
indispensables. Pero la duda acecha sobre si el PNA cumple con esas funciones o si es un caso extremo de lo 

que se conoce como partidocracia: lo partidos como entidades de poder que lo ejercen en beneficio propio, que 
representan sus propios intereses, y no el bien público o los intereses de la sociedad. 
El que ese partido esté tan ligado al Sindicato mencionado, y más precisamente, a su dirigente vitalicia, 
justifica y da solidez a las dudas. El 30 de junio de 2011 el PNA renovó su dirigencia nacional. Candidatos 
únicos, los nuevos dirigentes son Luis Castro, exsecretario particular de la dirigente sindical, y Mónica Arriola, 
hija de la lideresa. Con lo que se refuerza la impresión de que ese partido es un bien privado, casi familiar, y no 

una entidad de interés público. 
El hecho de que el partido esté tan ligado a un sindicato de trabajadores de la educación, en un país donde 

ésta, la educación, ha sido considerada un desastre nacional, refuerza todavía más la imagen anterior. ¿No 
harían mejor los maestros en dedicarse a lo suyo? ¿No es cierto eso de que en la educación se juega el futuro 
de la república? ¿No hay suficientes partidos para que los maestros con vocación política puedan participar en 
ellos, individualmente, y para que como gremio se dediquen a lo que les está encomendado: construir nuestro 
futuro republicano? 

Quizá un análisis más a fondo mostraría una imagen distinta. Por lo pronto, con los datos a los que tenemos 
acceso los ciudadanos, al cuarto partido político del país, el PNA, parece quedarle muy grande lo dicho por el 
artículo 41 de la Constitución: "Los partidos políticos son entidades de interés público". Ojalá haya hechos que 
contradigan esta impresión. 
Profesor de la Universidad de la Américas Puebla 
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11960:pna&Itemid=334 

 

 
 
(Garganta Profunda/Arturo Luna) 

http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=7:raymundo-garcia-garcia&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=7:raymundo-garcia-garcia&Itemid=334
http://e-consulta.com/portal/index.php?option=com_k2&view=item&id=11960:pna&Itemid=334
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Indalecio y el horroroso caso de las preliberaciones hechizas 
Una fuente del gobierno del estado por lo regular muy bien informada me asegura que, además del 
Expediente ISSSTEP y la cloaca de los “muertos” (muy vivos) que seguían cobrando sus pensiones, uno 

de los casos de corrupción del marinismo que está más y mejor documentado, y casi listo para caminar 
por la vía penal, es el de las famosas preliberaciones que la pasada administración autorizó de forma tan 
ilegal como arbitraria. 
A la fecha, la investigación va avanzada en casi 80 por ciento y si bien no son los 30 que en su momento se 
manejaron, sí hay por lo menos diez reos que salieron de la cárcel sin que hayan cumplido con todos los 
requisitos de ley y, según se presume, tras erogar hasta 30 mil pesos por cada año de sentencia a 

diversos funcionarios de la larga cadena del ya de por sí corrupto sistema penitenciario poblano. 
“Es un caso de alta prioridad, que no quedará impune”, dice la fuente, cercana a la oficina donde se 

integra la acusación formal contra los presuntos responsables, ésos, quienes pusieron en la calle a 
delincuentes que no terminaron de cumplir sus condenas, que de ninguna forma se rehabilitaron y que 
por lo tanto representan un verdadero peligro para los ciudadanos. 
Por lo pronto, le puedo confirmar que la clave del gran negocio, que abarca familiares de algunos muy 
conocidos políticos del PRI, sigue estando en el ex director de Ejecución de Sentencias de la Dirección 

General de los Ceresos, Indalecio Cuesta Torres. 
Y es que si bien a este sujeto no se la ha podido probar su supuesto parentesco con el ex gobernador Mario 
Marín Torres, sí se le ha acreditado un enriquecimiento muy explicable a la luz, siempre, 
irremediablemente, del célebre asunto de las preliberaciones hechizas. 
Como ejemplo, uno solo, está la casita de más de 400 metros cuadrados de construcción, ubicada en una 
colonia popular como la de Maravillas, y misma que de ser una humilde, muy modesta morada, de la 
noche a la mañana se transformó en toda una residencia con acabados de lujo y camionetas del año a la 

puerta. 

 
Eso, insisto, por citar un solo ejemplo. 
En poco tiempo, este asunto que apesta a kilómetros de distancia va a dar mucho, pero mucho de qué hablar 
en Puebla. 
No es otra de las típicas bolas de humo para simular que se está castigando la obvia corrupción del 

marinismo. 

Se lo firmo. 
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/ 

 
(Rubén Moreno Medina) 
 
Días de lluvia, elecciones, votos y otras cosas  
Así como están estos últimos días de lluviosos, como dicen algunos ―muy tequileros o moteleros‖ y para 
quedarse en las casas. En la calle, resguardándose de este pequeño aguacero y esperando que pare un poco la 
pertinaz lluvia, da tiempo para ―grillar‖ con sobre las elecciones y los votos del próximo domingo en el famoso 

Estado de México, convertido hoy en el ombligo político del país. 
Como esta el clima por la entrada de la tormenta tropical Arlene, alcanzamos a decir que si así se pone para el 
domingo, ―dialécticamente‖ la naturaleza le estará haciendo una buena jugada a los tres aspirantes al gobierno 
mexiquense.  
Simplemente los electores no saldrán a votar, les entrará la güeva y cuando los llamados coordinadores de 

campaña vean que en el primer corte de las diez de la mañana, la afluencia a las casillas es poca, entonces no 

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/06/casa.jpg
http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/wp-content/uploads/2011/06/casa-2.jpg
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tendrán de otra que poner en marcha a sus llamados operadores electorales para revivir y movilizar el llamado 
voto duro.  
Nuevamente los tres aspirantes, pero sobretodo el puntero, sacaran del viejo armario de sus curiosidades 
electorales, los operativos de los desayunos calientes, del  ―acarreo‖,  ―carrusel‖, ―operación tamal‖ ――ratón 

loco‖ y tantas novedades de la ―mapachería‖ que siguen vigentes para momentos críticos como estos días de 
mucha lluvia. 
La operación electoral se volvería estratégica, costosa,  las estructuras se medirían cara a cara y tendrían que 
demostrar de que están hechas. Los batallones de legionarios de otras partes del país que están apoyando al 
PRI, tendrán una doble tarea; Eruviel Ávila deberá movilizar todo su voto duro –el corporativo-, con el estaría 
asegurando su presunto triunfo, ante la falta de votantes en las urnas. 

Por supuesto que no estamos deseando que se dejen caer los fuertes torrenciales sobre el Valle de México, que 
siempre inundan varios municipios mexiquenses y siempre son los más jodidos, convirtiendo en damnificados 

en fracción de minutos a los pobres habitantes que pierden todas sus pertenencias. 
Es mera especulación política sobre las elecciones en aquel estado. Algunos con quien platico -creo son priistas- 
alcanzan a señalar que para el sábado habrá dejado de llover y mis augurios quedaran enterrados. 
Por mi parte sigo pensando que ojalá llueva para el domingo en el Estado de México, pues en los últimos días, 
la elección estuvo muy aburrida, ni Eruviel, ni Encinas y mucho menos Bravo Mena le pusieron la pimienta que 

faltaba. Casi, casi dan la impresión que solo esperan los malos resultados para poder protestar. 
Comento lo anterior, porque si las nueves se dejan caer el domingo próximo, el Revolucionario Institucional se 
pondrá muy nervioso, tendrá que invertir el doble, sus operativos electorales serán muy vistosos; diputados, 
presidentes municipales, delegados, asesores y tanta pelusa que inventan cuando tienen un proceso electoral 
por la gubernatura, se movilizaran para sacar a sus bases de sus casas para que asistan a las urnas. 
A pesar que los conocedores y estrategas del PRI, siempre afirman que cuando los ciudadanos no salen a votar 
en cualquier proceso el que se beneficia es el tricolor. 

Si las tormentas siguen, creo que la oposición de izquierda y derecha tendrán ―carnita‖ de sobra para 
demostrar lo que solo  han dicho  mediáticamente. Lo que no pudieron hacer en sus campañas, la naturaleza 

posiblemente lo hará, ponerle la pimienta necesaria a esta desigual competencia en tierras de Enrique Peña 
Nieto. 
Si la naturaleza aporta algo  para abonar en la democracia en la región más transparente de los grupos 
poderosos del PRI, de manera nítida podrán y podremos ver como el PRI sigue haciendo de las suyas y que sus 

viejas mañas para ganar- fraudes, corporativismo, cooptación y mapachería electoral-  siguen presentes en 
ellos. 
Lo que ahora preparan sigilosamente para el próximo domingo, con toda la logística y su maquinaria electoral 
desde las casillas hasta el término de la jornada electoral, ideáticamente un aguacero los puede poner en 
evidencia y desnudar que su rostro sigue siendo el mismo. 
Por eso los priistas desde hoy rezan a dios y cruzan sus dedos para que no les caiga o afecte una nueva 
tormenta tropical como la presente. 

Me queda claro que Eruviel Ávila triunfará electoral y políticamente el domingo venidero,  pero que es lo nuevo 
que presenta y ofrece para los ciudadanos: nada 
Otra vez la profesora del SNTE. 
Doña Elba Esther Gordillo, lideresa política de todos los maestros en el país, trae un juego de posiciones 

interesante, no quiere romper con el Presidente de la República por todos los beneficios obtenidos en estos 
últimos años, tampoco busca perder la amistad y como su corazón sigue latiendo por el PRI, no hará nada que 
afecte sus buenas relaciones con Enrique Peña Nieto, bueno tampoco dejará que sus  sentimientos la alejen de 

Marcelo Ebrard. 
Ahora con una tesis de ―ciencia política‖ nos  acaba de recetar, que a todos los precandidatos presidenciables 
los metería en una licuadora para que de ellos se haga uno solo; después dice que pacto con el régimen actual, 
―yo no soy una mujer de arrepentimientos, ya la historia juzgara‖, bueno hasta Robert Michels, Antonio 
Gramsci, Hannah Arendt y hasta el ―filosofo mexicano‖ Fidel Velázquez u cualquier otro intelectual mexicano se 
quedarían cortos con las frases de la poderosa maestra. 

Tal vez para el 2012, la profesora vaya con un candidato propio en su partido (PANAL).  
Es una mujer extremadamente inteligente, ambiciosa como política y hábil para pactar acuerdos y construir 
encuentros con grupos de la inteligencia política en nuestro país. 
Esperara, venderá caro su amor, dejara que todos la busquen, se sentirá codiciada, así disfruta su poder y la 
gloria. Muchos políticos mexicanos darían lo que fuera por tener el apoyo moral y político de Elba Esther. 
Su poder es inmenso, aparte de la riqueza económica que tiene, su capacidad para reaccionar en las 

coyunturas es sorprendente, aparece en los momentos precisos y de tensión política, goza de  información 
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privilegiada y tiene pensadores de ideas políticas que la guían en su actuar.  
Por eso juega con los tiempos electorales, por eso apenas salió a dar una larga conferencia de prensa, no 
quiere sobresaltos, su hija será la dirigente nacional del PANAL, su palabra es ley. 
Simplemente le gusta jugar dentro de la cancha, tal vez no haga alianza con Peña Nieto, esperara que se 

imponga AMLO sobre Marcelo Ebrard en las filas de izquierda,  entonces ofrecerá su corazón político – PANAL - 
a uno de sus mejores aliados preferidos. 
Y luego entonces en su imaginario  espera construir  tres grandes bloques: Peña Nieto con el PRI y el PVEM, si 
el Senador Manlio Fabio Beltrones lo permite; AMLO con el PT, Convergencia y algunas tribus del sol azteca; 
PANAL, PRD y muchos grupos sociales, políticos, empresariales e intelectuales que buscará sumar, porque 
Acción Nacional ha dejado de ser importante para sus intereses y ambiciones de la poderosa maestra. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14615:días-de-lluvia-elecciones-votos-
y-otras-cosas&Itemid=137 

 
(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez) 
 
El culto a la personalidad  
Fin de semana lluvioso. Días de rememorar aquello que nos hace sonreír. Momentos para señalar los errores de 
quienes se sintieron o se sienten paridos por los dioses del Olimpo. ¿De qué tema escribir –me pregunto–, de lo 
trivial o de lo que alecciona o del futurismo político? 

Sin pensarlo mucho me decido por la segunda opción. Así que intentaré convencerlo de que el tiempo ha 
convertido en anécdota aquello que pudo haber sido peor (depende del país o del pueblo ofendido) que una 
estridente mentada de madre a la sociedad. Me refiero al culto a la personalidad. 
Como el lector lo sabe, se trata de una costumbre cuyo costo no tiene cifras ni parangones. Simplemente se da 
en las mentes enfermas de megalomanía. Empero, quien pone en práctica ese culto, con sus actos suele 
construir el cadalso que pasado el tiempo servirá para su digamos que ejecución y, después, su incuestionable 
―entierro‖ en la fosa común de la ignominia. En fin. 

Vaya pues este breve recorrido histórico: 
Quien impuso la moda, digamos que moderna, pudo haber sido José Stalin. Nadie podía increparlo y menos 
aun rebatirlo. El tipo se sintió el único juez de la ley suprema. No obstante la represión a la que se arriesgaban 
quienes discrepaban con él, hubo algunos que se atrevieron, mismos de pura chiripa lograron sobrevivir para 
que les fuera reconocido su valor tres años después de que el dictador había muerto. 
Mussolini, Hitler, Franco, Trujillo, Mao Tsetung, Idi Amin, Bokassa, Mobutu, Duvalier, Marcos y Hussein son 
otros de los adoradores de ellos mismos. He aquí un digamos que aperitivo del dañino culto a la personalidad: 

Rafael Leonidas Trujillo Molina, presidente de República Dominicana, genocida que mandó asesinar a más de 
30 mil haitianos que se atrevieron a ingresar al país, se hizo llamar ―Generalísimo y Doctor Benefactor de la 
Patria Nueva‖. Sus seguidores nombraron a su madre ―Matrona de Vientre Privilegiado‖, la misma que sus 
víctimas recordaron en no muy buenos términos.  
Jean-Bedel Bokasa tiene un apartado especial en la historia de África: gobernó la república centroafricana 
durante catorce años. Lo hizo entre la sangre, el dolor, el canibalismo y su crueldad demencial, características 

que acompañaron sus crímenes. Se declaró apóstol y santo y nombró emperador. Dijo ser católico y tuvo 17 
mujeres y 55 hijos. También se auto proclamó como: ―Emperador de África Central por la voluntad del pueblo 

centroafricano, unido al partido político nacional…‖. 
Mobutu Desiré Joseph implantó el récord en el poder omnímodo y brutal. En Zaire su efigie prevaleció años 
después de muerto (1997). Él mismo se definió como el ―todopoderoso guerrero que gracias a su resistencia e 
inflexible voluntad de vencer irá de conquista en conquista dejando tras de sí una estela de fuego‖. Fue el 
ejemplo perfecto de la cleptocracia, fenómeno que por cierto acabamos de vivir en Puebla. 

Uno de los actos políticos más espectaculares de Sadam Hussein, consistió en el plebiscito que convocó para 
que su pueblo decidiera si continuaba o no en el poder. Aquella consulta produjo el siguiente resultado que, 
obvio, tuvo el aval de la autoridad electoral designada por él: el 99.96 por ciento de los ciudadanos dijeron ―sí‖. 
Y sólo 3 mil 52 de los ocho millones de votantes, sufragaron por el ―no‖ (que yo me acuerde, sólo una votación 
superó a la del Irak de Hussein: la del distrito de Ciudad Serdán). 
Y ya que hice el paréntesis sobre Ciudad Serdán, ahora me ubico en México para traer a colación los siguientes 
datos: 

Por acá tuvimos a don Antonio López de Santa Anna, alias el ―Quince Uñas‖, quien se hizo llamar ―Su 
Ilustrísima‖. Porfirio Díaz no cantó mal las rancheras y de ser un hosco y vulgar general cimarrón, pudo 
transformarse en un exquisito gobernante cuyos modales y modo de hablar cautivaron a los diplomáticos 

extranjeros de aquellos entonces: así gobernó durante 27 años ininterrumpidos. Arnulfo R. Gómez, otro 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14615:días-de-lluvia-elecciones-votos-y-otras-cosas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14615:días-de-lluvia-elecciones-votos-y-otras-cosas&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/
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general menos pomposo que Díaz, plagió para firmar como propia la máxima romana: ―Si quieres la paz 
prepárate para la guerra‖. Y qué decir de Victoriano Huerta, conocido como ―el chacal‖, un hombre que en su 
locura por el poder ordenó matar al presidente Francisco I. Madero y al vicepresidente José María Pino Suárez: 
fue inspirado e inducido por el embajador estadunidense que le lavó el cerebro diciéndole que su país lo haría 

el mejor gobernante de México. 
Una vez hecho este recorrido histórico a vuelapluma, al mirar nuestro entorno político, he concluido que el 
culto a la personalidad forma parte del proyecto personal de los hombres de Estado. Cómo convencer a los 
electores si se presentan como simples mortales, y de qué manera trascender cuando la modestia forma parte 
de la personalidad. Ante esta disyuntiva concluyen que no hay de otra mas que echarle crema a los tacos o 
lana a los medios de comunicación electrónicos. Y nosotros, los simples mortales, somos los que pagamos los 

platos rotos para que siga vigente el culto a la personalidad. ¿O no? 
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14614:el-culto-a-la-

personalidad&Itemid=137 

 

 
 
(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía) 
 

Mitos y Realidades Sobre la Mudanza de Myriam Arabián 
Ni ruptura con el gobernador Rafael Moreno Valle, ni agravios laborales, ni presiones administrativas. 
La salida de Myriam Arabián tiene que ver más bien con el aval a sus tareas como secretaria de despacho y a 
los vistos buenos de tres personajes claves en esta historia: el presidente Felipe Calderón, el secretario 
Heriberto Félix Guerra y el gobernador de Puebla. 
El proyecto, vea el lector, era de lo más interesante. 
Se trataba de que Myriam fuese, al mismo tiempo, secretaria de Desarrollo Social y delegada federal de la 

SEDESOL, posición esta última que cubría un encargado de despacho luego de la precipitada salida del panista 
Jorge Gutiérrez, quien dejó el cargo en febrero pasado. 
(Gutiérrez, al parecer, apostó mal y tuvo que pagar una elevada factura). 
Los trámites iniciaron. 
Las negociaciones. 
Pero por razones administrativas no fue posible lograr lo que en su momento sí pudo Germán Sierra Sánchez en 

tiempos de Melquíades Morales: ser el titular de la Secretaría de Desarrollo Rural y de la Delegación Federal de 
Agricultura. 
El gobernador dejó en sus manos la decisión. 
Luego de ponderarlo, ella se definió entonces por la Delegación de Desarrollo Social, pues los resortes que 
Myriam mueve a nivel federal son fuertes y tienen asiento en la mismísima residencia oficial de Los Pinos. 
En Casa Puebla no hubo objeción. 
Al contrario: se le dio el beneplácito. 

Incluso la semana próxima se realizará una rueda de prensa para hacer el anuncio oficial. 
Y no será un acto cualquiera. 

Al contrario: será una gren despedida/bienvenida para una gran integrante del gabinete morenovallista. 
Hacia las doce del día de este jueves, el columnista Fernando Maldonado, del Periódico Digital, anunció que la 
panista ―estaría por dejar la Secretaría de Desarrollo Social para asumir la delegación federal del mismo ramo‖. 
Y dijo más: que se iba porque ―La presión y el ritmo‖ de trabajo (la) ―habrían orillado a declinar su participación 
en el equipo‖. 

No fue así. 
Menos aún otras versiones similares que circularon por la tarde y por la noche en Twitter. 
Algo más: queda claro por ahora que en el radar de Myriam no está tampoco la búsqueda de una candidatura al 
Senado de la República. 
Es cuanto. 
Los Nuevos Proyectos de Sexenio. A cuatro meses de su fundación, Sexenio sigue creciendo. 

Primero apareció el número cero de la revista del mismo nombre. 
(Hace unos días empezó a moverse el número uno: doscientas páginas a color, crónicas y reportajes de lujo, 
circulación nacional). 
Al portal de Sexenio México se le agregó Sexenio Puebla y en los próximos días habrá de nacer Sexenio 

Querétaro. 

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14614:el-culto-a-la-personalidad&Itemid=137
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=14614:el-culto-a-la-personalidad&Itemid=137
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Uno de los socios del nuevo proyecto, que a su vez será su director, estuvo en las altas esferas de la escena 
política nacional. 
Amigos y enemigos lo ven con respeto y lo consideran uno de los políticos mexicanos más avezados. 
A la par de esto, el Grupo Editorial Sexenio producirá una serie de documentales sobre diversos personajes y 

hechos históricos. 
Estos se transmitirán a través de la página madre en aras de ampliar sus contenidos. 
Y algo más: el talentoso productor Joaquín Díaz será el director de Sexenio Televisión, proyecto que se echará a 
andar junto con Sexenio Querétaro en aproximadamente un mes. 
Joaquín Díaz fue el encargado de la postproducción de las películas Amores Perros, 21 Gramos, Babel y El 
Laberinto del Fauno. 

Por si fuera poco ha participado en mil campañas políticas y junto con personajes como J.J. Rendón logró hacer 
subir veintiún puntos en los últimos días a Juan Manuel Santos, hoy convertido en presidente de Colombia. 

Joaquín estuvo detrás del jingle oficial que fue cantado durante la campaña de Rafael Moreno Valle. 
Un dato más: gracias a sus notables conocimientos técnicos, Joaquín Díaz dio fe ante diversos medios 
nacionales que la voz de Mario Marín si era su voz. 
(Esto en el contexto del caso Marín-Cacho). 
Incluso el diario Reforma le dedicó las ocho columnas a su declaración y a su estudio. 

Por otra parte, la guapa e inteligente Natalia Alcocer, colaboradora de Fernanda Familiar, será la conductora de 
Sexenio Televisión. 
Natalia, de veintiún años de edad, estudió en la IED de Madrid, España, la carrera de diseño de modas. 
También trabajó en la revista ELLE y en Televisión Azteca México fue coordinadora de moda. 
Dos temas más: a partir del lunes, el periodista más formado e infirmado de México, Raymundo Riva Palacio, 
publicará en Sexenio su muy influyente columna ―Estrictamente Personal‖. 
Lo mismo hará el brillante estratega Carlos Mandujano, director del despacho Cuarto de Guerra. 

Su columna se llamará: Desde el Cuarto de Guerra. 
Uf. 

Los días lluviosos también traen su torta bajo el brazo. 
Sexenio trae la suya propia y es vasta y ambiciosa. 
http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1981 

 

 
 
(Trascendió Puebla) 
 

Que Myriam Arabian finalmente sí dejará la Secretaría de Desarrollo Social, pero no por dos litros de leche, sino 
para ocupar la titularidad de la delegación federal de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol) que dejó 
vacante desde abril pasado Jorge Gutiérrez. 
Las versiones que circulan sobre la intempestiva salida de la funcionaria –y que comenzaron a correr desde el 
mediodía de ayer— sostienen que tras el intento por parte del gobernador del estado de agrupar la dependencia 
estatal y la delegación federal, la funcionaria optó por quedarse, con el aval de Los Pinos y de Casa Puebla, en la 
Sedesol, y dejar las oficinas del antiguo Colegio Humboldt. 

Otras versiones, en cambio, apuntan a un rompimiento entre la panista y el mandatario, lo que le permitirá 
ubicar en esa posición a un hombre de todas sus confianzas, que fue parte del llamado "Grupo Finanzas" y hoy 
despacha en la empresa de seguros MetLife México, Luis Banck. 
Que detrás del reelecto dirigente del sindicato del Cobaep Refugio Rivas Corona, destaca el activismo de 
operadores del PRI ligados al extitular de la SEP Darío Carmona García. 
Figuran en la lista de asesores el exdiputado local Antonio Medina y Gonzalo Amador, los mismos que crearon 
en 2010 el Frente Magisterial contra el SNTE y la lideresa Elba Esther Gordillo, para crearle un contrapeso 

magisterial a la Coalición Compromiso por Puebla. 
Que el titular de la Sagarpa, Francisco Javier Mayorga Castañeda, estará en la entidad el próximo 5 de julio y 
visitará las zonas afectadas por la sequía en la Sierra Norte, para posteriormente trasladarse a Villanueva, en 
Acatzingo, donde conocerá un caso de éxito tuna-nopal de exportación a Europa y Norteamérica. 
En compañía del gobernador Rafael Moreno Valle y del titular de la SDR, Adalberto González Hernández, el 
funcionario federal conocerá los detalles del proyecto del Consejo Internacional del Maíz y el Trigo. 

Que el cabildazo contra Juan Gilberto Ruiz como presidente de la junta auxiliar de San Jerónimo Caleras, de la 
ciudad capital, es la culminación de un constante desencuentro entre el edil y el sector tradicional del panismo, a 

http://sexenio.com.mx/columna.php?id=1981
http://impreso.milenio.com/
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quienes les ganó la interna para obtener la candidatura. 
En la conjura contra el presidente auxiliar intervinieron diferentes factores, porque su relación con el 
morenovallismo tampoco era excelente, en la medida en que había creado un liderazgo propio. 
http://impreso.milenio.com/node/8984695 

 
(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza) 
 
Sólo la verdad 
Acasi un mes de la ―celebración‖ del Día de la Libertad de Expresión, fecha en que el gobernador Rafael Moreno 
Valle presentó al nuevo director de Comunicación Social del gobierno del estado, el nuevo funcionario dio señales 

claras de la política de comunicación. 

Reunido en privado con los encargados o enlaces de prensa en las respectivas secretarías, el funcionario estatal 
detalló la forma en que comunicarán y con quiénes. 
En primera instancia, informó que los convenios comerciales del gobierno firmados por su antecesor Norberto 
Tapia, ya no tienen validez jurídica y se revocarán. 
Explicó el funcionario estatal a sus interlocutores que los únicos medios de comunicación con quienes existe 

acuerdo para divulgar actividades oficiales del gobierno son: Televisa, TV Azteca, Cinco Radio, El Sol de Puebla y 
Síntesis. 
Las oficinas de prensa de las dependencias estatales no contarán con recursos financieros para contratar en 
medios de comunicación, y si lo hacen, serán únicamente los tres medios electrónicos y los dos impresos. 
Tampoco los llamados "enlaces de prensa" podrán contratar espacios publicitarios en ediciones especiales o 
suplementos, ni una sola esquela. 
Por ninguna razón podrán circular en oficinas públicas diarios impresos gratuitos o de cortesía, salvo de aquéllos 

con quienes tienen un convenio comercial. 
Respecto a la información publicada en el resto de medios, ordenan que de existir una información donde se 
alteren las declaraciones del secretario u otros funcionarios, enviarán cartas aclaratorias, y de no publicarse o de 

reincidir el medio en la ―manipulación‖ de la información, se procederá a la demanda civil por los delitos de 
calumnia y difamación. 
Para las síntesis informativas, las oficinas de prensa ya no comprarán medios impresos y sólo utilizarán los 
medios electrónicos. 

El gasto en publicidad se concentra en la Dirección de Comunicación Social del gobierno, y ni dependencias ni 
empresas paraestatales tendrán gastos en medios de comunicación. 
De los funcionarios públicos ligados al titular anterior, a algunos de ellos no les dieron tiempo ni de despedirse de 
sus compañeros de oficina.  
http://impreso.milenio.com/node/8984690 

 
(Al Pide  de la Letra/ Rodolfo Rivera Pacheco) 
 
Eduardo Rivera baja en la percepción de los poblanos 
Después de salir bien evaluado durante sus primeros meses de gobierno municipal y esto verse reflejado en la 
Evaluación de sus primeros 100 Días de Gestión, en las últimas semanas el presidente municipal de Puebla 

capital, Eduardo Rivera, ha tenido una notoria caída en la aprobación de la gente, además de subir en la misma 

medida en la desaprobación. 
Ésta y otras conclusiones son las que podemos extraer de la Encuesta de Evaluación de Autoridades que hemos 
realizado en el BEAP, SC hace unos días (20-21 de junio), y como parte del seguimiento que normalmente 
hacemos sobre el tema desde hace más de diez años en nuestro entorno municipal capitalino. Usted la puede 
consultar completa en www.beap.com.mx 
Los números no mienten: en la escala del 0 al 10 (en la que 0 es pésimo y 10 es excelente), el promedio de 
calificaciones que los ciudadanos poblanos le dan al presidente municipal apenas la semana pasada es de 6.55 

No es un porcentaje, es una calificación (del 0 al 10): al 15 de abril, Eduardo Rivera era calificado con 7.51, para 
después bajar a 6.55 al momento del levantamiento de nuestra última encuesta. Un punto abajo en dos meses. 
La siguiente pregunta es sobre la confianza que inspira el presidente municipal para solucionar los problemas de 
Puebla. Y en este ámbito, los ciudadanos le otorgan un promedio de 6.22 al momento del levantamiento, la 
semana pasada. También baja de 7.28 el 15 de abril, a 6.22 al 20-21 de junio. 
Posteriormente preguntamos a la población en forma más clara, para obligarlos a dar su veredicto sobre la 

gestión municipal actual: ―¿Usted aprueba o desaprueba la forma como está trabajando el actual ayuntamiento 

de Puebla?‖  

http://impreso.milenio.com/node/8984695
http://impreso.milenio.com/node/8984690
http://www.beap.com.mx/
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Los resultados son también indicativos de lo que percibe la gente en Puebla:  
Un 42.7% aprueba el trabajo del ayuntamiento actual, pero 30.7% lo desaprueba. El 22% piensa le da un ―más o 
menos‖ o ―regular‖, mientras que 4.7% no supo responder. 
Pero lo interesante es observar cómo, entre la evaluación de 100 Días y ahora, la aprobación de la gente al 

trabajo del ayuntamiento ha descendido de 56.2% a 42.7%; mientras que la desaprobación subió de 18.1% a 
30.7%. Preocupante, ¿no? 
La realidad es que los ciudadanos en general sí han modificado su calificación al trabajo del alcalde Eduardo 
Rivera. La baja en las calificaciones y aprobación no representa la opinión del llamado ―círculo rojo‖ como podría 
argumentarse, sino que es una clara tendencia de lo que piensa la sociedad, al levantarse la encuesta a una 
muestra representativa de la población. 

Creemos que la gente percibe que las altas expectativas con las que arribó al cargo el alcalde Eduardo Rivera, 
simplemente no se están cumpliendo… y por eso está cambiando la percepción social. 

El gran peligro de llegar con altas calificaciones es justamente no funcionar como espera la gente, y entonces no 
hay mucho que subir, pero sí mucho que bajar. Se notaba desde hace algunas mediciones que hemos hecho en el 
BEAP: la realidad del trabajo de Eduardo Rivera es altamente vulnerable, por no estar realizando ninguna obra en 
concreto, ningún logro visible. 
Es cierto: es poco tiempo aún para que la gente logre percibir grandes logros de un gobierno; sin embargo, por 

esa misma razón es preocupante que la población cambie de opinión tan rápidamente. Por lo pronto, en el BEAP 
seguiremos midiendo.  
http://impreso.milenio.com/node/8984700 

 
(Nuestra Ciudad/Andreas Cañedo Bree) 
 

Los especialistas tras bambalinas 
Cuando hay profesionales apoyando, todo es más fácil. Es el caso del Congreso del estado, que cuenta con el 
apoyo de un grupo de especialistas, estudiosos de las leyes en el grupo de apoyo legislativo, precisamente. 

Organizaciones de la sociedad y ciudadanos de a pie pierden el contacto con sus representantes por diferentes 
motivos. 
Esta legislatura ha cambiado estos conceptos, y la labor del legislador va mucho más allá de la simple gestión de 
despensas o tinacos. Es impresionante la cantidad de asuntos que atiende cada legislador, sea o no de 

determinado distrito, y lo cargadas que están sus agendas atendiendo y recibiendo a ciudadanos con peticiones 
de toda naturaleza; la inercia de un sistema que se niega a morir ha conferido poderes extraordinarios a los 
diputados, y su gestión con miembros del Poder Ejecutivo había sido vital hasta hace poco. 
Desconozco si hoy sigue siendo la tónica, pero sí le puedo comentar que también el Poder Ejecutivo del estado 
cuenta con un sistema de atención ciudadana; será ineficiente y tardado, pero resuelven prácticamente todos los 
asuntos y el cuerpo de asesores canaliza las peticiones adonde ellos consideran que podrá haber soluciones.  

Muchas veces los ciudadanos hasta ahí llegaban. Hoy hay por lo menos el segundo paso de que alguien 
relacionado con cierta problemática le reciba, aunque sea para decirle que no se puede. Y quizá esta disposición 
de la autoridad estatal podría minar el poder de gestión legislativa, pero no es así. La chamba de gestoría es 
inacabable, y los diputados atienden. Quizá no como quisiéramos, pero no tardan más de dos meses, ni más de 
hora y media en recibir, atender y pasar por la estructura. 

Las pobres estructuras de gestoría son amables, diligentes y canalizan. Y regresando al asunto de los 
especialistas, puede tener usted la certeza de que están trabajando y buscando la mejor manera de resolver 

asuntos relacionados con legislación necesaria, pendiente y que requiere la sociedad del estado de Puebla. Y 
francamente debo mencionar que el licenciado Rafael Guzmán cubre este perfil, cumple con las expectativas, y 
usted quizá nunca vuelva a leer o a escuchar su nombre en líneas ágata. 
Pero ahora sabe usted quién es el especialista. Sirva humildemente la presente como un reconocimiento. 
andreas.canedo.milenio.com 
http://impreso.milenio.com/node/8984633 

 
 
(Posdata/Alfonso González Téllez) 
 
Inconformidad tehuacanera  
A raíz de las últimas ediciones de Posdata en las que he abordado el tema de la grave inseguridad que se vive en 

el municipio de Tehuacán, muchos lectores de Síntesis y de quien esto escribe, en particular habitantes de 

http://impreso.milenio.com/node/8984700
http://impreso.milenio.com/node/8984633
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aquella región del estado, han hecho llegar diversos mensajes sobre la delicada situación que se registra en sus 
respectivas comunidades.  
Por lo extensivo de los documentos y el poco espacio en este número de Posdata, a continuación resumo parte de 
las quejas y señalamientos hechos por los tehuacanenses. 

La mayoría coincide en la necesidad de implementar más y mejores estrategias de combate a la delincuencia en 
su región, toda vez que reclaman las equivocadas tácticas asumidas por el presidente municipal, Eliseo Lezama 
Prieto, y por su secretario de seguridad pública y transito municipal, Carlos Alberto Ruiz López. 
Argumentan que el edil panista no ha hecho nada para combatir de frente a la delincuencia organizada, incluso 
reprueben en sus mensajes las declaraciones del Eliseo Lezama, quien se deslindo, recientemente, de la 
responsabilidad para mantener Tehuacán y sus distintas comunidades en paz y tranquilidad. 

De acuerdo a las misivas recibidas en el buzón de Posdata, los quejosos dicen estar hartos de que las autoridades 
de su municipio vean pasar agravio tras agravio, toda vez que existen bandas perfectamente estructuradas 

dedicadas a robar, a distribuir drogas y al negocio de trata de blancas. 
En ese sentido, se menciona una banda bien conocida en la región de Tehuacán, la cual es operada por mujeres, 
exclusivamente.  
Según los datos que se ofrecen, el grupo delictivo de señoras opera en las comunidades más importantes de 
Tehuacán. Se presume, incluso, que son capaces de negociar con la propia autoridad, directamente con el edil en 

turno, para que puedan ―trabaja‖ sin problema. 
Empero, lo peor es que presuntamente este tipo de bandas opera con mayor intensidad en pleno centro de 
Tehuacán, en sus principales calles y avenidas como en la 2 y 4 oriente, donde existen varios comercios 
establecidos. 
Y si faltaba poco, los empresarios dueños de las tiendas y negocios formales dicen estar a disgusto con el trabajo 
del titular de la secretaría de seguridad, Carlos Alberto Ruiz, y con el edil Eliseo Lezama, quienes habrían recibido 
recientemente una partida de 10 millones de pesos del gobierno federal para mejorar la seguridad en su 

municipio. 
En ese sentido, los habitantes de Tehuacán exigen una respuesta contundente a su reclamo y extienden la 

petición para que se refuerce la seguridad en su comunidad, ya que de lo contrario realizaran una movilización 
para presionar y poder entrevistarse con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas. 
Sobre todo, dicen, porque la estructura en la secretaría de seguridad de Tehuacán ha dejado mucho que desear. 
De acuerdo a sus reportes, ni siquiera el 066, junto con sus operadores, responden como deberían. 

Los empresarios de Tehuacán han denunciado que la falta de seguridad en su municipio los ha obligado a 
contratar seguridad privada, la cual muchas veces ni siquiera es confiable al cien por ciento. 
Y lo mismo, me aseguran, han hecho algunas escuelas públicas y privadas que han sido saqueadas y despojadas 
de sus sistemas de computo de vídeo y hasta en sus recursos materiales.   
------------- 
El buzón de Posdata:  
A continuación doy paso a uno de los mensajes recibidos en el correo electrónico de Posdata sobre la inseguridad 

de Tehuacán. El remitente incluye nombre y teléfono de contacto, el cual omitimos por cuestiones de seguridad. 
Lic. Alfonso González Columnista del periódico Síntesis (Posdata) Presente. 
Somos habitantes del municipio de Tehuacán y confirmamos las denuncias hechas en su periódico por el tema de 
la inseguridad en nuestra región, así que le rogamos publique nuestra denuncia. Porqué mientras las bandas de 

delincuentes nos quitan lo poco que hemos logrado con nuestro trabajo, el presidente municipal, Eliseo Lezama 
Prieto, junto con sus compinches hacen caso omiso a nuestros llamados. 
Estamos hartos de los robos, de abusos contra menores, de las prostitutas y casas de placer que ya proliferan en 

la ciudad. Tememos que nuestro patrimonio desaparezca de la noche a la mañana y nos vemos obligados a 
contratar seguridad privada para tratar de resguardar nuestros comercios. 
No es posible que el cambio prometido por el presidente municipal Eliseo Lezama no llegue, ni se vea para 
cuando pueda aterrizar. 
¿De qué sirvió que Tehuacán cambiara del PRI gobierno al PAN? 
¿De qué carajo nos sirve ahora ya no tener al PRI metido en el ayuntamiento, ni al ratero de Félix Alejo 

Domínguez? 
¿Para qué votamos por el PAN, si es exactamente igual al PRI? 
En Tehuacán todos pensamos que por fin se habían terminado los negocios, abusos y toda la corrupción que hay 
en el gobierno municipal. Pensamos que con la salida de Luis Cobos todo sería diferente pero nos parece que es 
igual. 
Le recordamos a Eliseo Lezama que los ciudadanos conocimos escándalos de otros gobiernos como los 

provocados por ―El gato Félix‖ y Luis Cobos, quienes se beneficiaron adquiriendo terrenos y propiedades de 
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manera irregular, como el del club de golf. 
Ya es necesario poner un hasta aquí en Tehuacán y en menos que se lo espera se podría dar, así que hacemos un 
llamado al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas para que tome cartas en el asunto. 
Atentamente Ciudadanos unidos por Tehuacán 

------------- 
Una última Posdata:  
Para todos aquellos incrédulos que se mofaron de mis señalamientos, cuando aseguré en mi columna que 
Myriam Arabián Couttolenc, saldría de la Sedeso definitivamente, les recuerdo el dicho: ―el que ríe al último, 
ríe mejor‖.  
Y al final, Arabián se fue.  

La protegida del yunque logró una salida digna para ocultar que la echaron. 
Servidos. 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Inconformidad-tehuacanera-&id=1243 

  
(En tiempo real/Erick Becerra) 
 

Rechazan a posibles magistrados 
Pues resulta que desde que comenzamos a hablar de la sucesión de magistrados en el Tribunal Superior de 
Justicia, nos han pedido algunos lectores comentar las cualidades y ―pecados‖ de algunos jueces que desean 
ascender en el escalafón judicial. 
Y es que por algunas razones nomás no los quieren. 
Aquí pues hablaremos de algunos de esos detalles que tienen a los jueces y litigantes preocupados por estos 
nuevos tiempos por venir. 

Créanme que son cinco jueces que están ligados con actos (dicen algunos abogados y fuentes del TSJ) poco 
ortodoxos –o en realidad lejos de la imparcialidad y legalidad que deben garantizar. 
Incluso, algunos señalan que hay cierto desconocimiento de lo que el Derecho establece para cada uno de los 

ámbitos de su actuar. 
Antecedentes negativos, sin duda, para alcanzar una magisratura. 
1.- Rosalba Pantoja trabajaba en la Sindicatura municipal. 
Pero se sabe que no fue muy exitoso su paso por la dependencia municipal de donde salió tras enfrentar 

acusaciones de actitudes propotentes. 
2.-Rosa Celia, en realidad fue la autora de la violación de las garantías a la periodista Lydia Cacho. 
Sin duda éste es el caso más sonado de quienes aspiran a ser magistrados, tras la jubilación de quienes hemos 
comentado en columnas anteriores. 
3- Miguel Ángel Hernández -al parecer sobrino de Geudiel Jiménez Covarrubias- juez denunciado en 
Tecamachalco por quienes se sintieron víctimas de él –aunque esas denuncias no prosperaron. 

4.- El juez octavo de lo penal también ha sido señalado como impreparado para desempeñar la función de 
magistrado. 
Desde los corrillos: 
1. La salida de Myriam Arabian. 
Pues resulta que a Myriam Arabian Couttolenc le ofrecieron encabezar la Secretaría de Desarrollo Social estatal y 

a la vez la delegación federal del mismo ramo, pero al haber incompatibilidad legal, se decidió por la segunda 
opción. 

Es decir, de nueva cuenta Myriam, amiga de la esposa del presidente Felipe Calderón, será su colaboradora. 
Después de dejar intacto su nombre, tras la denuncia electoral que brincó hace unas semanas, deja la gestión 
estatal y encabezará los esfuerzos federales en la lucha contra la pobreza en el estado. 
Reforzará su relación con los tres niveles de gobierno, y seguramente lo hará de manera transparente. 
La verdad Myriam seguirá siendo aliada del gobernador Rafael Moreno Valle para bajar recursos federales a fin de 
mejorar los golpeados índices de bienestar social. 
Y bueno, aunque se extrañará a Rossana Fernández en esa dependencia, seguramente contribuirá a impulsar a 

su jefa para el siguiente proceso electoral. 
2. Nueva Unidad Académica BUAP. 
Este día mi compañera Leticia Gutiérrez da cuenta de la sesión del Consejo Universitario de la BUAP, encabezado 
por el rector Enrique Agüera, que aprobó la creación del Instituto de Ciencias de Gobierno, Política y Desarrollo 
Estratégico, así como la maestría en Opinión Pública y Marketing Político y el Doctorado en Ciencias Políticas y de 
Gobierno que serán impartidas en el instituto recién creado. 

Resalta la participación del Maestro Jorge David Cortés para la concreción de este proyecto, que contó con la 

http://www.retodiario.com/interna-columna.php?-Posdata-Inconformidad-tehuacanera-&id=1243
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confianza del rector Agüera. 
Sin duda la creación de una unidad académica es muy relevante en la Institución por todos los procesos 
académicos, administrativos y financieros que implican. 
Gracias y nos leemos el lunes.  

http://periodicosintesis.com.mx//columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4461/Rechazan-a-posibles-magistrados 

 
(Plaza de la Democracia/Alfonso Yáñez Delgado) 
 
Universidades patito abaratan maestrías y doctorados 
Hay crisis en la educación, de párvulos hasta el doctorado. Recientemente una universidad del rango patito firmó 

acuerdo para doctorar a diez licenciados en contaduría que necesitan presentar ante las autoridades educativas 

los grados de doctor o maestro para obtener mayores ingresos por becas y otros estímulos al desempeño 
académico, no importa si es fraudulento. 
Algunos cursis señalan a Puebla como la ―Atenas de América‖, partiendo de que nuestra ciudad tiene más de cien 
instituciones de educación superior que irrumpieron hace 25 años aproximadamente y desde entonces crece 
impetuosa la oferta para maestrías y doctorados en el Estado de Puebla. 

Con relativo rigor académico y con clara finalidad de obtener ganancias, algunas instituciones de educación 
superior están entregadas a otorgar los grados de bachiller en tres meses (hay bachilleratos de un mes), 
licenciatura de dos años, y maestro y doctor a distancia en cualquier disciplina, excepto de la rama médica y las 
tecnologías, para estas profesiones se necesitan laboratorios y pacientes para el aprendizaje y la 
experimentación. 
Lo necesario es el grado que muchos confunden con título, olvidando que en nuestro país nadie puede poseer 
titulo, ni siquiera de propiedad pues esta se demuestra con las escrituras; los saberes poco importan en una 

sociedad tan plagada de ―acuerdos‖, como lo ha demostrado la entendida líder magisterial Elba Esther Gordillo. Y 
estos acuerdos también involucran a instituciones de educación superior del norte, centro, sur y Caribe de 
nuestro continente que tienen presencia en nuestra localidad. 

En corrillos universitarios se comenta con alarma que próximamente una universidad del centro-este de Cuba 
entregará a un director de obras el doctorado ¿en qué? ¿Cuándo lo hizo? Si lo hizo a distancia ¿tuvo tiempo para 
estudiar, considerando su enorme carga de trabajo? La respuesta que dan los jóvenes universitarios es: ―se 
levanta más temprano‖. De no ser un rumor y esa institución cubana entrega el grado señalado se estaría frente 

a una dicotomía entre el discurso y la realidad. 
Los cubanos han sostenido que ―la política de universalizar la educación se ha podido adoptar en Cuba mediante 
la aplicación masiva de la concepción de vincular el estudio y el trabajo, en distintas proporciones y con 
características diferentes en cada etapa de formación. Su propósito ha sido convertir ambos elementos en norma 
de vida. Esto ha permitido alcanzar una masa crítica de profesionales, investigadores y científicos que constituyen 
la base de la fortaleza para enfrentar desafíos de la era del conocimiento y de las nuevas tecnologías. 

―En la instancia universitaria, esta concepción se relaciona con la necesidad de enseñar a pensar y a enfrentarse 
a los problemas de forma creadora; toma por tanto la forma de un sistema estudio-trabajo-investigación. Hoy no 
basta con aprender conocimientos; hay que aprender el proceso de obtención de nuevos conocimientos, 
universalizar el pensamiento científico. 
―La relación entre la Universidad y las instituciones de avanzada de la ciencia y tecnología es, por la propia 

naturaleza de ambas, indispensable y debe ser objeto de constante profundización y trato ético‖. 
Los tres párrafos anteriores fueron tomados del ensayo Ciencia y Desarrollo en Cuba publicado en Cuba 

Socialista, número 16 de 1999. En este ejemplar, en otros ensayos, se aborda la simulación, el control estricto de 
la calidad educativa, la interrelación universitaria, el impacto social y económico de la defraudación escolar. En 
fin, así como están las cosas en nuestro estado, próximamente estaremos llenos de doctores, procedentes de 
universidades charlarlas, pero como afirma mi amigo El Cuyo: ―lo doctor no quita lo pendejo‖. 
Colofón de Plaza. Doña Perpetua, es uno de los cientos de calificativos en contra de la maestra Elba Esther 
Gordillo, sin embargo en muchos foros se le tiene como una mujer inteligente, no culta, perspicaz y dispuesta a 
la alianza para sus proyectos. Es claro que ningún gobierno es monolítico, que hay dentro de él tendencias 

diversas y aún opuestas entre sí, esto lo sabe muy bien la dirigente del SNTE quien, además, tiene fuerte 
presencia en nuestro estado al punto de hacer senador de la república a uno de sus más señeros seguidores: 
José Guillermo Aréchiga Santamaría quien viene presentando como triunfo personal la ocupación, por parte del 
poder legislativo, del inmueble que tuvo el Tribunal Superior de Justicia. 
http://periodicosintesis.com.mx//columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4460/Universidades-patito-
abaratan-maestrias-y 

 

http://periodicosintesis.com.mx/columnas/367/Erick-En-tiempo-real/4461/Rechazan-a-posibles-magistrados
http://periodicosintesis.com.mx/columnas/29/Alfonso-Plaza-de-la-Democracia/4460/Universidades-patito-abaratan-maestrias-y
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(Cuitlatán/Fermín Alejandro García) 
 
Trabajadores dejan el IMACP decepcionados del desempeño de Patricia Sánchez 
En los 4 meses de gestión de Patricia Sánchez Matamoros como directora del Instituto Municipal de Arte y Cultura 
de Puebla (IMACP), por lo menos ocho colaboradores han salido de ese organismo. Varios de ellos se han ido por 
no estar de acuerdo con la frivolidad, los prejuicios y poca eficiencia con que se desenvuelve la titular, quien está 
obsesionada en borrar todo aquello que esté relacionado con su antecesor, Pedro Ocejo, pese a que éste sigue 

siendo un alto funcionario de la Comuna de la capital. 
Hasta ahora lo que Sánchez Matamoros –quien fue presidente del DIF municipal cuando su ex marido Luis 

Paredes fue edil de la capital– ha aportado a la construcción de un proyecto cultural para Puebla ha sido nulo, 
pues considera ―inútiles‖ algunos de los gastos que se deberían hacer, ni siquiera para construir una política 
pública adecuada en la materia, sino para dar funcionamiento a los programas y la infraestructura ya existentes. 
Una de sus prioridades ha sido la de remodelar las oficinas del IMACP, pues ha definido que es ―urgente‖ borrar la 

imagen de la anterior administración, que estuvo a cargo de Jorge Ocejo, y como parte de ese afán, cuando se 
hizo el Festival de la Música en varias ocasiones hizo repetir el programa porque prohibió que en el mismo se 
emplearan colores verde o rojo, pues ello ―le recordaba al PRI‖:  
En cambio, entre los ―gastos inútiles‖ que Sánchez Matamoros no ha querido hacer está el de pintar la Galería del 
Palacio Municipal, pese a que es el principal centro expositor que tiene la Comuna, y que se contraten expertos 
en el montaje de exposiciones, de los cuales carece del IMACP; además, ha restringido entre el personal el uso 
de internet y, sobre todo, el empleo de redes sociales, porque considera que distraen a los trabajadores.  

Se dice que en el pasado Festival Palafoxiano personal del área de Medios Audiovisuales abrió una cuenta de 
Facebook para proporcionar información sobre las actividades de ese acto. El sitio fue exitoso, ya que empezó a 
ser un centro receptor de quejas, comentarios, recomendaciones, lo que podía significar una vía para interactuar 
con los ciudadanos interesados en las actividades culturales de la Comuna. La respuesta de Patricia Sánchez fue 

que no le interesaba conocer los comentarios vertidos en ese espacio, pues no le gusta enterarse de malas 
noticias. 
Otro hecho: para julio se había programado Cinefilia, que dirige la poeta Gabriela Puente, con un ciclo de 

películas de asesinos seriales. Eso molestó a la directora del IMACP, pues dijo que el instituto no sería ―generador 
de violencia‖. En su lugar ordenó que se exhiban algunas películas de Luis Buñuel.  
Yo creó que Sánchez Matamoros todavía no sabe que algunos filmes de Buñuel fueron censurados en su 
momento  por el clero católico, por lo que hasta ahora sigue firme el proyecto. Pero así como van las cosas 
seguramente se acabarán proyectando cintas de ―Juliancito‖, ―Marisol‖ o documentales sobre la Semana Santa en 
España. 

Regresando al tema del personal, mucha gente que colabora en el IMACP está inmersa en un malestar creciente 
no sólo por la frivolidad de Patricia Sánchez y la falta de un proyecto consistente de cultura, sino porque además 
los trabajadores que laboran en el instituto no han firmado contrato y la directora no les cumplió la promesa que 
les hizo al inicio de la gestión, de que sus sueldos serían mejorados. 
De nada ha servido el esfuerzo que han hecho para sacar adelante los compromisos de Patricia Sánchez, como 
fue el trabajo a marchas forzadas que hizo el personal de Comunicación, Logística y Diseño para que quedara 

lista la organización del Festival Palafoxiano antes del 16 de abril, a tal grado que faltando un par de días para 

que iniciara no estaba definida toda la programación. 
Lo mismo pasó con el Festival de la Música: hasta que se presentó el pasado 21 de junio se pudo conocer su 
contenido, pero sobre todo que por órdenes de la directora del IMACP se habían dejado fuera a grupos 
independientes de música. 
La falta de planeación y proyectos en el IMACP ha propiciado la salida de varios trabajadores. Entre los 
colaboradores que se han ido están los siguientes: 
Este jueves Angélica Martínez dejó la titularidad del Departamento de Comunicación Social; antes de ella se 

habían ido Gustavo Ramírez, jefe de Exposiciones; Mayte Cordeiro, coordinadora del Festival Barroquísimo y 
creadora de ―Pasión: festival de música sacra‖, que todavía se realizó en el Festival Internacional Palafoxiano; 
Mariela Velasco, antigua jefa de Comunicación que salió días después de la llegada de Patricia Sánchez 
Matamoros; Yara Almoina, reconocida artista gráfica que estaba a cargo del departamento de Diseño y que 
actualmente enfrenta problemas de salud; además, Beatriz Meyer, quien era la subdirectora del IMACP con Pedro 
Ocejo, y que a la entrada de Sánchez Matamoros dejó el puesto, aunque volvió en junio para hacerse cargo de la 

Escuela de Escritores. 
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Dos casos especiales son los de Rafael Trujillo, quien es egresado de la UPAEP, era subdirector y acompañó a 
Patricia Sánchez Matamoros cuando fue presentada en el Instituto Municipal de Arte y Cultura de Puebla. Este 
funcionario se fue hace unas semanas. 
Al inicio de su gestión la directora llamó a Judith Fuentes –mano derecha de Alejandro Montiel cuando fue 

secretario de Cultura. Los trabajadores del IMACP recuerdan que no duró dos semanas y que se fue ―porque no le 
gustaba lo mediocre‖. 
Jorge David Cortés, el artífice  del nuevo instituto de la UAP 
La creación del Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico que ayer aprobaron los miembros del 
Consejo Universitario de la UAP creó una alta expectativa por los siguientes factores: 
El primero porque fue una creación de Jorge David Cortés Moreno, director de Comunicación Institucional de la 

UAP, quien se ha destacado en toda la clase gobernante de la universidad por mostrar un crecimiento académico 
y, sobre todo, que sigue siendo uno de los hombres cercanos al rector Enrique Agüera que garantiza la 

estabilidad de la institución. 
Y dos, porque no se sabía quien dirigiría esa nueva unidad académica. Al nombrarse al secretario de 
Investigación y Estudios de Posgrado de la Facultad de Administración, René Valdiviezo Sandoval, como titular de 
dicho instituto, se ensancha la lista de colaboradores de Enrique Agüera, que se ha caracterizado por ser 
incluyente con todas las corrientes políticas de la universidad.  

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/cuitlatlan.php 
 

(Editorial) 

 
Desdén oficial por la CDH 
Ayer, Organizaciones no gubernamentales (ONG) denunciaron que la Comisión de Derechos Humanos del 
Congreso local está retrasando los trabajos para la elección del nuevo ombudsman de Puebla con el fin de excluir 
a la sociedad civil del proceso de renovación y designar a un personaje cómodo para el gobierno del estado. 
El actual gobierno estatal ha definido una serie de planteamientos de diferente índole para reformar la 
administración pública, pero poco o nada se ha hablado de una materia de primera importancia para la sociedad: 

los derechos humanos. 
Una muestra de que el interés en la materia es nulo lo demuestran dos asuntos: el primero es que más allá de la 
elevación a rango constitucional de la Comisión de Derechos Humanos, no se le ha brindado al organismo real 
autonomía, un presupuesto decoroso y, sobre todo, la calidad para que sus recomendaciones sean acatadas y 
deriven en sanciones para los servidores públicos que cometen abusos. 
Otro aspecto es que, tal como ha ocurrido con anteriores legislaturas, se está soslayando lo que la ley de la 
Comisión de Derechos Humanos del estado de Puebla marca en el sentido de que el ombudsman debe ser una 

persona con experiencia y capacidad probada, propuesto por los organismos de la sociedad civil especializados en 
la materia. 
Todo apunta a que, de nueva cuenta, el nuevo presidente del organismo será electo más con criterios políticos y 
puede llegar a tratarse de una persona que no tenga un compromiso serio con el combate a los abusos que desde 
el poder se acostumbran; de hecho, se sabe que el nombre del nuevo ombudsman ya está siendo cabildeado 
entre las fracciones parlamentarias que integran la LVIII Legislatura, por lo que se puede avecinar un nuevo acto 

de simulación. 
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/editorial.php 
 

 
 
(Primera columna/Oscar López) 
 
• El liderazgo de Agüera • El politizado asunto del COBACH • Felicitaciones twitteras al gobernador 

Acorde al discurso del nuevo gobierno, pero sobre todo a los retos que deben asumirse desde la educación 
pública, Enrique Agüera Ibáñez rector de la BUAP, refrendó su compromiso por volver a la universidad en un 
ente con la mayor influencia en el país pero también en el mundo, por ello ayer el Consejo Universitario aprobó 
nuevos programas de postgrado, los cuales, vale decirlo, no se diseñan de un día para otro ni en semanas.  
Destaca entre el paquete de ayer el Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico, desde donde se 
impartirá la Maestría de Opinión Pública y Marketing Político, tema en el que la BUAP ya tiene experiencia por el 
excelente desempeño del Centro de Investigación sobre Opinión Pública, el CISO, además de los diversos 

diplomados sobre la mercadotecnia para las campañas políticas, muy concurridos por cierto por varios políticos 

en ese momento en boga.  

http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/cuitlatlan.php
http://lajornadadeoriente.com.mx/2011/07/01/puebla/editorial.php
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No hay que olvidar las modalidades de educación a distancia que se están promoviendo tanto en la BUAP como 
por parte de la UNAM, con el apoyo claro está, del gobierno del Estado, a la par del desarrollo de un ambicioso 
programa de alfabetización.  
Sin duda que la figura de Enrique Agüera se habrá de consolidar en los próximos 2 años que le restan como 

rector, mucho más atractivo que ir a la aventura de una candidatura para el Senado por algún partido político 
como Nueva Alianza, como se especuló.  
Quien se pretende sumar a este esfuerzo, esperemos de manera genuina, es el diputado Enrique Doger al 
solicitar un punto de acuerdo en la sesión del Congreso para solicitar al gobierno federal un presupuesto 
adicional por 350 millones de pesos para la creación de un bachillerato internacional y la renovación de los 
servicios hidráulicos y eléctricos en la Máxima Casa de Estudios.  

Por su puesto que esta postura no es gratuita ni espontánea, pues el ex rector de la BUAP habló con toda 
precisión de los proyectos que pretende sean impulsados por el gobierno federal con el presupuesto requerido 

para el próximo año.  
El asunto del Colegio de Bachilleres desde el inicio estuvo contaminado con tintes partidistas cuando el dirigente 
del PRI en el Estado Juan Carlos Lastiri Quirós salió en su apoyo y exigió que se le diera la toma de nota para 
reelegirse al frente del Sindicato.  
Ayer una vez más los ―zavalistas‖ enseñaron el cobre y el diputado José Luis Márquez Martínez acusó a quien 

hace años fuera aliado de ese grupo: Alberto Guerrero Gutiérrez, de ser quien está orquestando el 
desconocimiento de Refugio Rivas Corona.  
En esta feria de las traiciones, la verdad es que no hay ni a cuál irle, lo cierto es que el asunto deberán 
resolverlo las autoridades laborales.  
CONFETI…Santiago Creel, Humberto Aguilar Coronado, Oscar Aguilar Chedraui, entre los personajes que ayer 
felicitaron al Gobernador Rafael Moreno Valle por su cumpleaños número 43 vía twitter… 
http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3581 

 

 
 

(La Radiografía/Fabián Gómez) 
 
Cesan a Myriam Arabián 
La renuncia de Myriam Arabián al gabinete de Rafael Moreno Valle, es resultado de los pésimos resultaos que la 

ahora ex funcionaria entregó durante los 5 meses que estuvo al frente de la dependencia. 
También es porque jamás quiso someterse a las políticas públicas que el propio mandatario ha implementado. 
Mucho menos quiso integrarse al equipo de mandatario estatal, quien en diversas ocasiones habló con la ex 
funcionaria para que pusiera orden en la dependencia a su cargo. 
Por eso, a partir de hoy, el gobierno estatal dejará de pagarle a una verdadera aviadora que solo cobraba sus 
quincenas sin entregar buenos resultados que sumaran el reconocimiento social a la administración 
morenovallista. 

Pero no todo es desgracia para Arabián, pues gracias a los buenos oficios de su amiga Margarita Zavala, esposa 
de Felipe Calderón, en unos días será nombrada delegada de la Sedeso, dependencia de la que fue coordinadora 
de delegados y ahora simplemente se conforma con una delegación, pero la finalidad es seguir sangrando al 

erario público. 
Ayer cuando se supo de la renuncia de la prepotente funcionaria, los trabajadores de la Sdesol hicieron hasta 
fiesta y llevaron el mariachi, pues era tanta la tiranía de la funcionaria que los tenía al borde de un colapso 
mental. 

A Myriam Arabián la recordarán como la Tirana de la Sedeso acostumbrada a someter por las malas a quien le 
hiciera contrapeso. 
Ya se vio que con el equipo cercano de Moreno Valle, simplemente no pudo. 
Diputado del PRI solapa corrupción en el Cenhch 
El diputado del PRI Jorge Corichi Avilés, es quien verdaderamente protege todas las anomalías y corruptelas que 
se tejen al interior del Centro Escolar Niños Héroes de Chapultepec. 

Y es que su protegido Francisco López Centeno, director de la institución, jura que logró convencer al legislador 
para calmar la tempestad que hay en la institución ante tantas irregularidades administrativas que existen al 
interior de la misma. 
De entrada, López Centeno se siente protegido porque fue nombrado como director del Cenhch cuando Corichi 
fungió como director de Centros Escolares en la SEP, cargo que dejó para contender por una diputación por el 

PRI. 

http://www.opinion.com.mx/columna-desp.php?id_columna=3581
http://www.contraparteinformativa.com/
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Por eso tanta complicidad y al mismo tiempo miedo de que salgan a la luz  pública las corruptelas del protegido 
del diputado del PRI y del nefasto Darío Carmona García. 
Hoy, Francisco López Centeno busca aliados para su beneficio personal y el de su esposa que labora en la SEP, 
por lo que se hace acompañar de los directores de las escuelas primaria (matutina y vespertina, ambos esposos), 

así como de trabajadores administrativos que también son beneficiados y reciben las migajas de las corruptelas. 
El colmo de López Centeno, es que pidió a los maestros que estén inconformes con la compra del uniforme, 
denunciarlo ante la SEP, como si no fuera a tomar las feroces represalias que acostumbra aplicar en contra de 
quien lo denuncia. 
Llega Héctor Sulaimán a la Colosio 
El talentoso economista Héctor Sulaimán Safí, será nombrado presidente de la Fundación Colosio en Puebla. 

El nombramiento de Sulaimán es resultado del esfuerzo de un hombre que día a día se esfuerza para crecer en 
todos los aspectos. 

Sulaimán aportará talento, responsabilidad y sobre todo resultados en beneficio de su partido. 
En horabuena Héctor. 
http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01  
 

 
 

(El coloquio de los perros/Luis Enrique Sánchez Fernández) 
 
Sergio Ramírez, Enrique Núñez, frente a frente en el tuiter  
Relato a continuación el periplo tuitero que sostuvieron durante la noche del 29 de junio y la mañana del 30, 
poco más de doce horas, Enrique Núñez, director general de Intolerancia Diario y Sergio Ramírez Robles, 

director de Comunicación Social del gobierno del estado de Puebla. 
A propósito de la carta aclaratoria que Ramírez Robles envió a Núñez, misma que publicó en su columna 
Contracara y que tituló “El arte de aclarar por aclarar”. 

La comida a la que invitó Fernando Manzanilla el pasado 20 de junio a los directores de medios y 
columnistas, reveló el afán de la convivencia y la conciliación. El tránsito hacia una nueva fase de la 
relación prensa-poder. El intercambio de frases y conceptos que en el tuiter sostuvieron Núñez y Ramírez 
revela otra realidad que también está llena de mensajes y que no está divorciada de la primera; pueden 

aplicarse juntas y diferenciadas.  
Inicia Enrique Núñez y los dejo con el diálogo: 
- @contracara68 Nueva carta aclaratoria vs mi columna envian #morenovallistas! Mañana la publico con su 
respectiva respuesta! 
- @SRamirezRobles a @contracara68 gracias por la publicación. Atentos a la respuesta y preparando la 
contraréplica 
- contracara68 a @SRamirezRobles Gracias y una observacion! En tu ubicacion es Puebla de Zaragoza no de 

los Angeles! Un abrazo! 
- @SRamirezRobles a @contracara68 gracias carnal. Un abrazo 
De esa manera cerraron la noche del 29 de junio. Una vez publicada la columna de Enrique Núñez, Sergio 
Ramírez tuiteo: 

- @SRamirezRobles Asuuuuuuuusssssstame Panteooooonnnnnnn 
Ante la expresión, interviene un tercero: 

- @josueitt RT a @SRamirezRobles Asuuuuuuuusssssstame Panteooooonnnnnnn // Todo bien? 
La postura del Director de Comunicación Social sube de tono: 
- @SRamirezRobles a @josueitt tranquilo. Amenzas por fantasmas ajenos del pasado que quieren usar para 
beneficiarse en el presente 
A continuación, Sergio Ramírez, sin respuesta de Enrique Núñez le manda tres tuits: 
- @SRamirezRobles a @contracara68 que gran ventaja es vivir en un estado de derecho y que la ley proteja 
a los ciudadanos, su patrimonio y su reputación 

- @SRamirezRobles a @contracara68 ética, moral y legalmente todo en órden. Dispara carnal pero apunta 
bien, llevo 6 años bajo este fuego y he seguido avanzando 
- @SRamirezRobles a @contracara68 las especulaciones y amenazas veladas no merecen replica amigo. Si 
te interesa el tema estoy a tus órdenes. Nada que esconder 
- @contracara68 a @SRamirezRobles Claro! Me gustaría conocer tu versión! Yo también estoy a tus órdenes! 
- @SRamirezRobles a @contracara68 cuando gustes. Abrazo 

Que cada quien saque sus propias conclusiones. Yo rescato las siguientes expresiones: "asústame panteón, 

http://www.contraparteinformativa.com/interna-columna.php?id_columnista=01
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Amenzas por fantasmas ajenos del pasado que quieren usar para beneficiarse en el presente, 
Dispara carnal pero apunta bien, las especulaciones y amenazas veladas no merecen replica amigo." 
Así o más claro. 
Esto apenas empieza. 

http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41740-sergio-ramirez-enrique-nunez-frente-a-
frente-en-el-tuiter.html 

 

 

 
(Puebla Hoy/Fernando Alberto Crisanto) 
 

Arabián, decisión estratégica 
Será la próxima semana, cuando el gobernador Rafael Moreno Valle proponga formalmente al gobierno federal 
que su actual secretaria de Desarrollo Social, Miriam Arabián, asuma también la delegación de la Sedesol, como 

ya ocurrió en 1999 con el priista Germán Sierra Sánchez, que fue delegado de Sagarpa y titular de Desarrollo 
Rural del gobierno melquiadista. 
En estos días se revisa el marco jurídico para que no haya ningún impedimento legal que permita a la funcionaria 
ejecutar los programas estatales y federales de Desarrollo Social, en un esquema que eficientaría el trabajo y la 
gestión gubernamental, que por ahora está frenada por la falta de ese delegado. 
Ayer por la tarde, empezaron a circular versiones en las redes sociales de que era un hecho el movimiento de la 

secretaria y que dejaba su puesto en el gabinete del gobierno estatal. Hubo afirmaciones descabelladas de los 
motivos e incluso especulaciones de quienes pueden sustituirla, pero lo que pretende el gobernador Moreno Valle 
es fortalecer la política social en la entidad y que mejor que una funcionaria como Arabián  tenga esa 
responsabilidad. 
Nunca faltarán quienes pretendan amarrar navajas o descubrir entuertos en las decisiones políticas, el 
gobernador poblano es muy directo y no da de brincos. Busca, si, generar resultados y si es para los marginados 

con mayor razón. 

La posibilidad de que haya un impedimento legal para consolidar esta decisión estratégica no ha sido desechada 
en Casa Puebla, y sólo bajo esta circunstancia extrema la actual secretaria iría a la delegación de la secretaría 
federal de Desarrollo Social porque una de las características que demandan en la ciudad de México es que quien 
ocupe ese puesto tenga militancia en Acción Nacional. 
El gobierno del estado no puede permitir que más tiempo esté vacante la Sedesol en Puebla ya que en los últimos 
dos meses no se han podido bajar programas que son muy importantes para los más pobres de la entidad. 
Que ambas dependencias sean manejadas por una sola persona es la mejor decisión que puede darse para el 

estado y en eso está empeñado el gobernador que tiene trabajando horas extras a sus abogados para confirmar 
que no hay impedimentos legales para hacerlo, porque en Los Pinos no vieron mal la propuesta de la doble 
función, todo lo contrario. 
Moreno Valle está interesado en fortalecer la capacidad de operación en un tema tan delicado como los 
programas de Desarrollo Social y Miriam Arabián ha dado buenos resultados por lo que es la funcionaria indicada 
para tener esa doble función y todo indica que Sedesol está en su camino. La decisión quedará definida la 

próxima semana, no lo dude. 

 http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/ 
 

(Angelopolitanas) 
 

La manipulación sindical en pleno, desde una fonda ubicada frente a la facultad de Derecho de la UAP, en Ciudad 
Universitaria, la mañana del miércoles pasado el defenestrado dirigente del Colegio de Bachilleres, Refugio Rivas, 
organizó por celular, mientras desayunaba, la movilización que se llevó a cabo más tarde. 
El pequeño changarro que se encuentra junto a una tienda Oxxo fue fiel testigo de cómo operó ―Cuco‖,  quien 
estaba acompañado de dos ayudantes o guaruras, como quiera que se le vea hacen el doble papel. Uno de ellos 
fue a sacar miles de copias de un volante, ya que las copiadoras de CU son las más baratas del mercado. 
Más tarde, otro de ellos, le pasó el celular para que sus fieles seguidores le informaran que ―la gente de Oaxaca 

ya llegó y están en el local sindical‖. Continuamente usaba su línea móvil para dar instrucciones precisas sobre la 
marcha en la que la mayoría de los estudiantes asistentes fue chantajeada por sus calificaciones. 
A su abogado le consultó: ―¿habrá bronca legal  con las trabajadoras de Recursos Humanos por asistir a la 
marcha?‖ y después de escuchar la respuesta ordenó: ―pues que vayan‖. Esos son los líderes sindicales 

http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41740-sergio-ramirez-enrique-nunez-frente-a-frente-en-el-tuiter.html
http://www.poblanerias.com/columnas/luis-enrique-sanchez/41740-sergio-ramirez-enrique-nunez-frente-a-frente-en-el-tuiter.html
http://www.diariopuntual.com/pueblahoy/
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―demócratas‖, entonces ¿cómo serán los autoritarios? 
Ayer, por unanimidad el Consejo Universitario de la Universidad Autónoma de Puebla, aprobó la creación del 
Instituto de Ciencias de Gobierno y Desarrollo Estratégico, unidad académica largamente anunciada y que fue 
cuidadosamente forjada por instrucciones del mismo rector y con la participación como motor del proyecto del 

doctor Jorge David Cortés. 
El rector Enrique Agüera designó como primer director del novel Instituto al doctor René Valdivieso, quien cuenta 
con una larga trayectoria en las ciencias sociales y un reconocimiento dentro y fuera de la UAP. 
La decisión de mantener a Jorge David en el área de la Comunicación no es un demérito sino una forma de 
protegerlo y evitar un golpeteo innecesario porque se piense que es el favorito del rector para sucederlo. Se 
mantiene en el primer nivel de cercanía con Agüera en un área estratégica y si es necesario, como jugada de 

ajedrez, en su momento se le reubicará. El rector, sólo él, maneja su tablero. 
Ya de por sí su prestigio no es el mejor, y el de algunos anda por lo suelos, pero eso de pagar una evaluación 

para que los descalifiquen es tanto como el masoquismo puro y es que más de uno de los legisladores del 
Congreso Local aparecieron ―sin trayectoria política‖ y aunque su paso por distintos puestos y cargos no es para 
presumir, tienen antecedentes que nadie les pueden negar. 
De inmediato señalaron como ―culpable‖ de la omisión del Centro de Estudios Espinoza Yglesias a su compañera 
Josefina Buxadé y es que estiman que ella que era la encargada y no pasó toda la información. Por ejemplo, los 

coordinadores José Luis Márquez del PRI, José Juan Espinosa de Convergencia y Zeferino Martínez del Partido del 
Trabajo no tienen antecedentes, vamos ni siquiera penales para que se diga algo de ellos. Estaban furiosos, y lo 
que le sigue. 
Para evitar las descalificaciones a su trabajo, desde ayer el presidente de la Gran Comisión, Guillermo Aréchiga, 
anunció que a quien lo solicite -investigadores, periodistas o público en general- les serán entregadas las 
grabaciones de las sesiones de comisiones y comités camarales. 
A partir de ahora, los diputados poblanos deberán ser más inteligentes y discretos en sus opiniones a riesgo de 

que sus excesos y errores verbales se hagan públicos. Porque de que la riegan, ni lo dude. Esa es la razón por 
que la mayoría no toma la palabra en el pleno. 

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/  

 

 
 
(Carlos Gómez) 
 
Eduardo Rivera no suelta los Campos del Seminario 

Eduardo Rivera enfrenta un proceso legal complicado, más no imposible, para recuperar para el Ayuntamiento 
de Puebla el predio de 62 hectáreas, conocido como los Campos del Seminario.  
El alcalde de Puebla y el síndico, Ernesto Bojalil, sabían que el pleito está casi perdido.  
Mario Marín firmó el último día de su sexenio el decreto de reversión para devolver a particulares este predio 
bajo el argumento de que no se cumplió el espíritu del decreto expropiatorio de 1983.  
El pasado 12 de junio el síndico obtuvo un severo revés en la pelea legal, cuando el Juzgado Tercero de Distrito 
declaró sobreseído el juicio de amparo que promovió para tratar de echa abajo el decreto firmado por Mario 

Marín.  

El golpe es certero, pero no definitivo.  
Eduardo Rivera Pérez se jugará quizá una de su última carta y ordenó a los abogados del municipio de Puebla 
que promovieran un recurso de revisión sobre la determinación del Juzgado Tercero de Distrito.  
El alcalde y el síndico saben que queda poco margen de maniobra para tratar de rescatar ese predio.  
La tarea no es sencilla. 

 Este jueves los representantes legales del gobierno municipal empezaron los trámites legales para emprender 
el recurso de revisión.  
Una vez más el panorama luce complicado.  
Y no es culpa del alcalde o del síndico que el juicio esté casi perdido.  
No.  
Cuando Blanca Alcalá era presidenta municipal supo del decreto de reversión firmado por el gobernador. 
Extrañamente ella y el ex síndico, Román Lazcano Fernández, no hicieron, ni dijeron nada.  

El tema se mantuvo oculto.  
Se guardó en una caja dentro de la Sindicatura y no se informó a Eduardo Rivera o Ernesto Bojalil de la 
existencia del problema, pese a que hubo largo proceso de transición de siete meses.  

http://www.diariopuntual.com/angelopolitanas/
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La sospecha actitud de la ex presidenta municipal y el ex síndico municipal prácticamente cerraron la pinza para 
que el ex gobernador, Mario Marín, se saliera con las suyas para devolver el predio en donde actualmente hay 
campos de futbol a manos de particulares.  
Legalmente ese predio de 62 hectáreas ya no es el Ayuntamiento de Puebla desde el 31 de enero de 2011.  

Pero hay un empeño serio y honesto del alcalde por recuperar esos terrenos a favor de los ciudadanos. 
Habrá que estar pendientes del final de esta historia. 
La misión luce difícil, más no imposible. 
** ** ** 
http://eluniversitario.com.mx/contrastes/ 
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